
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média: 1003.7
milibares. Temperatura média do dia: 27.9 graus
centígrados, com um máximo de 30.7 graus no

ponto de maior insolaçâo e um mínimo de 18.6
graus à noite (no Planalto a média mí�ima será de
11.2 graus). Estado médio do Céu: Cumulus, Stra
tus, de meio a encoberto. Nevoeiro noturno nas

'

margens de rios, seras e Litoral. Estado médio do
.

I'empoCom instabilidades passageiras no Planalto
,

e Litoral, principalmente sobre as bacias de ríos; ,

'

passando a Estável. Previsão: A. Seixas Netto.
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APESC INSTALA'NOVAFILIAL -'Em desenvol
vimento ao seu plano de expansão, que lhe dá a

liderança na captação de recursos e financiamento
da casa própria em todo o Estado, a Associação de

Poupança e Empréstimo de Santa Catarina -

APESC, acaba de instalar mais uma filial, na cidade
de Joinville , situada à rua 9 de Março, 607, telefo
ne, 35-22, oferecendo, desta forma, todas as vanta

,gens da caderneta de poupança APESC, aos mora-
dores daquela cidade.

Compromissos
de Petrônio
adiam o

encontro da'

Aliança
Ptígilw :1.

------------------------.--�--------------------------�------------------------------------------------------------�----------------------------�--

·Ortiz pede mais
, , . '

vacinas para,
oeste

. '.

unumzar
.

contra

meningite

Geisel condena
Emendaque reduz tempo

,
,

de aposen�adoria
-

.

.�",.;,r _. .

\. o presidente Ernesto' Geisel condenou ontem, com veemência ..a Emenda Constitucional do Senador B� njamin Farah que estipula em 30 e 2S anos .o tempo de aposenta��riá para os homens e mulheres, O 'presidente classificou o projeto como' "uma loucura". (Pg. 5).
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13 de lllÚio

l'
-

-

. ,'(lO "-no,! _

---�-

Lei corrige'
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equrvocono
" .texto da.
'Reforma

"Administrativa

Um bamO inteiro, constituído de 265 casebre�, está sendo re�ovid� do centro de,Criciúma para o bairro Boa Vista. No local passa uma avenida.

,

Toninho entrou e decidiu

Pírgilm :1.

li

Ministros do

petróleo.
pretendem

novo aumento

.em setembro.

Brigana capital e Criciúrna

I ,

A entrada de Toninho no lugarde Moacir deu mais mobilidade ao ataq�e do Figueirense, que acabou vencendo bem em Lages por 2 a O. (P. 8)
,

E � Florianópolis e Criciúma os jogos não terminaram. Pedro Moura e Dalmo Bozzano foram agredidos porjogadores e dirigentes (P .8).
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1. Ford convida os latinos para'uma recepçAo '�ou reuniAo? J
2. EUA' vao analisar o proble�a dos direitos humanos no Chile

Nova estratéq ia- dos ·Iatinos
Tudo �to acontecerá na assembléia da OEA que começa hoje. Ontem os latino-americanos estiveram reunidos, secretamenta,

a
W�hington - A posição assumida por alguns
nafses latino-americanos presentes na Assem
bléia Geral da OEA que se inicia hoje, além
de ter suscitado uma violenta reação por par
te dos Estados Unidos, pode ter começado a

surtir, ainda que timidamente algum efeito
no tocante a possíveis mudanças no cenário polftico-econô
mico do continente. E, oara comprovar o pensamento de

alguns diplomatas, o presidente Gerald Ford formulou, ines
peradamente, lJITI convite a todos os c�anceleres latino-ame
ricanos para uma recepção na Casa Branca, (ou talvez uma

reunião? ), oportunidade em que, segundos fontes chegadas
ao presidente, os EUA reafirmarão as obrigações de seu país
para com as nações latino-americanas aliadas. ,

Comentava-se ontem em Washington, segundo despa
chos da AP, que todos os .chanceleres estarão presentesã
recepção marcada para o próximo sábado. Outra fonte liga
ela à Casa Branca acrescentou que Ford deseja reafirmar aos
visitantes que ,� América Latina continua sendo urn ele

mento crucial e importante nas considerações da política
externa norte-americana.

E1
Washington - Os Estados
Unidos decidiram, ontem

que irão fazer uma análise
sobre o problema dos direi
tos humanos no Chile du
rante a Assembléia da OEA,
segundo informou ontem o

secretário adjunto de Estado, William D.

Rogers. Ele afirmou que os Estados Unidos
farão "uma explanação' sobre o caso chile
no. A notícia constituiu-se, de certa forma,
numa surpresa, 'JITIa vez que os'EUA vi,
nham mantendo até agora certa cautela
com relação ao assunto, embora alguns se

nadores norte-americanos tivessem solicita
do no mês passado, a.Kíssinger, que fossem
manifestadas ao chanceler chileno Patrício

Carvajal as preocupações sobre a situação.
Contudo, o secretário William Rogers não
forneceu pormenores sobre como se proce
derá a "explanação".

,

Recentemente a OEA recebeu um rela-
tório preparado pelá Comissão Interameri
cana de Direitos' Humanos afirmando, de
maneira concreta que o regime do general
Augusto Pínochet ' incorreu em gravíssimas
violações aos direitos humanos" assegura
das pela Declaração Universal dos Direitos
do Homem da ONU.

Diz o documento, que "por ação ou

omissão de seu atual governo, OCorreram
graves atentados' contra dez dos direitos
humanos básicos, ' reconhecidos 'por trata
dos internacionais subscritos também pelo
Chile' . São, segundo c documento, os di
reitos "à vida; à integridade pessoal; à liber
dade pessoal; de Habeas Corpus; ao julga
mente; à liberdade de expressão e informa
ção; de reunião, de associação; de opinião e

ao exercício dos direitos polítícos".
A comissão que elaborou o documento,

salienta que quando seus representantes, es
tiveram no Chile, há alguns meses, "não se

poderia considerar que houvesse um ampa
ro amplo ao direito de vida em razão da
atividade dos conselhos de guerra que já
sentenciaram e continuam 'sentenciando �
morte, em circunstâncias que não satisfa
ziam os requisitos do devido processo".

a
Washington � Como 'havia

, ,estabelecido anteriormente,
<J convite do Peru, os chan- '

celeres e delegados do he
misfério reuniram -se ontem
na embaixada peruana,

excluindo os Estados Unidos, que logo pro
testou, para estudar a estratégia a ser adota
da pela América Latina na quinta assem

bléia geral da Organização dos Estados
Americanos - OEA -, que será instalada ofi
cialmente hoje.

Autoridades norte-americanas comenta
ram que 'não protestaríamos se os países
da América Latina se reunissem para deba
ter ou solucionar qualquer problema, po
rém acham os que na discussão da agenda,
dos procedimentos e da organização da
assembléia, devem participar todos os

membros da OEA' .

Na reunião, os latino-americanos 'estu
daram um temário que incluiu a eventual
modificação do sistema interamericano, as

consequências da lei de comércio exterior
dos EUA, a conduta das empresas multina
danais e a sucessão do secretário geral da
organização, Gaio Plaza.

.'

As possibilidades de se eleger o chance
ler paraguaio Raul Sapena Pastor parecem
ter' se desvanecido depois que anunciou a

sua não participação nos trabalhos iniciais
da assembléia. Em contrapartida, .apareceu
como principal candidato o. chanceler do
minicano Victor Gomez Berges, mas há
ainda a possibilidade de que se convoque o

embaixador argentino Alejandro Orfíla
para dirigir a OEA.

'

Ficou estabelecido também, durante a

reunida, que se, voltará a pedir, )10 mais alto
nível, o levantamento das sanções aplicada
ao regime comunista de Fidel Castro, em
bora não se espere que a assembléia se' pro
nuncie formalmente sobre oassunto. Será
levada em consideração, ainda, a reclama
ção panamenha de pleno exercício de sobe
rania sobre a zona do canal e, finalmente, a
Bolívia antecipou 'lue/pedirá novamente
-uma saída para o rnar, � fim de superar sua
condição de país mediterrâneo.

o petróleo vai
subir em setembro

passagem a dois navios
Ca nai de Suez, Egito - Dois cargueiros da Aíemanha Ocide�tal!

foram ontem as primeiras embarcações a cruzar o canal de Suez,
fechado desde 1967, em consequência da guerra árabe-israelense.

Depois de uma viagem de sete horas e meia, desde o local onde '

estavam presos, .no grande lago salgado, ancoraram em Port Said.

Centenas de operários egípcios gritaram "via Sadat' e' bem ..vinda a

reabertura do Canal' quando os dois cargueiros começaram a largar'
suas âncoras em Port Said.

Os dois velhos navios faziam parte da enferrujada frota de 15

embarcações que ficaram presas na via marítima de 165 quilôme
tros, quando estourou a guerra de 1967. Sua libertação só ocorreu

no dia 29' de março, quando o presidente egípcio Anwar Sadat
anunciou a abertura do canal para navios de todas as nacionalidades,
exceto os israelenses:

'

Os trabalhos' de limpeza do canal, obstruído por explosivos e

outros detritos, começou há mais de um ano, A. União Soviética, se
encarregou da limpeza das entradas do sul do canal. Os Estadas I

Unidos, li Grã-Bretanha e a França .eolaboraram no restante do pro
jeto.

Luizville, Kentucky - O ex-secretário.
geral da Organização dos Países Exporta
dores de Petróleo - OPEP -, Mohammed
Houkhadar, disse' que a maioria dos mem

bros da organização já decidiram aumen
tar o preço do petróleo rio prôximo mês
de setembro, 'I não ser que os principais
países industrializados estabilizem os pre
ços de, seus produtos.

Ele revelou, também, que "a Arábia
Saudita não poderá continuar desempe
ilhando o papel moderador na Opep e que
a posição mantida até hoje pelo governo
saudita deve-se "a uma esmagadora exi
gência de membros da Opep de outros
'países' 110' sentido de se congelar os pre
ços. O ex-secretário da OPEP desempenha
atualmente o importante cargo de embai
xadon do Ministério de Petróleo e Assun
tos econômicos da Arábia Sauditasendo,
portanto, pessoa bastante autorizada para
falar sobre o problema. Diz ele, ainda,
que

.'
a menos que haja outra reunião em

Paris, !JIlIa reunião de coração aberto' , o

preço do petróleo aumentará definitiva-

mente.
'O embaixador quando falou sobre

uma nova reunião referiu-se; sem dúvida,
� fracassada reunião de Paris, na qual os
produtores e os consumidores de petróleo

'

não conseguiram entrar em negociações ,

sobre as normas que deveriam regular as"
,

negociações sobre os preços do petróleo e
a economia mundial.

'

Segundo o embaixador Houkhadar; 'as
rendas dos pafses produtores de petróleo
"caíram 2S por cento" em consequência
<la inflação que afeta os países indústria-

,

lízados do ocidente e, se não forem toma

.

das medidas urgentes para reduzir o custo
dos produtos exportados pelos países in

dustrializados, o aumento do combustível
será inevitável.

Finalmente o embaixador saudita aler
tou': • A próxima reunião da Opep está
marcada para setembro. Espero que o De

partamento de' Estado - norte-americano

faça algo antes disse, I)U 'a maioria dos

países da Opep insistirão numa novaeleva-
ção dos preços".

.

Gulf exclui
Venezuela e

Equador do
suborno

Suez, aberto, dá'

·Sordaberry volta a'
• •

,

punIr a Imprensa

ESTADO DE SANTA CATARINA
ELETRIFICAÇAO RURAL DE
SANTA CATARINA S/A - "ERUSC"

Nações Unidas - A Venezue
la apresentou ontem na ,ONU
uma declaração do presidente
Carlos Andres Perez concedendo
prazo até hoje para a Gulf Oil
Corporation esclarecer, publica-:
mente, se poltticos ou funcioná
rios venezuelanos estiveram en

volvidos no suborno denunciado
por essa multinacional. A res

posta da Gulf não tardou: ainda
ontem, seus dirigentes, de Pitts

burgh (EUA), enviaram mensa

gens a Perez e ao governo do
Equador manifestando que "ne
nhum dos dois patses está envol
vido no recebimento de quais
quer contribuições politicas",

Se a exigência não fosse
cumprida, ,1, Venezuela suspen
deria as atividades da Mene
Grande Oil co: subsidiária da
Gul], e o representante perma
nente da Venezuela na ONU,
embaixador Alberto Consalvi,
disse que o episódio devia ser

analisado a fundo, a fim de que
fossem esclarecidas as práticas
do comércio in temacional e as

'relações econômicas dos patses
industrializados com os patses Montevidéu - O presidente uruguaio Juan Maria Bordaberry sus-

em desenvolvimento. Os parti- pendeu ontem por 24 horas o jornal El Dia, por considerar' que as

dos poltticos apoiaram a medida afirmações feitas num recente edítoríaltpoderiam configurar o deli-Ide Perez e também pediram uma 'to de instigação pública de desobediência �s leis (. .) e alterar a
'

, investigação por parte do gover- tranquilidade e a ordem pública".
no norte-americano. '

Paralejamente , numa medida bastante rara, o secretário-geral da
O "escândalo" começou na � .

ali
sexta-feira passada, quando um presidência resolveu proibir, por dois dias, o acesso dos jorn stas

dirigente da Gulf informou à '
credenciados de El Dia ao palácio do governo, ,

Comissão de Bolsa de Valores, Esta proibição obedece a uma informação publicada lrá dias afir

segundo noticia divulgada pelo, mando que o embaixador do Chile, apesar qe, sim desejo, não fora
Wa II Street Journal, que poltti- recebido pelo presidente Bordaberry e sim pelo secretário da presi-
cos de um "pats estrangeiro'· dência,

'

,
,provavelmente latino-americano O governo e a própria embaixada chilena apressaram-se a des-

, obrigaram a tranmacionâl a pa- ti d
.

baí d f
gar quatro milhões de dólares mentir publicamente, ,a, �0 feia, <i�stacan o que o em aixa ar ,ora,(cerca de 30 milhões de cruzei- convocado pelo secretano e que em momento. algum pensava em

70S) para poder continuar ope- entrevistar-se com o presidente' .

. rando. '

"
O EDITORIAL' .

.

Os maiores investimentos A suspensãoo governo atribui a um editorial sobre o direito de'
dessa companhia são na Verie- greve, no qual, comentando a proibição das greves pelo regime por
zuela e no Equador e por isso a tuguês, o jornal observava a

• coincidência das soluções totalitárias,
nottcia imediatamente causou não importa o símbolo que as presida: o feixe de varas do fascismo,'
mal-estar entre os ctrculos polt-

li suástica ou a foice e o martelo". ,

_

,ricos locais e, de acordo com o
Mencionava também que logo após os

• acontecimentos de 27 de
documento do presidente An-
dres Perez, "considerando que junho de 1973' (data do golpe de Estado no Uruguai), _.,-egulamen
'na Venezuela a Gulf possui do- tau-se' por decreto e de maneira severa o exercício do direito de,

mtnio acionário da Mene Gran- greve'.
' '

de ,Oil Company, e devido ao fa- O decreto de suspensão diz que' a prédica de oposiçJo de El Dia
, to de a acusação impUcitá susci- se desenvolveu no exercício da libérdade de imprensa" e é "de res-I'
tar comentários que envolveriam ponsabilidade irrev�gável do governo manter a atual situação de.
a Venezllela", t) governo se viu '

I 'd
obrigado a tomar uma medida segurança nacional conquistada (., ) ante a conspiração desenvo VI a

para esclarecer a situaçiio. pela ação ilegítima do marxismo intemacioJ:lal",

Arnaldo Schmitt Júnior
Diretor Presidente

í

,

AVISO
A Eletrificação Rural de Santa Catarina S/A - ERUSC �, �om sede

� rua Tenente Sílveira, Edifício das Diretorias, 20. andar, p.m Florianó
polis, se, avisa. aos interessados que fará realizar no dia 06 de junho de

1.915, p.m sua sede, a CONCORRENCIA No. 02/7fj, para aquisição de

madeiramento, ferragem, isoladóres, I;ondutores e material elétrico, des
tinados ã construção de linhas e redes de eletrificação rural, no valor

àproximado de Cr$ ,18.000.000,00.
O Edital correspondente poderá ser obtido no Departamento Admi

niStr�tivo da ERUSC, no horário de expediente çla Empresa, onde os

esclarecimentos que se tornarem necessários poderão ser prestados.

. Florianópolis, SC, 06 de maio de 1.975.

Adhemar Garcia Filho
Diretor de Administração

II

I
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C Logo ao chegar V.
,

I

recebe as atencões
,de uma' êquipe' pronta

F7?---

ga ra atendê-lo'
E a cortesia HM.

Um cafezinho
quentinho já está à
sua espera.
Uma delicadeza HM.
Técnicos especializados

dão a indicação
correta dos pneus
que V. deve usar no

seu carro.

Profissionalismo HM.
O fantástico P-671

'�', da Fire?tone o p�eu ,O O o o
, que vai, volta, vai,.'

jvolta, também está lá.
. São produtos de .

qualidade HM.
Enquanto isso o

pessoal trabalha
firme. Troca os pneus.
Faz montagem e

rodízio grátis. �.,�.

E o �al.ancea.mento =-.
. eletronlco sal na

�

I

t)ora, sem problemas..
E a responsabilidade HM:

.

E quando V. menos
'

�o.espera. tudo está pronto. ..,�
� �o �apnc�q.·Pa\a

- --

� finalizar, nao custa.

�Z _;:___ nada lembrar sempre

fOI
.

a afirmativa HM: os

u_ freios param as rodas,
mas sao os pneus
que param o carro.
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Delfim acha Que mínimo'
devia ser de'Cr$ ,',4'mil' J

Analisando a, política salarial do Governo, o .deputado oposicio
nista Delfim de Pádua' Peixoto Filho disse que'o' saláfic mínimo'

brasileiro perdeu 71% de seu poder de compra emrelação a 1958,

'quando houve o maior aumento, eque para manter no mesmo nfvel
o poder aquisitivo do trabalhador o salário deveria estar fixado hoje
em 'Cr$ 1.413,35. A análise, foi feita ontem em discurso da tribuna

da Assembléia, a propósito, 'linl:la,.do,' Dia do Trabalho' ,
e nela o

" .

parlamentar salientou que enquanto se verifica a queda do saíãrío.

real mais de 6 milhões de trabalhadores ganham, mensalmente, I)

salário rnfnimo ou ainda menos, representando .oerca de 43% da

massa trabalhadora.
/ .

Refiuindo-se � medidas adoU;das pelo Governo até agora para,

diminuir a queda do salário real, acentuou o deputado Delfim Peixo

to Filho: :'Constat,a-se que os artifícios e' pàliativos 'que o Governo

. tem aplicado, desde que se deu conta da gravidade do. problema da ,

queda do salário real, têm sido infrutíferos na maioria dos casos,
'

:�e.sse.'sentiQo, em, termos de medidas concretasc.veiamos o que o

Governo fez: L A lei 4.725, de 17 de julho de 1965 (a famosa' Lei ao Ministério da Saúde a re-

do Arrocho Salarial"} tenta reconstituir, por um c�culo, osalário messa imediata de vacinas,
médio real obtido no curse dos 24'últimós meses {de 1963, 1964, g f� de que seja imunizada
,1965) e procura numa etapa futura um suplemento, da produtivida- com a maior brevidade a po-

'

de nacional; 2. O decreto lei no. 17, de 1966, permite ajustar ao
resultado da lei 4.725 uma provisão para levar em conta a inflação

"

pulação do oeste -catarinen-

anual; 3. A lei 5.451, de 16 de junho de 1968, admite que se corrija,
.

se, zona de fronteira, eixo

parcialmente, o erro que, pudesse ser cometido sobre a taxa de infla- rodoviãrio (BR-282) e tron-«
" <;ão em. relação h precedente revisão de salários',:, .;"

� " 'co ferrevíãno. O secretãrío
Até aqui - acrescent0u � parecia haver uma intençao delibttra-

da de diminuir o sal:ário real. Tanto é que a lei 5.45.1 -reconhece a pediu tamb�m mais 17 pis

existênciá'de erro nà taxá de infla�iio" para reajustar o �ãíário míni- t.olas injetoras, para que o:::

mQ.' Além disso, a inclusão da parcela dà produtividade não foi' trabalhos de vacinação em

inCluída neste penodo (1964/68). Assim, 'i exploração do trabalho massa sej am executados
se fazia, primeiro pelo não' r!l'aiust�ento GO� do' salário mínimo, com mai6r ra.pidez.

. ,

'ltillZarido o Governo subestimativaS da inflação, e seguNdo pela n�o
"

'�No "mesIl}.o expedieiíte o,
'iri,clusã0 do acréscimo de produtividade, que aumel).tava anualm,ente

_ c6m amaior taxa de cresciment.o do PIB. SQmente a partir de,1969
Sr. Hélio Ort� ,encam�a a

c Governo peEnitiu reconstituir em proporções variáv.eís, m'as infe- programaçã() a ser exeçuta-
rior � urtidade, I) peder de achatamento obtido ao longo dos últimos da nos municípios localiza-
24 meses. Esse fato� de Icorreção \lumentoú Ue 1,6% em 1969 paFa dos ao 'lóngo dós eiXos rodo-
2,2% em 1972. Esse, fato permitiu uma pequena recuperação do -

ferroviários de Santa Catari_,,'
salário real, mas aiIJda se mantém a um nível bem mais baixodo que'
antes de 1964. Os dados correspondentes a 1973 e'10. semestre de

na ainda não atingidos pelas,
,

1974 indicam que, está havendo um reagravamento da situaÇão da equipes de vacinação contra

queda do'salário real. O aumento de 20% que foi dado ao trabà1ha- a me�ngite. A programàção'
'

dorem 1974 foi' superado peios fO,8% rui aumento do custo de vida.
-

foi elaborada �la Comissão
Órgãos oficiais acreditám que esté aumento atingiu os .36% até o , Estadual de Meningite.

'

final de _74. No '�unicípio de' Brus-'

.que, onde a' incidência 'de
casos de méningite alarmou"
'a população,. várias equipés
,do Dasp já vacin,aram
45.700 pessoas. Desse total,
pelei fuenos 7 mil pessoas r�':
sid�m em locais próximos a

.

Brusque.
FINANCIAMENTO

já preocupa
, '

O. secretário da Saúde,
Hél io Ortiz, declarou-se
preocupâdo com a possível

/

incidência de novos casos de

meningite no Estado tendo

em Vista a proximidade do,
, ínverno; estação na qual a'

moléstia surge' com, maior ,J
intensidade. Em razão disso,
o Sr. Hélio Ortiz solicitou

•

Meningite:
aproximação,
do inverno

o" novo 're:ijuste, de 41,4% sobre o re'ajustamento do ano passado
(ou d,e 28;3% sobre o salário mínimo de dez�mbro, no qual já esta
vam computados ,os 10% do 'abono de emergência"), segundo o

, "

parlamentar obedeceu fielmente a pol(tica salarial do Governo, insti-
tuída em 1965, e "desobedeceu tanto ao que dispde a Consolidaçã�

. das, Leis do ,Trabalho, quanto ao que reza a 'Constituição F�deral' •

l'. CLT (artigo 26) diz que o salário m{nÍlpo é a contrapresta-.
ção devida e paga a todo trabalha�ror. inclusive o rural, "çapaz de

satisfazer, em determinada época ,e re'gião do;País, �s ruas Ílecessida�
des normais de alimentação, habitação,-vestUátio, higi!lne e transPor
te' • Já a Constituição (artigo 158, inciso I) fala d0 'salário mínimo

.

capai de, satisfazer, çonforme as condições de cada região, as suas 'O �anco'Ceptral comuni
necessidades de trabalhador ti 1s !le sua família". Entre essas necessi- cou ao governo do Estado
dades estaya a alim'lmtação, que havia sido e.studada e fixada num

- que já se enêontra � disposi-
decreto de 1938; sobre ração essencial mínima, isto é. o mínimo de
al" , ção da,Secretària da Saúde o
unentos que um trabalhador adlll�o necessitaria em um mês: 6 kg

de .carne, 7 ,7litros de leite, 4,.'; kg de feíjão, 3 kg de arroz, 1,'5 kg pe
certificado referente � ope- \

fannha de trigo, 6 kg de tomate, P-tc. Nunca miÚs se estudou a ração' ração'de - finandamento de
essencial mínima, apesar de o decreto que a haVia fixado prever sua 14 milhões de marcos feito
'revisão periódic!J. Em 1958 houve o maior aumento do sallÍrio míni- pelo Banco Alemão pára Re
,mo em termos de poder de compra: passou ele p:ij:a Cr$ 5,90. Para

I

ter o
..

mesmo poder de compra de 1958, o ,salmo m(nimo,' hoje, construção ao'Estado.'

devena ser de Cr$ 1.413,35, �egunUo o Departamento lJ:ttersindiclll;
sO grupO de trabalho da

de" Estatística \l Estudos SóCio-Econômicos. Com relação a 58, o Secretaria ma Saúde, :írea em
salário mínimo perdeu 71% do seu poder de compra. E no Brasil, "que o emp�éstimo seráapli-
segundo estudos do IBGE, com exceção das regiões norte e centro- cado, tem prazo até o pro-
oeste;43-,1% dos assalrujados recebem 'até o salário mínimo"istô é-

,

't be '
" ,;timo dia 20 para reorgani-

mUI"os rece m ate menos do que o mínimo legal, não se sabendo ;

qual Q percentual correspondente aos subempregados. No total, são
zar o projeto .de aplicação e

6.686.462 pessoas que ..ganham, mensalmente,' I) saláFio mínimo o'u id�ntificar as etÍpás,-a serem

ainda menos - concluiu o Sr. Delfim Peixoto Filho.
.

: desenvolvidas.

Mensagem -as.Mães·
Np dia dedicado às Mães queremo� I.evar à VOCÊ a Mensagem do

seu filtro, da sua filha, que, reconhecidos, querem expressar um agra

decime.ntd à Mãe que tudo 'reparte a todos; aquela cuja doação nunca

se esgota.
Nossa homenagem será através- de uma Missa, hoje, às 18:00

horas, no Auditório da Reitoria,' P9ra a qual convidamos as Mães dos
. UniverSitários.

-"

�'
.f1. COMISSÃO FAMILIAR DE ACOLHIMENTO AO UNIVERSI

TÁRIO,DA ÚFSC déseja a VOei: muit� esperança e fé, Dorque aque

!es a quem del!_ a vi'da já sabe!Jl dar passos grandes e fir,mes.

'COFAU
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di ea a
Alegindo compromissos de última hora

e inadiáveis junto ao Congresso Nacion aI, o
senador Petrônio Portela suspendeu a. sua

vinda' a Floríanópolis, que estava previsto
para hoje, o que fez com que o presidente
da Arena' Jorge Bornhausen adiasse o en

contro que estava programado para 'Iama
nhã, reunindo as lideranças partidárias de
Santa Catarina, Paraná e Rio Grande dó
Sul. A nova data não foi estabelecida, mas
em princípio a reunião será realizada ainda
no corrente mês, com .maiores possíbilída
des para li segunda quinzena. Além dos pre
sidentes regionais e membros.das bancadas
do partido, participarão do encontro os go
vernadores Antônio Carlos Konder Reis,
Sinval Guazelli e Jayme Canet Júnior. O
Programa e o Bano de Ação do partido são
os dois assuntos constantes da pauta já
',l>nunciada.

,

'
,

O presidente da Arena, Jorge Bornhau-
sen, _comu,nicou ontem pela -manhã ao go
vemador.Antônio Carlos a transferência do
encontro, ãpós avistar-se com o senador Pe'7
trônio Portela. Jorge contínua em Brasília,
mantendo contatos políticos com a alta di-

,\. ,

Reforma sal.com erro

que nova léi corrige

reção partidária e com os integrantes da
bancada catarinense no Co ngresso. O se

'regresso a esta Capital deverá ocorrer hoje
ou amanhã. '

.'

/

, . \ . .

upr convoca reunião'-

O -presídente da: Assembléia, Epitácio
Bittencourt, Viajará"pata Brasília no próxi
mo dia 12,a fim de participar de reuníão da
União 'Parlamentar Interestadual, entidade
que congrega-os presidentes-de Assembléias
Legislativas. O encontro foi convocado pe
lo deputado Vitorino Jamesrpresídente da
UPI, "para tratar de assuntos relevantes e

inadiáveis" .

Os presidentes de Assembléias ficarão

hospedados no Hotel Nacional, e permane
cerão reunidos por dois dias, 13 e 1'4. Além
.d os assuntos em pauta, que serão forneci
dos oportunamente, ós chefes de Legislati
vos estaduais terão em Brasília uma audiên
cia com o Presidente Ernesto Geisel, às 17
horas do dia 14, assinalando 'o encerramen
tó do encontro.

/

Reitor-es do
SuI debatem'

�pós-graduação' /
'

"na Capital"
Nove reitores

de universidades federais da

região Sul estarão
reunidos amanhã nesta

capital'
.

eoin o diretor
do Departamento de

'

Assuntos
Universitários do MEC,

sr. Edson Machado de Souza. ,

Vão debater'a atual
política nacional

,

de pós-graduação
'll outros assuntos de

interesse das unidades

que dlrígem.
Hoje estio sendo

esperados os reitores das

/

.G'Lexâmína
novo projeto
do estatuto

d� magistério.
FQi constituído

pelo secretário da Educação,
,

Salomão Ribas Júnior,
uni grupo de

trabalho encarregado de

reestruturar o
, ante-projeto do

Estatuto do Magistério
a ser submetido

ao governador para
encaminhamento à

Assembléia Le gislativa .

Segundo fonte da Secretaria,
,

o GT deverá manter
reuniões, diárias)

a fim de concluir
seu trabalho no menor

espaço,
de tempo possível,
tendo em vista o

'

'interesse do

'PARA

o au tógrafo da lei de ReformaAâmtnistrati
I!a que a Assembléia encaminhará ao Governa
dor Antônio Carlos Konder Reis para sançqo
contém um equivoco que será corrigida por.
outra lei, .tãp logo seja publicado o novo diplo
ma legal. Numa das comissões, o deputado Fio-

. ravante Massolini propôs que a vigência dá lei

fosse até 15 de março dtJ 1979, término do'

'atual Governo: O relator, deputado Nelson Pe-
Foram aceitas 39 emendas do relator, '10 40

MDÉ; uma do deputado Ven(cio Tortato, uma
drini, aoeitou a emenda, masjâ agora, na fase de '

redação final do projeto, apercebeu-se de que
do deputado Aldo Andrade; uma do deputado

com a emenda, a[Újs aquela data cairia por terra
'Fioravante Massolini, P. 8 súbemendas.

toda a estrutura jurtâico-administrativa do Esta-
'

Entre as do. deputado Nelson Pedrini, desta,
cam-se: '1 que inclui a Vtce-Govemador como

do, que é disciplinada na lei de Reforma 'Admi-
,
nistrativa. O próprio relator tomará a inÚiativa membro dos Conselhos de Desenvolvimento

/ Econômico.e Desenvolvimento Social; a que in-.,.. universidades de Londrina,
de dar entrada com proleto de lei revogando o -" Maríngá, R>,nta Grossa e

d 1
• .

âa reti clui a Secretaria de' Tecnologia eMeio-Ambi,en-tspositiro que imita a vigêncía a reforma:
'

�,ão Carlos,
Segundo relatório feito ontem pelo' deputa- te na Superintendência de Ação Comunitâria;a ' y.

, ,JO .'

1
.

trib
. -

d S 'ta' d enquanto que amanhã governo de enviar
do Nelson Pedrlni' sobre a fa}e 'de apreciação que tnc UI nas a n uiçoes a ecre na e •

'1 d
.

d â Administração, a racionalização e treinamento chegam os das o projeto ao Legislativo,
/ legis ativa o proJeto, e um total e 79 altera-

, ,universidádes
.

O grupo é

çóes propostas _ 71 emendqs e 8 subemendas _

de ,pessoal do se1Viço público; a que autoriza o
d e Pelotas, '

'

60 I'. ..4.' ExeCUtí,'vo, nó súpe1Visão de planejament(f), COll- constituído pelos srs.

'Joram aceitas e ineorperauas a lei, que tem, ,'. _ . . ,. Rio Grande do Sul e Santa Maria. Ab I d B f ta d Sil

umtotaldé195artigos.Destal'or,ma,qÚilsei/3 troleecoor�enaçúo,�cnar,oIns.�tutoTec:llco ' i, "

ear O aIS a vá

JO d E e PlaneJ fi e t " A reunião será
, '(presid�nte),

da lei sofreu alterações, o q1.le evidt!ncia:que ':&,s,;" .

e CO?0'F� . ame� o; a qu ,au onza o
realizada Paulo José de Freitas,

deputados participaram ativamente da sua 'ela- Executrv.o!l (ransfenr, por decreto"o ace11l0 do
. .,'.'

_ ,

.

ex-Deatur 3 empresa Besc Empreendimentos ,e
no campus d�Tnndade,. _' nton Galm,

boraçao,' " ';':" , ,.:._ 1. '��:,":?� , ,
. f;;rismo S/A; -l que'�;,!ie-prévia autoriiitfãó le-' çon�do ,�ambém com-a p,articipaçãd;', �. 'Carlos Hamilt?n ��va,

LEI SÁBIA
( ";� ,"",,'

.

/

gislativa para"dqação de béns do patrimônio pú�
d0 reItor Roberto Lacerda. Renato Wenzel e Januano Serpa.

O parlamentar resumiu· desta forma as suas, blico; e a qúe obriga 'os órgãos da administração
apreciações como, relator d_a matéria: 'A' lei, estadual a prestar :ao Tribunal de Contas infor-

,
que obs.e,11Ia as diretrizes do de�eto lei federal maçÕ!s {elativas h administração ,dos créditos
no. 200; é completa, sábia e necessária! admi- orçameniúrios, facilitando a realização, das ins-
1!istração modema edescentralização' (jJ Estado. peçues de controle externo.

O prazo de 30 dias foi suficiente, e a Assern- A emenda do deputado Ven(cio rOr'tato
'hléia deu provas de trabalho e de produti,vidade, objetiva manter à-Secretaria do Oeste, enquantó
dando ao Governador, em· tempo hábil, o ins- a Companhia de Desenvolvimento do Oeste

tf[.Imento legal para a completa implan'tação d� (Codoeste) niio for inteiramente implantada. A
Go�e�'rno". g acrescentou: ':Os depates, os pare- .� dePutado fj.ldQAndriJ{1e prevê a convocação,
ceres e as emendas, .'íf!velar_am, além do interes-l '!:oin direito a' vo�, Jje T!!fJresnetantes das classes

se, a acuidade 'dos parlamentares'mais direta- pa tronais e trabalhadoras no, conselho_ do,

'mente envolvidos no!! deba'tes. As discussões se'
c
Fundesc. \ .

feriram em alt,o n(vel e absÇJluto respeito aos E entre as emendas apresentadas pelo MDB,
pon tos de vistas divergentes, a que engrandece a destacam-se: a 'que substitui, no Conselho Estac , ,

Assembléia. Apesar das deficiências de 07(jem', dual de Compras, Il pessoa d& Secretário do Go

técnica e de assesso"ràmento de que-se r�ssente o ,vemo pela ,do Secretário-da Indústria e Çomér-,
Poder Legislativo, des4e há muitos anos, os de- cio; (l que fixa claramente a criação de duas

putadosftse superaram na análise da matéria de,_. Secretarias de Estádo Extraordinlírias (o prqeto
tant'f implicação jur(dica, mormente. no càmpo fazia referência hs mesmas, sem criá-las expres-

do Direito Constitucional e do DireitoAdminis- somente); a que exige prévia autorização legisla
trativo, Governo e,Oposiçiio; através das bancá: tiva para a transferência para o setor privado do
da.s da Arena e,do MDI.I, qp�r, dos debates e controle aciondrlo 'das sociedades de ecpnomia

'

dos éonflitos, iêvelaram o prop6Sito maior e mista; (J q� exig� publicação 1'10 Diário Oficial
, primeiro de votar uma lei no interesse superior do Estado dos resl.tltildos das concorrências pú
'do Governo e ,c:lo povo catarinense'. Outro 'de-, blicas f! .{las licitações; e � ql.le prevê o r�ferendo
talhe ressaltado pelo deputado Nelson Pedrirti: da Assembléia para a extinção de empresas que

qs parecere�: das comissões de Justiça, 'Finanças ,\p011lentura' demonstrem preju(z:o continl.lado.

"

GERENTE DE CATEGORIA'

ELETRO DOME:STICO
'

II-PASSIVO
, .

I

(.ordenado Bom)

.
"

PROVr'NCIA, CRÉDITO IMOBlllARIO SIA

CARTAS PARA CAIXA POS-

TAL, 139 'DANDO ÇOMPLETO
'�'CURRICULUM VITAE".

END'.: Rt� Tiradentes esq. !\I'unes Macllado
. ,

, ,_ flarianópolis - SC -

"-
"

Carta Patente no. A/69/39 -Inscrição no �.N.H. no. 045
CGC MEno. 83.897.884/0001.

, , (, ,
,

.BALANCETE EM 31 de MARÇO DE 197?

'�

(

(I.-ATIVO
'.,

· 5H�.646.764,23
34.655.631,98

· 27,713�940;82 582.016.337,03

NÃO EXIGI\tE�
Capital .

'
...

.

Reservas e Fundos

EXIGI\tEI.

7.896.000,00
'14.652:266,65

37.670.845,58:
127.214,65
602.118,36

'10.536.872,92

22.548.266;65

559.406.981,05

48.937.051,51

70.991.030,00
. S.28S.�90,00

: 575.887.363,72" 655.Hi7.383,12

1.286.05g..6�2,93 TOTAL DO PASSIV:Q 1.286.059.682,93. ,.".

DI'RETORES:
.

(

Arnaldo Gueller'
, EgYdio Pr�to

Clovis Menel' Call iari

Florianópolis, 31,de'março de 1975

L.etras .Imobiliárias I 78.102.681,38
Depósito do Público .. '. , ... , . 12.295.418,69'
Empréstimos de Assistência Financeira' 50.140.002,14
Óutros Empréstimos Passivos .. .; 318,349,011',61
Depósitos Especiais, .,... . . . 65.001.\)3
Crédores Diversos e P'rovisões . . 92.899.084,79

,

Outras Exigibilidad(:ls ' . . . ,7.555.780,31
CONTAS DE RESUI.TADO

Receita Op,e�acional .

Receitas de Serviços .

Receita ExvaordináriÇ! ..
Receita a Apropriar .

CONTAS DE COMPENSAçÃO
Erilissij'o de L.etras Imobiliárias

Tipo, "c" de Renda '. . . .

Tipo "0" de Aoupança "

,

Outras Contas �e Compensação

DE;PARl;AMENTO DE CONT'ABILlDADE
, °

OIE!ber Jair Ortiz
'

Contador CRG/SC 18204/S
CPF. no. 099.553.480

e de Serviços Públicos somaram mais' de, 50

:folhásdatilogi-afadas.) Nestas três comissões
técnicas, 'O projeto foi discutido por mais de' 10

horas, No ptenano, 15 deputados ocuparam a

tribuna, consumindo cerca de 8, horas de discus

são,' d�s quais duas horas e' m�ia ocupadas por
ele pr6prio, '-::omo relator.

EMENDAS
' ,

\ '

DISPONI\tEI.
EncaiiXe . \.

Subencaixe

REAl.IZÁVEL
Financiamentos Imobiliários '1'

Apli.cações Diversas . ',......
Outros Créditos Real izáveis

IMOBILiZADO
Bens'lVIóveis de 'Uso ' ....

Bens Imóveis de Uso . . •.

CONT AS,DE RESULTADO

\
I

1'.984.515,14
5.768.809,92 .. 7.753,385,06

813.205,71
249.129..88 1.122.33,5,59

37.190.548,29
,

2.809.693,24 40.000.241,53
.

Despesas de funcionamento
Despesas a �ropriar .

�:.
. ,.' •.

'

CONTAS DE COMPENSAÇAO
Valores Emitidps

Letras Im�biliár-ias em Carteira
Letras Imobiliárias em 'Circulação

üUúas Contàs de co�perisaçko '. .

964.369,73
78.31'5.650,27

· 575.887.363,72

�.

655.,167.383,72

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Os diretórios Central dos Estudantes
e do Centro Bio-Médico divulgaram urna

nota dando contada:precaried�de que o

,curso vem enfrentando, com a falta de
mab�riais parà a prática, e o !)esleixo'
com,que a Reitoria trata o Curso. A soli
citação de compra de material foi feita
em fevereiro, mas até agora nada indica
'que, a compra seja realiiada. As 6a., 7a.,
e 8a. fases da Odonto estão paralizadas,
por absoluta falta de material para tra� .

balhal�' '.'

""Nlii',,1 ,1,' t """""'."i
. A partiCipação brasileira em Cannes,

este ano, ficará por conta do :ftlm� Amu,
feto de Ogun, o COnC�)1Tente oficial. Será'
exibido dia 20 de maio, uma terça-feira.
De 9 a 14', será apresentada úma.retros'
pectiva do cinema brasileiro no Çine Re
gent, de Cannes, com 14 filmes. E di.a
1 9 poderá· Ser visto Guerra Conjugàl',
que, em quatro dias de apresentação no
Rio, arrecadou Cr$ 450 mil.

AGRADECIMENTO J
Ao' encerramento dos Traba

alhos da. 3a. Convenção dos
Lions Clubes do Distrito 'L-23,
aqui realizado' de 19 a 21 de

abril, vimos á público para agra
decer a todo o povo de Lages
que conosco colaborou para que
pudéssemos realizar aquela que,'
no dizer da maioria 'dos Conven
cionais, foi a maior Convenção
Leonística realizada em Santa .

Catarina e mesmo no sul do
.

País.
.

· Graças à gentileza daqueles
que hospedaram visitantes em

suas residências, aqueles que,
embora não tenham hospedado
ninguém puseram acomodações
à disposição da Comissão Cen
tral, aos que 'cederam suas insta

lações para a realização dos, vá
rios eventos; aqueles que patro
cinaram a' confecçâo de faixas,
cartazes e outros rsateríais; a im-

, prensa falada, escrita e televisio
nada; e nfim, a todos os que, de
uma maneira oude.outra colabo-

. raram para que Lages fosse vista .

como uma cidade alegre, simpá-
'

tica e hospitaleira, título que
realmente conquistamos entre

todos os corivencionais visitan:,
teso Francisco Pereira de Olivei
ra, �ssessor ge convenção. Lages.
AGRADECIMENTO ii

Sr, Diretor
,

Através .desta, expressamos
nossos agradecimentos ao jornal
O ESTADO·e Ci1i Souza Cruz,.
pela nossa inclusão na Copa Ari
zona, da qual já fomos aljjados .

limpamente, ao sermos derrota
dos pela boa equipe do Esporte
Clube Cejam , de Palhoça;

. Aprev ietamos .a oportuni
dade para dizer dó nosso reco

nhecimento na boa organização
deste torneio, o qúal sabemos
não é fácil, por apresentar inú
meras dificuldades;' principal
mente. pelo elevado número de

partl_çipantes. Colocamo-nos à

dis13osição para quaisquer even
tualidades. Blson do' Amáial Ü
.ma, presidente do Grêmio Es-·

portivo da Secretaria da Saúde.
F'lorianópolis.

.

EJlPEDlENTE
Empresa Editora O

ESTADO Ltda.
Adrninistrllção, Reda

Ção e Oficinas: rua Felipe
· Schmidt, 116 - Caixa Pos
tai, 139 . CEP 88.000 -

.Endereço Telegráfico:
EST"ADO - Telefones
3022 e 4139 - Telex no.

048217 7 / BR - Flo-

'rimó.polis ...
'r

SUCURSAIS: Blurne:.
nau - rua 15 de Novem
bro . Ed. Albor . 50. an
dar - Lages. - rua Cor
reia Pinto., 15 - sala 3 '7

Rio do Sul - rua Tuiuti -

Ed. Osvaldo c'Iaudino -

· 50. andar - loinville �

rua 15 de Novembro, 799
.

.. - Tubp_!ão., - rua São Ma
noel, 210 - Criciúma -

Av. Getúlio Vargas, 312
- Itajaí - rua l:Iercílio
Luz, 412 - J;i:d.J acqueline
- sala 101 - Chapeeó ."

Av. Getúlio Vargas, 2454
i"

- Galeria Milano - sobre-
loja - Joaçaba - r.uá 7 de
Setembro, 388. REPRE
SENTANTES '- Rio de
Janeiro - A.S.Lara Ltda.
. Av. Almirante Barroso,
63 - conjunto 1910 -'
Saã Paulo

.. -: A.S. Lara
Ltda. - Av. São João,

.

1333 . 40. andar - con

junto 44 - Porto Aleire
.

- Propill Propaganda Re,

,preSentações Ltda. - rua

Coronel Vicente, 456 -

20. andar ..:. Curitiba -

Fernando Castro Benevi-'
des - rua Marechal Deo
dO'To, 211 . conjunto'

. 1606 - Reçife - Repre
naes - rua Aurora, 1071 -

30. andar '�. Belo Hori
zonte - Reprenaes . Av ..
A.mazonas, 314 - conjun
to� 210 1 /2 - Salvaqor -

Reprenaes - Av. Sete de

Setembro, 29 - conjuntps
. 505/506. 'Preço: dias
úteis Cr$ 1,50,� Domin

gos Cr$ 2,00 - Assinatu
ras: anual Cr$' 280,00 -

Semest�aI ér$ 150,00 -

Meio Oeste, Oeste e Ex
tremo Oeste Cr$ 300,00
(anual) e Cr$ 160,00
(semestral). NoticilÍ(io
NaciOnal: AJB - Interna
cional AP . Radiofotos
AP - Telefotos AIB.

'

/

Desafio 'a todos
'. .

,

A ênfase que' se vem dando própria à sua idade, ,a guarda dos nização e equipes de jovens guar
n Os últimos meses em todo. o veículos nos locais de estaciona- dadores de' veículos, 'num traba
Pais ao problema da carência as- mentopúblicó. são centenas de lho coordenado pela' própria mu-
sistencial .aos menores merece crianças que, sem qualquer .tipo . nicipalidac;le.

.

algumas conslderações que obje- de assistência, permanecem os �

No que se refere ao governotivam despertar autoridades e po- dias in1eiros nas r�as da cidade, do Estado, a preocupação, com o
pulação florianopolitana para es- quando o certo sena.estarem nas

p oble
.,

fo to n da 'bl'
,

.

,.

bl
.'

<

••

' ,r. ma Ja I. r a pu Ica
se seno pro ema social que a ea- . escolas, quallflca�d�-se para. pelo secretário do Trabalho e
-da dia mais se agrava. ,exercerem uma.profissão no fu- p

_',

S
.

I l.. o" id
\

.

t
.

. romocao OCla, 'fue consl e-
Preliminarmente deve ser leva- um.

. .

..

. ra urna das prioridades da nova
do em conta que nâo cabe exclu- 'Margmallzados, essas cnancas pasta A'

. -,

d F d
_

C.
.

'.
,

. cnaçao a' un açao a-
sivamente ao poder público 'en- e Jovens tornam-se em sua maio- 13" d B E ·t d M'.

_ .. . _

.
"

rmense o em, s ar. o e-

oo?trar .. as, soluções adequad�s na agressIvo s, nao escondendo
que' o problema requer. Ele diz suas intenções malévolas a todos nor, ao mesmo tempo, revela o

, interesse que deverá ser dedicado,
respeito, também, à comunidade, quantós se recusem a se .utilizar .. .

.

\ ao setor.
igualmente responsável pelo qua-' dos serviços de vigilância dos veí-
dro atual. A ela cabe oferecer sua culos,

..

f' O que é necessano é que a

indispensável colaboraçâo, já que A experiência posta em prática ação .. seja desenvolvida com o

os menores. sem assistência são há poucos meses pela �refeitura, concurso de todos. Unindo-se os

parte de uma sociedade da qual 'utilizando urna parte do aterro esforços do poder público. aos
todos participam. para estacionamento e eolocando que a- iniciativa privada tem o de-

Em Florianópolis, um dos .seu.controle a menores, infeliz- ver de oferecer, poderão ser en

exemplos mais marcantes do pro- 'mente teve vida efêmera. A ini- contradas ·soluç.ões que 'resolvam
blema é constatado no grande' ciativa mereceo aprovação de to-: 'de uma vez por todas esse grav.e
número de menores que se dedi- dos e o. ,exemplo poderia ser problema social. -que a todos
carn, à falta de uma atividade. aproveitado hoje, àtravés daorqa- desafia.

,
, .

•

Ford corteja OEA
(

.

\
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�

,

Na Câm�, a men$agem, presidencial
que estabelece a contagem recíproca do
témpo de serviço para aposentadoria do
servi<ter PÚb,liCO, que está sendo relatada
pelo dep\ttado João' Linhares, recebeu
emenda dé U1!l'9utro PllI"lamentar catari-

,
nense, Abel Avila dos Santos, que pre-'

·

tende a extensão do ben�fício aos servi
dores públicos municipais e estaduais.
,J O projeto original visou apenas os

.

servidore� da União, � coube a'O depuia
do Aldo Andrade, na Assembléia Legis-
làtiva, suscitar o debate sobre a'inclusão .

dos set;Vidoresdos Estados e murlicípios:
,Foi o seu requeritn,ento que a Assem
bléia se dirigiu à representação federal
,do Estado, po Congtesso, sugerindo a

apresentação de, emenda.
Petlrfl Iv,-J, ,

O prefeito Pedro Ivo Campos deu rá-
· pida circulada pela capital, e como. sem
pre acontece reuniu-se com: seus compa- '

nheiros de.partido na Assembl�ia, infor
malmente. O líder de bancada Murilo·

· Canto, a propósito; entronizou-o nuina
roda de jornalistas cómo "o nosso

futuro governador". Tempos atrá�, foi 9
senador Franco Montara que utilizou a

mesmâ expressão, quando nUma entre
vista coletiva, à iinprensa viii entrar no
reciDto o prefeito jofuvilense.
queit. ,-ltí InaiN?

.

Divulgado ontem o Edital de Tomada
. d e Preços, p;n'a a construção da nova

·

ponte da Ávenida da Saudade,· substi
tuindo a falecida "ponte grávida". ·As
apostas, diminuiram, ,mas àinda há gente
duvidando que a nova ponte fique pron
ta até o verão. Quem dá mais?

. .t'otl,!r"iza��àfl ,IJet�adt'",·itl
Uma 'eq'!lipe de técnicos da� agência Antes da RefOimá Universitária, o.

'de Santa Catarina do BRDE esteye reu- . Curso de Odontologi�da Universidade
nida durante dois dias, fazendo,uma Federal de Santa Catarina era considerá
análi� profunda da atuação do Banco e . do um dos melhores do país, estando
estudando a adoção de medidas que pos- mesmo entre os principais da América
sibilitem o seu aperfeiçoainento.. Após / do Sul. Seu corpo docente coustituía-se
minucioso exame os técnioos apresenta-' de nomes abalizados no setor odontoló.:
ram suas sJgestões ao diretor da agência, gico brasileiro.
sr. Àry Mesquita, que, sob a fo� de

" proposição, as levará à consideração da
direção geral do Banco. Uma vez aprova
das, deverão se processar grandes modi
fic'aç:ões. na estrutura funcionâl' �o
BRDE , tendQ por tônica principal a mo- .

dernizaçaq. . .,
'·Il"í.'I".\·flN

.

i"W,li,JÜIN .

As consequências do apelo publicitá-
I rio do Prefeito Waldemar da Silva FUho

para que os contribuintes liquidem seus

débitos referentes aos Impostos Munici
pais não tardaram .a se manifestar. C01ll
a arrecadação dos últimos dias, â Prefei
tura colocou-se em ,dia juntp' ao Ipesc,
cujas contas estavam atrasadas desde de
zembro. Os credores estão com seus cré-,
ditos atualizados, e os funcionários não
Sofreram falta de pagamento em seus

:vencimentos, e; provavelmente; não te- .

·rão mais\problemas quanto a isso. .

'

* * *

O sucesso' de Ca�so na tHevisão foi,
,
tão grand� que os prefeitos da Associa-

Informação gercil-
, I·' ,

ri rlrell#J nt! f/"I)I!r""
' ção dos Municípios do. Sul do Estado

"Do jeito que as coisas andam, daqui mandaram dizer que a campanha está
a pouco estaremos' exigindo o paga - tendo reflexos também 'nas prefeituras
menta de jéia para a filiaçâo partidária, sulinas. Sugeriram que a mesma seja
e até mesmo colocando titulos patrimo- mantida "por tempo 'suficiente, até atin-
niais do MDE no mercado". 'Dita logo gir o" mais alto grau de motivação", e

·

após as eleições de novembro passado, q ue Caruso tenteobter uma verba espe-
por um destacado lider oposicionista, cífica, junto ao' governo estadual', para
esta frase não teve evidentemente a se- custear a campanha ern.Caráter permà-
riedade que pudesse lhe abrir espaços na nente.

-

imprensa. No entanto, ela ilustra; agora, .'i.et�retá:r'.aN e r'-!Celll!itJidNtaN
a apreciação' do quadro politico que se Encontram-se abertas na Agência do'

·
desenhou no penado imediatamente SENAI de Blumenau e no·,CAMPI, da
após as eleições: ao MDB, robustecido Fiesc, em Florianópolis, as inscrições pa-

· pelas urnas, tudo parecia sorrir; à debili- ra o curso de "Treinamento-e Desenvol-
tada Arena, pelo contrário, sobravam vimento de Aptidões de Secretárias e

pessimismo e incertezas. Recepcionistas' ,marcado para os dias
.

* * * 9, 10 e 11, deste mês, na cidade de Blu-
O porta-voz emedebista ialvez nem menau. A iniciativa é do CAMPI, '

estivesse exagerando. Mantidas ás condi-, FIESC, com a colaboração do DAMPI,
.

ções de então, era muito provável que o' da Confederação.Nacíonal da Indústria.
. MnB chegasse, senão a impor taxas e a As aulas serão ministradas pela professo-
-vender títulos e ações, pelo menos a.dar- ra Maria José de Souza, estando o nüme-
se ao luxo de aplicar um critério seletivo' ro de vagas limitado.
mais rigoroso nó recrutamento de mem':. oO"elirill'" i'alll:u

00'

bras partidários. E quanto à Arena, tudo' A professora e concertista VElma Ri-
fazia crer que era chegada a' época das chter deu ontem um exemplo de como

vacas magras. o renome pode afetar o comportamento
*' * * de alguém. Procurada para dar informa-

Inverta-se, entretanto, os, papéis: a ções sobre o Curso de Piano ''Técnica e .

Arena, de momento, é o partido que re- Interpretação Pianística", que o Depar-
gistra maior movimento de filiações par- I tamento de Extensão Cultural da UFSC '

tiddrias. E, dos dois partidos, o que co- está promovendo, recusou aceitar-se
meça o ano voltado especificamente pa- como professora. E que não conhecia
ra o chamamento aos jovens. De um la- detalhes, do curso, porque "moro nos
do, duplica a Arena praticamente o nú- Estados Unidos, e não aqui". Sobre seu

mero de membros em seus.diretorios; de currículo, mandou o repórterpesquisar,
outro, instalanovos centros de atuação

-

nos jornais; bastante chocada: "todo
·

politica confiados a iniciantes jovens. mundo sabe quem eu sou ",
***' . ***

, O renascimento da Arena é um fenô
meno explicável,' sdbretudo, por urna.

.
mudança de comando. O que o Ml)B·
mais

. combate e amaldiçoa, na atual
administração - o "governo politico

"
- é

justa e inversamente o fato que justifica
a' surpreenden te recuperação da Aref!a. .

,

Tempos atrás, o deputado Ulysses Gui
marães dizia que "a Arena é governista,

·

mas o governo. não é arenista :'. O que
gostariam os oposicionistas de repetir,
em, Santa Catarina. Mas já não podem
fazê-lo, porque é e:x;a'tamente o "goverc
no arenista " que mais os atemoriza.

I

/

. Ser professor, mesmo que somente

para um curso, de pequena durabilidade,
.

não desmerece ninguém. Muito menos a

Sra. Velma Richter, que, por outro lado,
deixou seus futuros alunos temerosos:
como irá' dar aulas num curso do qual,
desconhece até mesmo os detalhes? '

.

* * *

.

De ·tudo, c�be apenas um conselho a
Sra. Velna Ríchter: sumamente interes
sante seria um repouso prolongado em'
alguma praia da ilha, para readquirir sua

·

antiga. calma e, tranquilidade. "
,Há c'J",IIJtI� , , ." f.

Depôis que recereu o Mandado de'. i_
Segurança da Sra. Irineia José Midolli, ,I

• prefeità do muriicípw paulista de Rio
Grande da Se rra, o. Juiz da Comarca de
Ribeirão Pires marido1,l chamar o Presi-
dente. da Câmru:a dos Veread.ores, para
saber o que pode ser considerado "sui
generis'.' na política municipal br;isileira,
mas que deveria ser esperado, depois
que começou o movimento .de "igualda-

.

·

de de direitos": como fqra acusada pelos
edis de' "crime de responsabilidade",
Irinem tinha contra si um processo de

�ssilção, por ,má conduta. S.Excelência
· queria saber como e porque foi irtstaura�
do o processo. .

.

* * *

.

.

O M.M. Juiz precisa tomarmuito cui-
dado, aO � a sentença final;\dentro de
15 dias. A primeira vista, parece ser um

típic� "crime de responsabilidade" que
pode gerar problemas por múito tempo

-

'ainda. '

.'H",li'-�aiN '

216 cursos para 6.480 dirigt\_ntes sin
dicais, sobre preve!1ção de acidentes, e
dois cursos de preparação e orientação
pará instrutores, q'IJe ministrarão os cur
sos nos Estados, todos financiados pelo
Ministério do Trabalho. Esse é o prQgra"
ma da Fundacentro � sob a superviSão da,
Secretaria d'e Relações do . Trabalho,
através' ,do De partamento Nacional de
Segurança e Higiene do Trabalho, que
c'IJidará do planejam�nto, coordenação,
e execução dos cursos. EluSanta Catari
na, serão 'realizados 12, à· exemplo de
Pe rnambuco, Bahia e-Paraná. São Paulo,
Rio . de Janeiro, Minas Gerais, e Rio

� Grànde do Sul sediarão., cada um,. 16
cursos,'ficando ,os.demajs com 8.

\

�A p,.eleiturlJ dU Capital'
.

.

'. ,.,. , I,
"

A nomeação do·Deputa:,
do Dib .Cherem para o cargo
de Prefeito, do Município de

Flor,ianópolis vai-nos permi
tir alguns comentários a dois
aspectos relevantes do fato.

O primeiro de.sses aspectos
diz,' respeito à circunstância
de. haver � Governador Kon
der Reis ido buscar en tre os

representantes cátar.inenses·
na ·Câmarà Fe deral .0 ho·
'mem de sU,a-'confiança para

.

,o desempeuho dumá funç'ão .

p o l,í tiéo-administratiVa em

âmbito municipal. O segun
do incide na apreciação da'
maneira como, no exercício
eventual do cargo de .Prt:fei
to, se estáaté aquilportando
o Presidente da Câmara Mu

nicipal, Vereador Waldemar
da Silva Filho, moço que dj-,
gnificou a .sua carreira pOlí.
tica por hayer-se .mantido à
;altura' deSsa eventualidade.

A' vinda do Deputado
Di!) Cherem para a honrosa

,

função da,cQnfiança .do Che� .

fe do Executivo EstÇldual su
gere, desde logo, da p;;rrte do

, Governador, além da fide,
lidade às linhás dum gover-·
fi <ü político, Ó.critério'de si·

I
tuar num posto de imediata

.

colaboração no plano gover
n amental um dos mais dinâ·

micos yalores, cuja atuação consideraçõe� de ordem pes- ta, o jovem representante
parlamentar não somente 30al - e ambos co ncretizam arenista logrou crescer em,
correspondeli, à melhor ex- o testemunho exemplar de prestígjo na sua bancada,
pectativa . de seus coestá- lealdade ,às conveniências do c conquistando finalmente a

,

duano$, mas lhe ,salientou'a Estíldo e às razões do crité- sua eleição para a Pre�idênc
acuidade. acerca de p�oble- rio político do Governador.,. ·cia da' Câmara Municipal.

.

mas regionais e a clarividêf!:" . Quanto, ao segunda as- . NeSSe posto tem confirmado
cia para as soluções prátjcas. pecto que .sugere comentá- 6 acxrto de sua eleição pe-

Co.nfi:p:).do-lhe
.

a adminis- 'rios ao caso da sucessão do rante tóda a Casa - e, quan- .

tração do :Município da Ca- .. Prefeito, não pode' passar do, repentemente, lhe coube

pital Q Govetnador Kondér sem referências, o compor- . assumir as funçõe,s de Prefei

Reis estaria certo de não se tamento louvável pelo qual,. to, o fei com a dignidade de

equivocar, t!llto mais quan, drllnte a fase de provisório q ue� pode assegurar à dire'·
to o Deputado Dib Cherem, exercício, em que tem ,esta-' ção dos negócios públicos
nUm belo testern.\.Illho de so-

' do, à frente do governo mu- de Florianópolis o mais de

lidariedade pessoal' e de ina- picipal o Presidente dá Çâ- sejável êxito.
balável fé nas ações e mie'n- .

mara dê Vereadores Walde- De fato; não obstante a

çõés dOi Chefe do Executivo mar, da Silva Filho se desin- condição de inte.ririi�ade a

do Estado, deixa ull{a p.osi� _
cum b e nobremente des�a que esta submetido, o Pl_e- .

ção de tão elevado índice cóntingência legal abonada feitó 'Waldemar da Silva Fi-

. parlamentar, de onde se pro- pela confiança �do, próprio lho tem dado, de si uma ati

jetara ao prestígi<;> .do, Pàís, Governador do Estadó. vidade incansável e gra!1de
par.�,;:,,,�o,feI�:<i

'
,

.

Em funçãd do mandato' .discernimento ao serviço do

pol�f�êa.
' de Vereador, o Sr. Walde- Município, fazenuo jus' às'

.

'G�v:errio< .,
. mar- 'da Silva Filho, se fez, simpatias gerais que lhe cor�

,

,,� .

cd�� '0 Deputado Albi-
. desde' há duas legi,slaturas, respondem aos méritos pes-

no Zeni, que iguaJ.mente
centro de sirhpatias de seus soais.

'aqlii veio prestar seu concur- colegas� havendo revelacl.o É ele, assim, urna eXpres
so à �estão governamental uma voca�ão acentuada para, são de quanto elevemos es

que se inicia, e que, prece-
o debate e a sol�ção depio- perar das gerações que des�

d ido também de justo reco.
blemas da Capital do Esta- pontam para a vid.a pública

nhe.cimento público, deixa a
do. "

.

�
.

e' sobre clijas responsabili-
.

. , '. , Inteligen/íe e ob;etiv.o na d.ad,es repousará o futuro na-atuação parlamentar para vir J

ocupar a Secretaria do Go-
defesa de seus pontos de vis- cional.

vemo, o Deputado Dib Che
rem sobrepõe o seu dever de

, solidariedade. partidária às

_ ....----------------------

Gustavo Neves
.

,

'-\
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Aposentadoria
Brasília - O presidente da

Reptiblica condenou ontem com

veemência a emenda constitu

cional de autoria do senador

Benjamin Farah, do MnB, que
reduz o tempo de aposentadoria

para 30 e 25 anos, para homens
� para mulheres respectivamen
te, O problema foi objeto de

conversaç0es, mantidas ontem'

pelo chefe d� governo, em au

diências separadas, com o presi
de n te da Câmara, deputado
Célio BOIja, e com o senador Pe

t rônio Portela, presidente da

Arena e líder do governo no Se

nado. A emenda será votada ho-

je.•

Apôs seu' encontro com o

presidente 'Geisel, o deputado
Célio Borja disse que o chefe da
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nação opõe-se' energicamente
iniciativa, a começar por consi
derá-la altamente danosa ao erá
'rio público. O presidente da Câ
mara classificou 'a emenda cons-.

titucional como' uma loucura".
COM PORTELA
Ao (1':)ixar o gabinete da pre

sidêncía, o senador 'Petrônio
Portala disse' que havia transmi
tido ao chefe do governo um pa
norama dos pbproblernas polúi
CÇlS nacionais, particularmente
sobre o Amazon-as o presidente
da Arena visitou e elaborou um

protocolo -destínado a transfor
mar as perspectivas eleitorais do
momento. I '

Os projetos em tramitação
,

no Congresso foram outro item
da conversação entre' Geisel 'e
Petrônio. Relativamenrs ao di

vórcio, f) líde, o líder do gover-

no no Senado disse que' a ques- ,

tão continua aberta tanto' para o

partido como para a bancada' "

Em seguida; Portela forneceu
ao presidente seus próximos ro

teiros pelo' país e dele não rece

beu qualquer especial, declaran-
90 a imprensa que o' chefe do

governo • é um homem que gos
ta de, tomar conhecimento das

realidades",

MUNICrplO DE' FLO_RIANOPOLlS -, PAÇO MUNICIPAL

PORTARIA N � 224
O Prefeito Municipal' de FlorianllPolis�l1o uso de suas atribui-
ç�es, "

CONSIDERANDO que, aexecucãodosservicosfuneririos oor-
,

sua própria natureza exige o controle e gestão direta da Pretei:
tura Municipal;
CONSIDERANDO·haver sido rescindido ocontrato de conces

são de serviços funerários na cidade de Florianópolis, em que'
eram partes a Prefeitura Municipal, concedente e a Assoclacão
Irmão Joaquim; concessionária, celebrado por força .da Lei no.
254, de 12/12/1955;
CONSIDERANDO que, a Funerária São Pedro Ltda, pelo pro
cesso protocolado sob no. 0�070/75, requereu autorização
para explorar eis serviços'funerários na Capital do Estado;:
CONSIDERANDO que, na 'tramitação do pedido tendo sido

convidados possíveis interessados, <I sobre ele se manifestarem.
por editais afixados no Mural da Prefeitura Municipal e publi
cados no Diário Oficial do Estado de 14, 15 e 16,de abril, bem
como no Jornal' O Estado", de 12, 13 e 15 de abril;
CONSIDERANDO que, havendo sido cumpridas todas as for

!T1al�dades e exigênciàs contidas no art. ,1.820, -da lei no. 246,
de 15 de novembro de 1955,' com 'fundamento no artigo,
1.821, do citado diploma legal; '\' ,

GONSIDERANDO, finalménte, que a atual Administração
Muni.cipal é contrária a qualquer tipo de monopólio, <lchando,

;) Dor conseguinte que a liv.re concorrência vem ao encontro do

interesse público:
.R E S O'l V E: ,

,

Art. 10. _ A.utorizar a ,Funerária São Pedro,ltda. a, durante 2 {dois} anos, p.xplorar
os serviços funerários na Cidade de Florianópolis.'

'

Art. 20. _ !\!a lavraturà do controta; deverão ser obedecidas as condiç�s estabelé'ci

das no artigo 1.820, item V, da lei no. 246, 'lO que'diz respeito a

instalações e sua localizaç:io.
Art. 30. _' Os serViços funerá�ios serão explorados de acordo com a tarifa abaixo

especificada,:
,

! _ S�pultamento de'adultos, incluindo'transporte:
1 a. t;lasse:

'

2a. Classe:
3a. Classe:
4a. Classe:

, II _ Sepultamento de crianças, incluindo transporte:
1 a. t;lasse: '

'

.

Caixão de O,60m a 1 m

Caixão de 1,10m a'1,40m I

Caixão de 1,50m a 1,SOm
,

2a'. Classe:
Caixiío de O,SOm a 1m Cr$ 50,00
Caix;;o oe 1,10m a 1,40m Cr$ 100JOO
Caixão de 1,50m a 1�60m Cr$ 160,00

III _ Sepultamento',c9nsiderado de luxo, em urnas, l)reço livre. '

Art. 40. _ O sepultamento de indigentes, inclui�d.o_transporte, .deverá se� �rtuito,
sendo os serviços _prestados sob requlslçdO da Prefeitura MUniCipal de

Florianopolis.
'

.-
Art. ,50. _ A presente Portaria entrar,á em vigor na data' da lavratura do respectivo..

contrato. /

Art. 60. _ Cumpra-se. ',' .

Paço Municipal em Florianópolis, aos 6 de Maio de 1975.
"

"
' WAlDEMAR DA SilVA FilHO

-PREFEITO,MUNICIPAl

Geisel:
Arena

, ..

participa
do governo

f'

Brasília -, O presidente da
.República declarou ontem ao'

depu tado Nelson Marchezan
(Arena-RS) que a Arena partici
pa do seu governo e que cada
parlamentar arenista é também
responsável pelo 'governo, atra
vés de sua atuaçâo.

.

O Chefe do Governo concor

dou_com a opinião do represen
tante gaúcho de que as conven

ções partidárias, em julho, agos
to e setembro, serão excelentes
oportunidades para dinamizar a
Arena. Ségundo o deputado, o
'Jresidente da Repúblicaidiscor
d a dos que se_ mostram pessimis
tas com relação à sorte da Arena
nas próximas eleições.
RF;UNIÃO

'

On tem" no gabinete do sena,

dor Petrônio Portela, instalou-se
a comtssão especial da Arena}
presidida pelo deputado Claudi
no Sales (CE), destinada a atua:
lizar e consolidar a legislação
partidária. Fazem também parte
d a comissão os deputados Jar
mund Nasser (GO), Jacob Pedro
Carola (SP), Valéria Rodrigues
(PE), Celso Carvalho (SE), Viei
ra Lima (BA), Melo' Freire

(MG), Gioia Júnior (SP), e sena
dor Henrique Lã Roque (MA;).

/

MAL. INFORMADO
.
Por outro lado, o senador Pe-

,
trônío Portela disse que o depu
tado Ulisses Guimarães está mal

informado ou teve informações
distorcidas a.respeito da posição
do governo em relação as-eme�
das co n stitucionais. Segundo
ele, não há recomendação para
recusar apoio, mas sim que cada
parlamentar não assine 'emendas

_

constitucionais antp da Arena

pública.
A emenda constitucional de

verá ser votada hoje, embora

alguns dirigentes da Arena prefe
rissem que o partido continuasse

obstruindo, a votação, provocan
"do o arquivamento da matéria

.por decurso de prazo - que ter
minará dia 10 próximo . .<\. depu"
tada Lígia Bastos, contudo, vo
tou contra a questão fechada,
seguida pelos deputados Inocên
cio Oliveira e Mário Mondino.

ruoes de ontem: os votos serão

,obtidos conjuntamente, isto é>
entre senadores e deputados,
mas antes disso os' parlamentares
deverão decidir, também con

juntamente - por maioria sim

ples - se a votação será secreta
ou em aberto.

Militares comemoram

hoje o Dia da Vitória
, , '

Brasília '- �s forças armadas' comemorarão hoje, em todas as

suas 'unidades, o Dia da Vitória. A solenidade principal alusiva à dat�
\ I'

• �. t

ocorrera no monumento aos Mortos da II Guerra Mundial no Rio,
onde estarão presentes o presidente Ernesto Geisei, os três ministros
militares e o general Marck, convidado especial do governo br�silei
roo

_.../

-·Em Brasflia as comemorações seguirão o programa elaborado
pelo comando militar 'do Planalto, constando de missa nu oratório
do soldado, formatura, leitura 'da ordem dó dia do ministro Sylvio
Frota, e de palestras alusivas' à participação do Brasil na II' Guerra
Mundial. Nas solenidades deverão comparecer diversos ex-combaten
tes residentes na cidade.
\ /

TESTEMUNHAS
Com a guerra do Vietnã ,os Estados Unidos aprenderam duas

lições. A primeira é que se for necessário enfrentar outro confliW
provocado pela agressão comunista deve fazê-lo com todo seu pode
rio e determinismo e a segunda diz respeito a recuperação do pode
rio militar dissipado na Indochina.>

"

Ao fazer essas' declarações, o general Mark Clard, que combateu

ao.lado de soldados brasileiros na Itália, afirmou que apesar do abalo

sofrido com a retirada de tropas americanas do Vietnã o mundo não
deve perder a confiança nos Estados Unidos porque sua força será

recuperada e seus aliados defendidos. U general veio ao Brasil parti
cipar das comemorações do ·300. aniversário da vitória dos aliados.

- Quando combati na Itália e fui comandante em chefe na Guer

rada Coréia, as considerações políticas não exerciam nenhuma inter

ferência no andamento da guerra, coisa que começou a acontecer no
término' do' conflito coreano, no Vietnã as considerações políticas
chegaram a 'tal ponto que sobrepujaram os elementos militares e

isso, no meu ver, ocasionou os .problernas que meu país teve nesse'
evento.

/
Cr$ 500,00
Cr$ 350,00
,Cr$ 200,00
Cr$ 150,00

Cr$ 100,00
Cr$ 150,00
G,r$ 200,00·

Salles: debate

sobre divórcio

p�eocupa, o Papa,
J

o projeto só será aprovado
se conseguir 287 votos, ,I)U seja,
dois terços da composição do

Congresso Na cional (364' depu
tados e 60 senadores). Um le

vantamento realizado entre os

deputados federais mosúou que
há pelo menos 'vinte indecisos

Brasília - Embora a discus- quanto ao seu voto, I) que, po-

são da emenda constitucional do derá influir 'para mudar um pou-:

senador Nelson Carneiro sobre a co a tendência de rejeição do

introdução do divórcio no país projeto. Segundo a pesquisa,
tenha começado as nove horas, 1S5 deputadós devem votar afá-

com, a presença maciça de parla- vor e 112 contra. Entre os sena-

mentares, a votação deverá ser dores a pesquisa apontou 30, a

feita hoje. Isto porque, as duas favor, 30 contra e dois indeci-
seSS0eS regimentais para. a" dis- sos. Só quatro senadores não f�-
cussão da matéria não se chegou ram ouvidos,
a um consenso, A segunda ses- Se a emenda não for aprova-
são, desenvolvida no período da da, qualquer nova tentativa de '

tarde, foi interrompida as 19 ho- iI!lplantação do divórcio nopaís .

ras para que os parlamentares só poderá ser feita na próxímâ ,

acompanhassem a missa pela sessão legislativa - a partir de
morte do ex-deputado Ranieri 'março do ano que vem - a não

Mazzili. ser que segundo a Constituição a

'Entretanto, as duas prínci- apresentação de um novo proie-
pais dúvidasqueexistiam conse- -e , to .aínda nesta sessão legislativa
guiram ser dissipadas nas' reu- venha acompanhado de assinatu-

Rio - O Papa_Paulo VImos
trou-se preocupado diante das

informações de que o divórcio

poderá vir a ser aprovado no

Brasil afirmou ontem o cardeal

arcebispo do Rio .de Janeiro,
Dom Eugênio Salles, ao retomar
de uma viagem de 22 dias pelo
e xterior, Segundo Dom Eugé
n ia, o Papa Paulo VI ficou in

quieto com a possibilidade da

instituição do divórcio no Brasil,
mas se mostrou bastante espe
ronçoso ao ser informado pelo
cardeal de que há ainda grandes
chances de a lei não passar na

votação a que será submetida,
pelo Congresso.

'

fixar sua posição.
Acha o dirigente arenista, in

clusive, que a orientação estabe ..

!ecida concorre para o fortaleci

mente das agremiações políti
cas, ajudando a disciplinar até

mesmo 'a ação partidária. Não

existindo qúalquerr orientação
de exame de cada' proposta,
observou 6 senador, logo tería

mos dezenas e dezenas de emen

das � constituição, I) que serviria

para tumultuar o processo polí
tico e o processo legislativo.

Q{JESTÁO FECHADA

O deputado José Bonifácio,
lfder no governo na Câmara, por
súa vez, reunido ontem com

• bancada, fechou a questão con

tra a emenda Benjamin Farah,
que reduz o tempo para a apo
sentadoria do servidor, por

orientação do presidente da Re-

Salles: Papa está inquieto

ras da maioria absoluta' dos
membros .de qualquer das casas

, do Congresso.
'

A EMENDA
A emenda que' está sendo

discu tida e será votada diz o se

guinte: "Artigo único - O pará
gr�o primeiro do artigo da,
"emenda constitucional nO.-1, de
17 de outubro de 1969, passa a

, vigorar com a seguinte redação:
"O casamento somente será dis

solvido após' 5 (cinco) anos de

separação legal ou 7 (sete) de se

paração de fato, sem qlle tenha

'havido reconciliação dó casàl' .

A separação de fato, caso se

ja -aprovada a emenda constitu

cíonaf do senador Carneiro, será
, explicada em projeto de lei pos
terior.

Divórcio

Para ele, entretanto, o divór
cio representará o, enfraqueci
mento moral do nosso povo,
com graves consequências n o

equiltbrio da familia brasileira.
Mas acrescentou afirmando que
contia nos parlamentares brasi

leiros, ue tenho certeza que o di
vórcio não será instituúio em

nosso pats.
"

DEPILADOR .LADY5lHAVE
Elétrico, bivolt.

'

'

,

Apenas199,00

BANDEJA EM AÇO
lNOX DECORADO
l.ançamento exclusivo
das lojas HMI
Ofertade lançamento:

, Apenas79,00
'EM MAIO

-

,

OFERECA
PRESENTES

HM!

,

RELOGIOS
SErRO
A mais extraordi
nária coleção de
modelos só para
senhoras!

Um presente ines

quecivel para ser

lembrado em todas
as horas!

Com as vantagens"
preços e prazos HM!

Não es'queça:
11. de Maio
IO,a das Mães! j

li
I,

MÁQUINA DE TIUCO
LANOFIX

A partir de1.380,00
--�-

ou 99,00
�rnen'sais, iguais!
GRÁTIS:
Uma mesa, na compra

" da Super,�emória I

TUDO SEM ENT,RIDD'
COM 'O 1°' PIGAMENTO
SÓ 2 MESES apÓS!

,
.

'

B,ATEDEIRA
DE BOLO
WALITA
Mod. "J,ubileu"
Apenas

39�OO
mensais!'

POLTRO�A
DAMAMAE
o presente que
ela vai adorar!

�oo
a vista

ou apenas

48,00·
mensars!

vtBRADOI:{
PARA
MASSAGENS
VIBRAFORM

ãi:ooGRáTIS' Uma toalha
• de _me!;la,!

mensais!

,A'INHA DE FORNO!
,

(com música ao vivo)
,

.

No Restaurante CORUJÃO LAGOA.
Todos 'os sábados', na Lagoa da Conceiçã'o.
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i

Concorde opera na to, atendendo a sempre crescente demanda do mercado mento igualmente como cidadão de Tolouse, cidade onde se

entre França e Brasil". constrói Q Concorde e onde ele vôou pela primeira vez, e

línha RI·O-Pa-ris' "A Air France poderá, a partir do início de 1976, lembrou que da referida cidade saíram os frágeis biplanos de
.'

ii
, utilizar dois "Concorde" por semana no serviço regula] pano e madeira, 'que, já em 1919, tinham como objetivo o

·

de ianei comercial entre Bnlsil e França. A introdução do avião Atlântico Sul, o Brasil e o Pacífico ..
a partir e JaneIro. .

supersônico "Concorde" representa um fato histórico no "Isso somente 10 anos depois que o brasileiro-parisiense'
.

.

'. desenvolvimento das relações 'aeronáuticas franco-brasíleí- Santos Dumont veio' saudar a Torre Eiffel com seu

Urr: �cor�? entr� B�,asil � Franç�. p�ra o em�rego �e., ras; já solidamente estabelecidas há 45 anos", acrescentou o DemoíselJe", acrescentou. ,

supersorncos Concorde na linha Pans-,RIO de Janeiro-París comunicado oficial. Disse ainda que "graças· a este. acordo entre nossos dois
foi assinado· ontem na capital francesa. O convênio, que No ato da. assinatura, o Secretãrio -dé Estado Cavaílle países' corneçarãí uma nova etapa nas comunicações entre os
prevê dois vôos semanais, entrará em. vigor no mês de 'salientou que "as autoridades francesas agradecem as a�tori- homens"'.

'

janeiro de 1976. ' dades brasileiras a acolhida 'que estas deram ao pedido O brigadeiro Santos 'respondeu que, através de meio
"O brigadeiro Edivío Caldas '<Santos, presidente da francês e -reconhecem a alta sígnificaçâo para o reforço das século precursor, Santos Dumont figura nas origens deste

Comissão de Estudos Relativos 'a Navegação Aérea Interna- relações entre os dois países".
.

acontecimento de hoje,
' .

.

eional - Cer�ai, do. �inistério da Aero�áutica do Br�s�, e "É uma etapa histórica - disse Cavaille - ver pela primeira "Esta �ova oportunidade histórica - acrescentou - marca
Marcel Cavaílle, Ministro de. Transportes da França, fIrma- vez confirmada em um documento íntergovernamental a um novo acontecimentoprecursor, o do transporte supersô-
ram (mtem. em Paris, a at� [,mal.das con�ult�s realizad.as de possibilidade: de empregar, em uma rede tã� importante nico comercial internacional". .

\
.

28 de abr� .a 6 de maio', dIZ o comunicado conjunto como a do Atlântico Sul, um avião supersônico em explo- Segundo informações de dirigentes franceses e brasí-'
franco-brasileIro..

. ração 'comercial regular". .' leiros, os voos semanais entre o Brasil e a França serão dez
"De acordo. cp� os ·termo� do: referido �ocumen.to" -

"O documento que ácabamos de assinar - acrescentou -

.

por semana, cinco da Varig e outros tantos da Aír France,
prossegue a nota - ,3 SompaWlla,;\tr Franc� f�:a;auto�IZ.a�a. significa o nascimento do "Concorde" como avião comer- em dois dos qu ais esta empregará aviões Concorde ..
a e�p�egar aeron;aves C�ncorde '. com dest�o ao ternt�n9 cíal regular, a realização do que nós não mais duvidamos Os vôos com o avião supersônico começarão, segundobrasíleíro. Nesta oportu�dade, ficou tamb�rn e�tabelecldo após ter ele demonstrado seu, êxito técníco. E igúalmente o está previsto, nos primeiros dias de janeiro; com escala em
um no�o.,esq�.ema operacional, que proporcionara a� ernpre- início do transporte aéreo supersônico no mundo". Dacar, ronge presentemente se preparam as tripulações quesas Vang e Aír France o melhor ex:uprego do seu equipamen- Demonstrou o secretário de estado francês seu agradecí-. condhzirão o Concorde 3,0 Brasil, e, mais tarde, até Buenos

/

'A 1 km, mais um� agêneia��Bancodo'i
Brasil, o' maiQr banco rural do mundo. São'
mais de 900 agências, incluindo 20 depenl.
dêneias:no exterior.

.

.

Em to'(Jos os rfcCintos do Pais, de norte

·Norte, Guajará-Mirim.
Onde houver vontade de cr.escer, vontà

de 'de progresso, está o Banco do Brasil. Ele
existe para aceleràr o processo de desenvol-
vimentonacio,nal., .

.

.

'I .

a sul, de1este a oeste. Nos lugares mais lon-
'ginquos, que você nel!l sabe 'que existem, -o

Banco do Blasil está presente: Brev.es (na
ilha dr:Marajój, Barra doSugres, Piraêuru-,
ca; Brejo Santo, Ainambai, Tefé,Para/sodo

I .

E
a.
E

\

.... I I , � .1-

/

Aires, quando for obtida a autorização argentina.
. Participaram da cerimônia de

.

assinatura, O Secretário
Geral. da Aviação Civil, M. Grimaud, e o Diretor de Trans
portes Aéreos da França" M. Abraham, assim como o

-Diretorda Varig, em Paris,Walter Farias Cunha.

.' -

Carne: gaúchos.querem
. devolução do confisco
O Presidente do Instituto co dizendo que' a sua redu-

Sul- Riograndense de carnes, ção de 500 para 250 dóla
Sr. Gregório Beheregaray Fi- res, "sem qualquer pressão,
lho, declarou ontem: que provou que ele fora decidi
aquela autarquia v ai lutar do. açodadamente, ou' sem
'pela devolução do. confisco qualquer razão". Depois,
cambial aplicado sobre as lembrou. que os governos da
.exportações de. 1973,·tão.lo-. Revolução vem' apoiando o.

go seja reaberto o mercado
.

pecuarista, "principalmente
externo para a carne.

/

oatual governo do Presíden-
A declaração, feita em te Geisel, como provam as

reunião - almoço da Federa- aquisições da' Cabal". Mas. . .•.•\)
ção das Associações Comer- ' ressalvou que. "certas áreas
ciais, recebeu o apoio 'do do' governo passado foram
Presidente daquela casa, Sr. passíveis de. sérias qlÍe-ixàs" ..
Antonio Carlos Berta. O Sr.

.

. ,

Gregório Beheregaray Filho Neste -ano, a Cobal já
ponderou que se o governo adquiriu '45: mil t dos exce
tirou 500 e 250 dólares por den tes gaúchos, avaliados '

tonelada' exportada em em 80 mil t até o fim da
1'973, "ao julgar que o pre- safra, em junho. As exporta-'
ço estava bom demais, reei- ções do trimestre chegaram

. procamente, deve devolver, a 2 mil 500 t, contra 30'!Jlil,
agora aqueles valores sob 'a t em igual período do ano

forma de subsídio de. pre- anterior. "É lógico que nes
ços; pois os custos da pecuã- sa situação o governo devol
ria estão superiores às cota- va o que coriÍ:lscou do' pe- .

ções internacionais, numa si-. 'cuarista nos anos. das vacas
tuação irtversa à de dois gordas, pois à orientação re

anos atrás". cíproca deve ser aplicada
�

O Presidente do I�stitutQ agora, nas vacas magras" - fi-
_

de Carnes I criticou o confís nalízou.
.

."Meta da· Perkins é 100�'
mil motores por ano

I·

A Motores Pe rkins deverá
iniciar em

\

outubro próximo
as operações industriais em

S4al nova fábrica, que visa
uma produção anual de 100
mil motores diesel. O pro
grama de produção de mo

tores diesel para este. ano na

fábrica atual da Perkíns, em
... São Bernardo prevê a fabri-,
,

'cação de 57 mil unidades.
. A nova fábrica está sendo
construída' em modulos,
sendo que o primeiro edifí
cio ocupará uma área de
5.200 metros. crescendo em

etapas até atingir no seu fi
nal uma área irtdustrial co- ,

berta de 74 mil 100 metros
Quadrados, o que representa

quase três vezes a área atual
mente disponível da fábrica.'

.
O novo diretor gerente

da Perkins S/A de'São Ber-
nardo, em substituição ao

Sr.. David Bígelow, que ·ago-·
ra retorna aos Estados Uni
dos.' O novo dirigente é ca

riocà, ,engenheiro formado
pela Escola' Politécnica da
<Universidade Católica. .do
Rio, com curso de Pôs-Ora
duação na Escola de Admi
nistração dê Bmpresas de
São 'Pa�lo da Fundação Ge- .'

tülío Vargas. I

.

Realizou estágio .como

executivo nas fábricas Per
kins de Peterborough, Ingla
terra, Saint Denis, na França

.

e Madrid, na Espanha. De
. ,

_�--
. uJ H159 a 1967 exerceu na Mo-.,-;'_ ..

'
"

"

.. '

tores Perkins S/A asseguín-

.

,��, ...��." �b'. '. �������es�e;:���t��4��ri:II! ..f1Jth ,-: .. ,. -- J-J •.:U_ trple de produção e mate-
.
�. J,H7.: 4()'l)U.1UU!: ...� d d'.

, � �"V .� riais, assistente
.

a presi en-"

.,,� � cia; engenheiro chefe, geren-
.'. � SEDANTOL .1i;.-; '�e-geral de plahêjamepto e

_$ tesolve 'seu problema � provimento e gereqte GO-

tW\
mensal.

i � mercial .

.

'

�. COmbate1regras dolorosas.�CÓlicas e complicações. .�
_

..
.

Calmante e regulador �
t J dai �aúde ferili�ina l'

�EJJANf01f
m�d�J�"em
e.;. Waikiki

ilO�OTA AlFRED
. ,DUDAUN�.

DR. SAVAS rAPOSTOLO
, M�DICb DE SENHORAS' ,

.

Coli�ultório: Edif(cio ceisa,4o. andar - cgnjunto - 401.

Ru)l Felipe Schmidt - Esquina com Jeronimó Ceelho, 14. \

'Atende diariame.nte as 14 às 20 horas.
.

�'R8Si�ia: f� �:211. \

,
.

," ..

rua felipe' schrnidtJ 51

galeria jacquel,ine sala :3
centro - fpolh;. ,"

pi'n,:,-ir8� "aJ,ult;u:Mi�
, ,

ta,e,arla e �eBenJ\�
.. som sté�ec::. I.

" .

t'

I

II

lJm pâsso à frente
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PELO ,BRASIL
Em partida bastante monótona no pri

meiro tempo e mais movimentada na etapa
final, o Fluminense empatou por 1 a 1 com
o Bonsucesso, na preliminarde ontem à noi-.
te no Maracanã. O resultado foi muito
bom para o Fluminense, que sentindo bas
tante a ausência de Cleber, não soube sair
da marcação sob pressão do adversário e

nos 45 minutos iniciais só não levou mais

gols - Wilson abriu a contagem aos 26 -

pela inoperância do ataque do Bonsucesso.
O e mpate surgiu aos 43 minutos do segun
do tempo - Gil de cabeça - após o time
atacar muito, mas desordenadamente.

Sob uma fraca arbitragem de Rob�rto
Costa - foi auxiliado por Lídio Lobo
Araújo e Roberto Coelho, que atuaram re

gularmente -, os times jogaram assim: Flu-·
mínense - Roberto, Toninho, Silveira, Edi
ho e Carlinhos; Zé Mário, Carlos Alberto e

Rivelino; Gil, Manfrini e Zé Roberto. (Má
rio Sérgio). Bonsucesso - Valdir, Miguel,
Nilo, Nilson e Carlos Alberto; Cabral, Wil
son (Antunes) e Silva; Naldo, Lima e Marco
Antônio. Lima. foi expulso depois de dar
um soco em Edinho. e, apesar de diversos
jogadores interromperem as jogadas segu
rando seus adversários, o juiz' não deu ne

nhum cartão amarelo.
_

Em Belo Horizonte
O Atlético derrotou o Vila Nova pela

contagem de 4xO. O Galo jogou com Zoli
ne, Getúlio, Grapete, Vantuir, Flávio, Van
derlei, Danival, Arlem, Marcelo, Campos e

Angelo. O Vila Nova com Helinho, Cacá,
.Paulo Roberto, João Bosco, Eberval, Dé,
Stelio, Ismael, Marquínhos, Silvinho e Ju
randír.

. Em Ub eraba, o time do Uberaba foi der
rotado pelo do Esab por 2 a O.

.

Em Recife
.

O Náutico confirmando sua maior cate

goria sagrou-se, campeão dos dois primeiros
turnos do campeonato pernambucano de

19�5, ao derrotar o América pelo marcador
de/2xO nos Aflitos. Jorge Mendonça aos 25
dó primeiro tempo e Baiano aos 35 dó se

gundo, marcaram os gols. A renda somou

!� 85.591,00 para 8.090 pagantes, e a ar-

bitragem foi.de Helio Ferreira. I

O Náutico jogou com Neneca, Luis Car
los, Beliato, Sidcley e França. Juca Showe
Vasconcelos. Dedéu (Baiano), Jorge men

donça, Paraguaio (Draílton) e Fernando
Santana. O América perdeu com Renato,
Clovis, Cidâo, Biruriga e Cabral; Otávio
Souto (Gílva), Valdo e Mozart. Libânio,
Sergio Roberto e Mário Ce sar.

Ao fínal da partida, o clube dos Aflitos
abriu a sua sede para que a torcida come-

1!)..Qrl!�s.e,.,a c(mqlli�tlh_q_q� de .antemão lhe
garante a participação no '(mal do Campeo
nato.

No Arruda o Esporte derrotou o Ibis
por 4x1.

Em Porto Alegre
O Internacional perdeu a liderança isola

da do campeonato gaúcho ao empatar com
o Bagé por OxO, em Bagé, enquanto o Grê
mio vencia o Guarani por 2xO, no estádio
Olímpico, com gols marcados porWilson e.

Zequinha.
.

Os outros sete jogos realizados ontem à
noite pela quarta rodada da fase semifinal
apresentaram os seguintes resultados: em

São Borja, Inter SB OxO Gaúcho; ein Ca
xias, Caxias OxO SãQ Paulo; em Lajeado,
Lajeado OxO Inter Santa Maria; em Rio

Grande, Riograndense 1 xO São José; em

Carazinho, Atlético 5xl Novo Hamburgo;
em Erexim, Ipíranga lx1 Aesa e em Cacho-
eira, Cachoeira lxO Rio Grande.

.

Além de 'ter perdido seu primeiro ponto
no campeonato, o Internacional teve con

tra si a expulsão de Escurinho pelo juiz Rui
Canedo, depois de um lance violento do
ponta de lança. A renda em gé oi de
Cr$ 73 mil 090. Equipes: Internacional -

Manga; Cláudio, Fígueroa, Hermínio e Va
caria; Falcão, Escurinho e Paulo Cesar; Val
domiro (Claudíomiro), Tadeu e Lula. Bagé
- Ferreira; Carlos, Otávio, Pedro e Rocha;
Miconga, Negrinho e Aita; Oli, Neco e

Derli.
Em Porto Alegre, Zequinha firmou-se

como goleador do Grêmio neste campeona
to', marcando o Segundo gol aos 42 minutos
do segundo tempo. O zagueiro Wilson fez o

primeiro gol aos 41 da primeira fase. Carlos
Martins foi o juiz e a renda chegou a

Cr$ 55 mil 108. Equipes Grêmio - Picas
so'; Wilson, Ancheta, Beto e Tabajara;
Cacau, Iura (Luiz Carlos, e mais tarde Bólí-:
var) e Neca; Zequinha, Tarciso e Loivo,
Guarani - Celso;Mansur; Roberto, Claudio
e Lito; Afonso, Ferreira (Carlinhos) e Toni
nho; Neto, Néia e Airton (Luis Augusto).
.Em São Paulo

.

Jogando um futebol rápido e eficiente o

São Paulo manteve a liderança invicta e iso
lada do primeiro turno do campeonato
paulísta ao ganhar do São Bento de Soroca
ba por 2 a I, gols de Pedro Rocha e Murici
( 9 e 33 minutos do primeiro tempo ), com
Odair, de falta, aos 15 minutos do segundo
tempo, marcando para o time do interior;

.

A rodada do campeonato se completou
com' os Seguintes jogos, Portuguesa de

Desportos 3xl Portuguesa Santista;Marília
Oxl Botafogo; Noroeste lxl Ponte Preta e

Ferroviária 2xO Juventus. Na VilaBelmiro,
.

n um amistoso internacional" o Santos
ganhou do Huracan por 2xO, gols de
Totonho e Brecha.

, Em Campinas, a equipe dos. ,Estados
Un idos

-

ganhou o título' do torneio
. "Governador do Estado de Bola ao Cesto"
ao derrotar Porto Rico por 70 x 69, na
prorrogação (no tempo regulamentar houve
empate em 64 pontos). Na preliminar, o
Brasil conquistou a terceira colocação no

torneio ganhando do Canadá por 79 x 64.
A rodada dupla e final foi' assistida por
mais de dez mil pessoas.

.

Ainda no Rio, mesmo sendo melhor em
todos os momentos, o Botafogo só conse

guiu vencer pór 3 a O no segundo tempo de
sua partida de ontem à noite contra o

Bangu, a principal da rodada no Maracanã
A superioridade. do Botafogo ,foi tão

absoluta que o goleiro Ubirajara Hão defen
deu uma bola sequer durante os 90 minu
tos, limitando-se a repor em jogo as que lhe
eram atrasadas pelos seus zagueiros ..

O árbitro foi Walquir Pimentel, auxilia
do por Evaldo Vianae Edelrnar Freire, e as

equipes atuaram assim: Botafogo - Ubira
jara; Miranda, Chiquinho, Artur e Marinho;
Carlos Roberto e Carbone (Ademir); Roge
rio, Fischer, Nilson e Dirceu. Bangu - Luis
Alberto; llrninho, Serjão, Luis Alberto II e
Aldenir; Chumbinho e Carlinhos; Cesar
(Heleno), William, Chiquinho (Rogerio) e

bla. A tenda totalizou Cr$ 110 mil 241,
para 12.143 pagantes.

O Bangu iniciou o jogo muito fechado
na defesa, demonstrando claramente a in
tenção de lutar apenas pelo empate. O Bo
tafogo insistia sempre em centros altos so

bre a área e que resultaram inúteis, embora
dominasse por completo as ações. Assim, o
primeiro tempo-acabou em OxO.

.

No período final, aos 15 minutos, Fis
cher recebeu de Marinho, penetrou sem re

ceber combate e, já perto da balisa, abriu li

contagem.
Com o gol, o Botafogo tranquilizou-se,

mesmo diante da pequena reação tentada
pelo Bangu. Aos 26.minutos, Nilson sofreu
falta fora da área e marinho cobrou muito'
bem, no canto direito, pelo alto, fazendo.
2xO. A quatro minutos do final, Rogerio
chutou sem ângulo, da l'nha de fundo. A
bola enganou o goleiro e penetrou no gol.

Mesmo sem se esforçar _: porque aa fra
queza do adversário não o exigia - o Vasco

. derrotou o Madureira por 2xl em São Ja
nuário, num jogo em que atacou sempre,
mas errou pois tentava fazê-lo sempre pelo
miolo, onde o adversãrío se fechava total
mente. ;,.'.,. � _ ... _ ........ .

O primeiro tempo terminou 1 a I, gols
de Dé e Mingo. No segundo tempo, Car- .

linh os fez ogol da vitória do Vasco. O Juiz
foi Artur Ribeiro Araújo, péssimo, ínver
endo faltas' e complicando tudo. A renda
pão passou de Cr$ 21.284,0.0 com 2.069
pssoas pagando ingressos.

.
.

.

Os times jogaram assim:Vasco - Andra-
.

da, Paulo Cesar, Joel, Renê e Celso Alonso;
Alcir e Zanata; Carlinhos (Jair Pereira), Ro- .

. b erto, Dé (Gaúcho) e Luis Carlos. Madurei
ra - Dorival, Orlando, Hamilton, Paulo Ce
sar e Jorge Luis; Rui e CArioca; Zé Dias,
'Mingo, Lu is Carlos e Alair(Caio). Aos 10
minutos 9 Vasco abriu a contagem, comDé
chutando de fora da ãrea.Acomodou-se no

1 a .o e levou o castigo por isso aos 21
minutos, quando Mingo, apanhando de ca

beça um centro de Jorge Luis, empatou o

jogo.
No segundo tempo .0 Vasco voltou com

um pouco mais de vontade, marcando por
pressão, e aos 6 minutos conseguiu o segun
do gol, através de Carlinhos, que recebeu
na corrida um passe em profundidade de
Za nata, dominando Jorge Luis e Paulo Ce
sar e driblando o goleiro para marcar.

O América não perdia ponto para Os
times pequenos desde o campeonato. do
ano passado, mas hoje empatou com o

Olaria por 2x2, em Te ixeira de Castro,
nma partida em que se viu prejudicado
pelo tanianho do campo, de dimensões re
duzidas. A' equipe esteve duas vezes em

vantagem no marcador e acabou permitin
do a reação do adversário.

Flecha, com um gol aos 12 minutos do
primeiro tempo, colocou-se ao lado de
Roberto, do Vasco, na lidernaça da artilha
ria - 12 gols. Ezio, na cobrança de uma

falta fez. I ai, placar da fase inicial. No
segundo tempo, o marcador foi construído.
com gols de cabeça. Alex, aos 20 minutos e

Gessé, aos 29.
.

Rubens de Sousa Carvalho foi um bom
árbitro e a renda somou Cr$ 21 mil 260
(1.956 pagantes): Acetino e Ezio, ambos do
Olaria, receberam cartão amarelo. As equi
pes formaram da seguinte maneira: �éri
ca - Pais, Orlando, Alex, Geraldo e Alvaro;
Ivo, Bráulio e Tadeu (Aílton); Neco (Ma
noel), Flecha e Paulo Cesar. Olaria: Emani,
Alves, Mário Tito, Carlos Alberto e Celso;
Acetino (paulo Reina), Andreotti e Didi
nho; Carlos Antônio (Gessé), Cabral e Ezio.

No final da partida, o América pressio
nou. bastante, mas não conseguiu superar o
forte bloqueie defensivo do Olaria, que se

fixou em seu campo para garantir o empate
de 2 a 2.

.

Síntese

Foi dada ,a saíd� para
o prazer de fumar

.

MIGUEL OLIVEIRA: CAM
PEÃO.
Monte Carlo - O brasileiro Mi

guel de Oliveira derrubou o es

nanhol José Duran no primeiro
àssalto e, em seguida, domínou ,

seu mais fraco adversário, con
quístando por decisão unânime .

I) título mundial dos médios-H
geiros da Associação Mundial de
Boxe, que estava vago ..� partida
foi realizada na noite de ontem,
em Monte Carlo, -Sempre ém
desvantagem, o espanhol quase
foi nocauteado logo aos quaren
ta segundos de combate, mas re
sistiu bem. No décimo-segundo
assalto, ambos os boxeadores
apenas deram continuidade da

luta, �ão tendo os 3 mil expec- .

tadores mais oportunidade de se

entusiasmar. O título que Olivei
ra ganhou fôra deixado vago

pelo japonês Koichi Wagima, pa
ra quem o brasileiro perdeu e

empatou suas duas lutas.

. exercícios e ficará pelo menos

mais uma semana afastado dos
treinamentos, devido ao estado
encharcado do campo da Gama CAMPEONATO MINEIRO

Filho, em Jacarepaguã, a progra- Líder isolado e sem ponto
mação de ontem acabou sendo perdido da chave A do campeo-
feita na Gávea. nato mineiro por ter ganho no

Para a partida de sábado, tribunal de justiça desportiva o

contra o BOIlSUceSSO, li equipe· ponto do empate com o Atléti
do Flamengo s6 será definida na co, que escalou Marcelo irregu
sexta-feira, quando haverá o tes- larmente, I) Cruzeiro joga hoje
te definitivo de Zicoe o técnico as 21 horas 'com o Uberlândia,
saberá se pode ou não contar em Uberlândia;: em prossegui
com Doval sujeito a uma suspen- .

' mento da quinta rodada do cer-

são de 12 jogos". tame.
Serão realizados hoje tam

bém os seguintes jogos - União
Tijucana x América, em ltuiuta
ba, hs 21 horas, Nacional x De

mocrata, em Uberaba, hs 15 ho-·
ras. No jogo de hoje t tarde, o

.. Nacional de Muriaé empatou de
OxO com a Caldense.

TESTE No. 231. (Ratificação de Re�uitado)
. A CAIXA ECONÓMICA FEDERAL -'- CEF - comunica

que a reclamação relativa ao resultado do Concurso-Teste no.

231 fói julgada improcedente.
Assim, na forma do que. determina o artigo 16, da Norma

Gerar dos Concursos de Prognósticos Esportivos, fica ratifica-
.

do, em caráter definitivo o resultado publicado no dia

22/4/75, rujo valor para .cada �osta vencedora é de

Cr$ 717.890,26. (setecentos e dezessete mil oitocentos e no

.venta cruzeiros e vinte e seis centavos)
,0 pagamento !lOS ganhadores será efetuado a partir do dia

8/5/75 na rua Fú'lvio Aducci, 1221.
Os' prêmios prescrevem em 90 dias a contar' do dia 8/5/75.

OBSERVAÇÕES:. Não haverá pagamento de prêmios em dias
destlnados

â

prestação de CORtas dos revendedores.

de indisciplinas por parte do ata- jogará ofensivamente, in teressa
cante.

.

010 exclusivamente na vitória, já
que-a posição do São Paulo -

- provável campeão do turno - é.
excelente. Hoje haverá treina-

mento físico e após o coletivo
será iniciada a concentração vi
sando o importante compromis
so de domingo pelo campeonato
paulista.

r
Cer-
Caixa Econômica Federal

CESAR VISADO Loteria Esportiva
POIS motivos disciplinares,

César poderá ser afastado da

partida de domingo, oontra o

Palmeiras, entrando Arlindo em

seu lugar, ao lado de Adilson. O
atacante não queria viajar para
Presidente Prudente, onde o Co- ADEMIR PREOCUPA
ríntians fez uma partida amisto- Somente após o coletivo de.
sa, alegando problemas intestí- amanhã é que o técnico Osvaldo
nais, o que não convenceu ao .. Brandão decidirá quem será o
médio Osmar de OliveiIa e ele substituto de Ademir da Guia _

acabou viajando.
.

suspenso, com três cartões ama-

Durante a partida, César foi relos .

- na partida de. domingo)
um jogador apãtíco, chegando a contra o Coríntians. Ronaldo e

irritar seus· eompanheiros.de o mais cotado, mas o treinador

equipe pela falta de interesse em" vai observar também Ja ir Gon

campo. Foi 'substituído no se- calves e Edson, durante o treino.

gundo tempo e Pirilo pediu aos O Palmeiras está ém segundo lu-
dirigentes Uma :eunição para o gar no turno,

.

jogador e podera inclusive afas- A ausência de Ademir fará
tá-lo do.dãssíco, Essa é a segun- com que Brandão modifique o. FAÇA',HOJE SUAS APOSTAS NA LO,ERIA ESPORTIVA.

da vez que César cria problemas esquema tático do time, mas, É BEiVI MELHOR SER ÀPRESSADO E MIliONÁRIO Do.
para o técnico e este diz que não apesar disso, ele espera uma boa ,P-UE f'fERDEFl_ A CHANCE POR ESQUECIMENTO.
estã'mais disposto a "aturar atos apresentação do Palmeiras, que .

- _.;. __'

ZICO SE RECUPERA

Zico, que já vinha surpreen
dendo ao departamento médico
do Flamengo pela rápida recupe
ração do ombro esquerdo, che

gando inclusive a retirar o apare
lho de gesso antes da data pre
vista, garantiu praticamente sua

escalação pára a partida contra o

Bonsucesso ao participar do trei
namento técnico realizado on

tem, na Gávea..
Por outro lado, Edson voltou

a sentir o joelho durante os

.
.

.

Rua Trajano, 29 - Florianópolis - se
A melhor assistência técnica do Estado.

Arizona
• •

-o cigarro
do homem

-.

,., QUALIDADE SO�ZA CRUZ

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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No jogo
umAvaimuito
mal.outravez

Ainda sofrendo os refle
xos, da primeira derrota, I)

time do Avai jogou na noite
de ontem acovardado, Te

traído em seu próprio cam

po e só conseguiu vencer a

fraca equpe do Hercílio
Luz, em dois lances isolados
da partida: uma penalidade
e um gol feito em impedi
mento.

Quem esperava ver um

Avai ofensivo, lutador, ocu
pando, todos os espaços do
campo, saiu decepcionado.
Viram um Hercílio Luz .que
brigou todo o tempo, embo
ra fosse. tecnicamente domi
nado, O Avai jogava errado.
Apesar das limitações do ti
me do Hercílio Luz, apenas'
com Edson na zaga e Jack
son na meia-cancha, r) time
de Áureo jogava recuado,
com' Juti sozinho na frente,
sem ninguém ao seu lado pa-
ra tabelar. .

Quando o time ataca

'Ia, era desordenadamente e

com os jogadores amontoa
dos. Nos primeiros 15 minu-

.

tos, o Hercflio havia chuta-:
do três bolas com perigo de
gol, aos 4, 9 e 14,·sendo que
na última, Beto aproveitou
se da indecisão de Maneca e

'

Veneza e chutou de dentro
'

da pequena área' por cima
do travessão.

.

,

O gol de Juti, de pênalti, '

saiu aos 31 minutos. Ele re

cebeu um passe de Balduino

e entrou na área pelo lado
direito, com Edinho e Helí.
nho acossando, até que con

seguiram lhe derrubar. Pê
nalti claro, 'mar�ado por
Pedro Moura e convertido
pOI,' Juti. Avai 1 a O. Parecia
que o time tinha encontrado
I} 'seu futebol e a tranquili
dade. Puro engano.

Na etapa final, -o. Avai
veio mais ofensivo, Com Ze
non jogando mais na frente
e Balduino ao lado de Juti.
Nos primeiros 10 minutos,
funcionou, Depois, automa
ticamente Zenon recuou e

Balduino .teve que fazer o

papel de ligação entre a in
termediária e ô ataque. Heli
nho, lateral do Hercílio não
estava bem e oAvai atacava,
embora sem agressividade,
pela direita com Ademir e

Souza. O Hercílio suportava
à-' pressão do adversário e

explorava os contra-ataques.
Aí, Ademir marcou o segun
do gol aos 28 minutos em

posição irregular. Estava for-
mada a confusão e o jogo
terminado. O Avai venceu

com Rubens; Souza, Mane
ca, Veneza e' Orivaldo; Lou
rival, Balduíno e Zenon;
Ademir; Juti e João Carlos,
ao Hercílio Luz de Angelo;

,

Djalma, ,Edinho, Edson e

Helínho; Jackson e Beto;
Renato, Geninho, Ademir
(Luiz Antônio) e Silvinho
por 2 x O.

Tumultos, aqressões. pancadaria, logos suspen
sos, tudo .isso fez parte da segunda rodada do retur

no. Quem vai se responsabilizar pelos acontecimen
tos de ontem? Quando serão julgados os processos
que envolvem dirigentes e jogadores, que ontem

agrediram a Pedro Moura, o auxiliar João Nunes e a'

Dalmo Bozzano?
/\ federação está sem Tribunal de Justiça, Mora

d Gomes comprovadamente não tem mais condi
ções de dirigir o Departamento.de Ãrbitros. Quem
cornecou toda esta confusão? Quem sabe, urna

reuni�o realizada numa .sexta-feira à noite, na sede
da Federaçao, alterando completamente a escala de
árbitros? Ou ainda, a reunião desta segunda-feira,
quando Moraci Gomes e Yolando Rodrigues discu
tiram e brigaram' na frente da FCF?

O jogo transcorria normalmente. O Avai jogava mal e o

Hercflio lutava em busca do empate. Pedro Moura, até aos

28 minutos estava bem, Havia errado apenas em dois lances,
'invertendo faltas. Fora disso, estava bem e até correndo,
acompanhando as jogadas de perto.

Lourival fez um lançamento para Ademir, em impedi'
mento flagrante. João Nunes, bandeirinha vermelha que
corria ao lado das sociais, marcou a infração. Mas não ficou
com ela levantada. Pe dro Mo ura, fez sinais com as mão

.

mandando que o jogadoprosseguisse. Ad emir, envergonha-
do com o seu posicionamento, mais ou menos uns cinco
metros além da linha de zagueiros, deu quatro passos com a

bola e desviou de Ângelo, que safra do gol. Pedro Moura

apontou o, centro do gramado. Havia validado o gol e dado
início para a confusão, que durou exatamente 16 minutos.
Todos os jogadores do Hercílió, inclusive os reservas, se

encaminharam aos gritos e insultos em direção a João
Nunes, um bandeira inexperiente e que nurica havia traba
lhado antes no estadual, mas que tinha sido indicado em

decorrência das mudanças impostas por José Elias Giuliari
no departamento de árbitros.
,

Fo i formada a confusão com João Nunes sendo o per
,:onagem principal. No meio da roda, ele levou pontapés,
socos, empurrões, cuspidelas -no rosto e todos os tipos'de
ofensas, Pe .dro Moura, vendo seu auxiliar envolvido, correu
em seu socorro. Foi também cercado pelo plàntel e 'por
alguns diretores exaltados que exigiam do árbitro que ele
consultasse o bandeirinha no lance do segundo gol. O juiz
não quis saber de conversa e validou o gol. A estas alturas, o
policiamento presente ao estádio, apenas assistia, numa

posição 'bastante privilegiada, as agressões. Só interferiu
mesno, para agredir um menor que trabalhava como

, gandula. Pdro Moura se sentia inseguro e sem proteção.
Recebeu do chefe de policiamento a resposta de que não
teria problema. Moura' tentou reiniciar o jogo. Te' ntou
Nova confusão, desta vez mais violenta ainda com o juiz
sendo empurrado por jogadores e dirigentes, entre eles o

presidente Varela e o treinador, sargento Paulo-Enquanto
era empurrado, o policiamento apenas. olhava e, disfarçada
mente tentava conter, sem resultados, os ânimos. João
Nunes com a bandeira para-baixo, na altura do joelho, bas
tante machucado, se defendia dos agressores e tentava ainda
dar algumas explicações: "Eu marquei impedimento, mas o
juiz é a autoridade máxima 'e con firmou o gol, o que é que

vou fazer? "

Pedro Moura era empurrado de um lado para outro. De

repente, sem que ninguém esperasse, o treinador desferiu
violento soco no olho esquerdo de Pedro Moura, que caiu
nocauteado na pista, permanecendo deitado aproximada
mente uns 20 segundos, com os policiais fazendo o cerco.

Depois da agressão, ii confusão ainda continuou por mais

alguns minutos, até que o presidente resolveu retirar a

equipe de campo.' 'carro- Vou entrar com um protesto na Fe deração contra 2 .

arbitragem facciosa deste moço (perguntou o nome .do
. juiz). Quando nosso time tentava o empate, ele resolveu
acomodar as coisas a seu modo. Isto não é possível.

O treinador, mais calmo, depois de colocar os jogadores
no vestiário comentava: "Foi vergonhoso. Ele não consul
tou o bandeira porque é senvergonha. Ele veio premedi-
tado".

,

Enquanto 'os .jogadores do Hercílio comentavam que
estavam dispostos a encerrar a carreira mas, .antes, dar 'uma
"surra" no bandeira, Pedro Moura .caminhava para o

vestiário do Avaí à procura do médico para tratar do feri-
'mento no seu ,olho. Ele não falava dos acontecimentos, nem
com os bandeiras nem com os fiscais da Federação. Com a

mão tapando a vista, já um pouco roxa, ele falavabaixinho:
"Estou grogue, estou grogue. Vocês sabem quem me

agrediu?
"

'

A súmula do jogo só será apresentada esta manhã na sede
da FCF e, durante o tumulto. apenas dois jogadores haviam
sido expulsos: Jackson e Joãozinho (reserva).

Bozzano saiu
do estádio num

dos bombeiros
conseguido com � chegada de
um caminhão do Corpo de Bom
beiros e o lançamento de bom-'
bas de gás lacrimogêneo. ,

Na confusão Dalmo Bozzano

expulsou seis jogadores do Prós
pera, Q que aumentou ainda'
'mais a ira dos irresponsáveis diri
gentes, que ainda ameaçaram
processar o árbitro.

Quando o jogo foi suspenso,
aos 10 minutos do segundo tem

;>0, 'as equipes estavam assim
formadas: Próspera - Zé Luis;
Toninha, Olávic, Valter e Ta
deu; Neri Fraga e Leno; Maneca,
'Daniel, Neves e Castorino. Ca
xias - Anivaldo ; Valdecir, Pomo
peu, Alair e Silvinho; Alberto e

Fontan; Ferreira, Zequinha, Ita
liano e Benê. Arbitragem de Dal
mo Bozzano, com Antônio COI':
reia e Miguel Costa. Este último,
durante a confusão, afirmou que
o pênalti' marcado por Bozzano

'

não existiu, dizendo ainda que o

árbitro o deixara em má situa

ção.

Criciúma - Sucursal - O

jogo disputado ontem � noite no

estádio Mário Balsini em Críciú
ma, entre Próspera e Caxias foi
interrompido aos' 10 minutos do

segundo tempo, quando Dalmo
Bozzano marcou um pênalti' de
Toninho; que tocou com a mão
na bola dentro da área.

Jogadores e dirigentes do

Pr6spera não se conformaram
com a marcação e agrediram
Dalmo Bozzano a socos e ponta
pés. O árbitro teve que fugir pa
ra o vestiário, protegido pelo po-

�liciamento..
� Segundo o sargento Santos, o
dire tor de futebol do Própera,
Augusto da Silva, agrediu a Boz
zano com um pontapé, O poli
dai inclusive pediu a prisão .do
dir igen te, com flagrante de
agressão.

Dalmo Bozzano ficou mais
de 40 minutos no vestiário, mui
to machucado, enquanto do la
do de fora a polícia tentava afas
tar os torcedores. O que só foi'

Faltou luz, mas no final
deu Juventus: 2 a O Toninho

1

nolugar de
Moacir: 2 x O

VELEIROS DA ILHA DE S.�NTA CATARINA
CONSELHO DELIBERATIVO

CON�OCAÇÃO
Na qualidade de Presidente do Conselho Deliberativo do

VELEIROS DA ILHA DE SANTA CATARINA, pelo presen
te, convoco os Senh ores Conselheiros abaixo relacionados,
para a reunião, no próximo dia 8 (oito) de maio de 1975,
Quinta-Feira às 20:00 (vinte) horas na Sede Social, com a

Rio do Sul(Sucursal) - Em uma de suas melhores
apresentações no campeonato, o Juventus venceu ao Pal
meiras por dois gols a zero, enfrentando duas paralisa
ções por falta- de energia elétrica. Britinho aos 2 minutos
do primeiro tempo e Bráulio aos 12 do tempo final com
pletaram o placar. A renda foi de Cr$ 19.160,00, com
arbitragem excelente de José Carlos Bezerra.

O Juventus venceu coni Miguel; Saulo, Vicente
(Raul), Valdir e Tenente; Valdecir e Ederson; Britínho,
Brãulío, Roberto e Toninho. O Palmeiras foi derrotado
com Oneide; Carlinhos, -Nelson, Ademir e Coral; Reínal- i

do (Adãozinho) e Paulo Araújo; Piter, Afonso, Sergio e

Helinho.

segúinte
Ordem do Dia:

A) REFORMA ESTATUTÁRIA
B) RECEBIMENTO E AP RECIAÇÃO DA PRESTAÇÃO D.E
CONTAS
C) EXAME DQPROGRAMA DA NOVA DIRETORIA

Com dois gols de Toninho, o Figueirense de Vanderíei; .Pinga,
Almeida, Orcina e Casagrande; Sergio Lopes, Moacir (Toninho) e

Jorge Luis; Marcos" Letieri e Zé Carlos; venceu ontem 1 tarde em

Lages, no Estádio Municipal, o Internacional de Juarez; João Carlos,
Mário José, Vilela e Pedro Enio; Orlando e Dito Cola; Ademir, Parra

ga, Silvio e Rubinho. "edro Zimmer teve boa atuação, auxiliado por
Nelson Simão � Danilo Rosa. A renda chegou a Cr$ 15.1)00,00.

Florianópolis, 02 de Maio 'de 1975

América venceu e Bob
,

foi parar. no hospital ','
,

Joinville (Sucursal) - Õ América venceu o Carlos
,
Renaux por três gols a zero, contagem conseguida no

segundo tempo, depois do domínio completo fào jogo.
Os tentos foram marcados por Chico Samara, ;tOS 15 e

31 e Tonho aos 35 minutos da etapa final, O América
venceu com Raul Bosse; Paulista, Dítão; Expedite e Neli
nhQ; Paulo Cesar, Nene (Cancelier); Jair, Samara (Russi
nho), Tonho e Linha. O Renaux perdeu com Adalberto;
Mario, Carlinhos, 80b e Pepe; Márcio e Artur; Lico, Ce
sar (Miro) Edson, Halo (Paranã). Bob chocou-se aos 41

,

ela etapa final; perdendo Os sentidos e foi levado ao Hos
pital São José, em Joinvílle, O juiz foi Moacir Tirloni,
'com R1)i Dewitz e José Marques.

Guarani empatou mais

outra. Novidade?

PAUL,O BAUER FILHO
PRES!DENTE No inicio do segundo tempo

Toninho entrou 'no I ugar de
M' oacir, jogando exatamente (

de ele gosta, com liberdade, en- :

tre os zagueiros. E foi o bastante

para o Figueirense subir de pro

dução e alcançar WTI,\ vit6ria

que parecia diffcil no primeiro
tempo.

Figueirense e Internacional
fizeram uma partida ruim na pri
meira etapa, corri jogadas de

meio-campo e cm os, atacantes

chutando somente da entrada da

área. E o zero a zero foi WTI re

sultado justo para o futebol

apresentado nesta etapa pelos
dois times.

'

O Internacional voltou para o

segundo tempo parecendo que
rer decidir a partida, 1;00n o time'

jogando mais ofensivamente.
Mas o figueirense, da mesma
forrnaçpassou a procurar mais o

'gol adversário, encontrando a

defesa do Inter bem plantada.
OS GOLS

Depois do Internacional per
rier duas' boas oportun�ades de

gol, :ltravés de Rubinho e Ade

mir, em duas falhas da zaga do

Figueirense, a partida começou
a se modificar, �specialmente
pela entrada de Toninha, '10 lu-

, gar de Moacir.
Zé Carlos recuou para forçar

o meio de campo, I;om Letieri

caindo para a esquerda e Toni-
,

nho se' movimentando bastante
, entre os zagueiros, o, bastante

para perturbar a zaga, do Inter�
nacional, principalmente Pedro

fnio, o jogador mais fraco da

defesa,
Aos 31 minutos Toninha re

cebeu de Pinga pela direita e fez
o centro para Letieri no outro
lado. Este devolveu o passe a

Toninho, cóm Pedro' Enio fa
lhando e permitindo o chute do
atacante para marcar o primeiro
gol do Figueirense.

Com este gol o meio campo
do Internacional abandonou o

setor, subindo para o ataque 'em
, busca der gol de empate. A partir
deste momento o treirÍador Zezé
ficou intranquilo, (principal"
mente quando as jogadas eram

pelo lado de Pedro fnio),vendo
seu time se perder até sofrer o

segundo gol, 'lOS 37 minutos.
A jogada começou pelo mio-

10 de ataque. Zé Carlos tocou
curtinho para Jorge Luis e este

também paSsando rápido a Toni]
!lho que completou para, o.gol.
Toninha ainda perdeu duas boas
oportunidades para ampliai o

marcador" enquanto p Int�rna
cional n;;o encontrava mais for

ças para reagir, aceitando a der

rota, 'lssim como terá de aceitar
as remotas chances de classifica

ção 1 fase semi-fmal do campeo
:lato catarinense.

VENDE-SE
MAQ'UINARIA PARA

INDÚSTRIA CERÂMICA
Ma quinaria marca "MOqANDO", sem uso;

nova de fábrica, para entrega no mês de maio,
constituída de:

Uma Maromba MVP/3 e/bomba de vácuo e

motor de 10 LiP. Um Laminador LA/4 série

C. Um Misturador - série C. Um caixão Ali

mentador C/��/4. 12 mts. de. esteira plana. 14
mts .. de esteira incl.inada. Um 'Cortador auto

mático TF/1.

Preço: Cr$ 550.000,00
Informacões em Joinville - �úà do -Prínci-

.
.

"p.e, 330 - Ed. Manchester - sobreloja 7 - Tele-

fone:4933.

Em jogo de razoável nível técnico, mas que chegou a

motivar Q público que propiciou uma renda de Cr$' 3
mil, Guarani e Marcílio Dias empataram sem gols, ontem
à tarde em São Miguel do Oeste. As chances de vitória
estiveram presentes nos dois lados, mas os atacantes não
souberam aproveitar as oportunidades. O juiz foi Roldão
Borja, 'auxiliado por Romíldo Fedler e Valdir, Pacheco,
todos com excelente desempenho.

O Guarani jogou com Joceli; Paulo Renato, Duca,
Valmil e Fred; Gilton (Caco), Lindomar e João Carlos;
Tacafen (Amilton), Edson e Çarlinhos. O MarcI1io Dias
com Zé Carlos; Aldo, Nico, Reginaldo e Eli; Vadinho e

Sérgio; Franca, (Ferreti), Raul, Durval (Cacalo) e Nilton.
Vários problemas afetam o plantei do Guarani. Um.

deles,é o goleiro Joceli, que mesmo com problemas jo
gou ontem. Os outros são Edson e Gilton, que dificulta
rão mais a equiPe para a próxima partida.

fotos de Lourival Bento
'Texto de Aldírio Siinões, .)
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retetturaremovei
umbairro para,

construir
,

\

ave
Criciúma (Sucursal) - A Prefeitura Mu

nicipal começou a transferir para o Bairro

Boa Vista, a-mais de cinco quilômetros do
, centro da cídade, as 265 casas - a maioria'

barracos medindo quarenta metros quadra
i

/
dos cada, no máximo, � situadas às mar

gens da antiga ferrovia, que ainda este ano

dará lugar a uma ampla avenida.
,

da Prefeitura (que tiveram todo o cuidado
,. de não" arruiná-la) .para um terreno de 375
metros quadrados, doado pelo Governo

Municipal.
'

A Prefeitura, antes de pensar na transfe
rência dos barracos para outro local (que
seria a Óltima alternativa), estudou junta
mente com a direção da Companhia de

. Habitação de Santa Catarina a possíbílidade
de construir casas po�ulares. Os resultados',
não satisfizeram ao Prefeito: mais de 80%
d os moradores percebem' menos de dois
salários mínimos, o que os impossibilita de

'

, adquirir uma casa popular, cujo financia
mento exige uma mensalidade quase equi
valente a um salário mínimo. Isto acai:re
taria m\Ú9r despesa par� a Prefeitura e, por
isso, a'solução foi transportar os baracos

paraum outro local, O Assessor de Planeja
mento do Governo Municipal, Hélio. dos

Santos, fez questão de afirmar que "isto
não se trata de despejo, pois o que a Prefei
tura' está fazendo é apenas removendo as

casas paraum outro local, a fim de permitir
o desenvolvimento urbano da cidade. Nós
não usamos a força, apenas entramos em

entendimento com os moradores- e doamo
lhes terrenos no Bairro Boa Vista",

A primeira casa transferida, construída
há cerca de vinte anos à base de madeira

· rústica e sem a utilização da técnica de en

, genharia, mede quatro metros quadrados e

abriga quatro pessoas e mais três cachorros
de raça. Ela foi transportada por operários

(

"TODO CUIDADO"
Na demolição da primeira casa, os ope
rários .não podiam se descuidar, pois um

prego mal arrancado' ,poderia provocar à
. destruição,' de uma .ou mais tábua, ou

I

mesmo o desmoronamento do barraco. A
todo o instante, o chefe de/obras sugeria ou
c hamava a atenção de operários, pois a

orientação é para economizar as madeiras

que a Prefeitura comprou para melhorar
um pouco o aspecto. da velna moradia em
ambiente novo.

'

, .A transferência do "bairro'; para as pro
ximidades do Boa Vista, exigiu 'da. Prefei
tura a ímplantação de redes de água e ener

gia elétrica. Os barracos serão colocados
dentro do alinhamento exigido pela Se cre-

•

t..._ �,..
":"

"Mun;t;pal;zação do 'ensino de '.J,� gra" I

·'será disc�tida por prefeitos 'do Oeste' LIGUE-SE
NESTAS

OFERTAS'GE
DAS

LOJAS,HM!'

" Chapecó: (Sucursal) ;- O
. '

prefeitos do Oeste:, Meio e.

Extremo Oeste irão- reunir
se com técnicos do setor de

· In tegração Estado-Municí
pios da Secretaria da Educa
ção, quando receberão .in
formações acerca da-municí
palização do ensinó de 10.
grau. A Ammoc e-a Amaru
têm reunião marcada para o

·

próximo dia '8, às 15 horas,
em Joaçaba; no dia. 9, às
9h39min, 'o prefeitos da

,

Ameosc, em Palma Sola; e, '

às l4h30min do mesmo dia,
haverá a reunião dá Amosc,
em Chapecó.

As reuniões serão uma

. preparação para o curso! de
Atualização Administrativo
educacional, que se realizará
nesta cidade, no período de
2 a 6 de junho, reunindó co
ordenadores do ensírío mu

nicipal, diretores de fazenda
ê -presidêntes de Câmaras
Mu nicipais de 59 municí
pios da região, totalizando
177 participantes.

Em todo o Estado serão
realizados quatro cursos de
Atualização Administrativo
Educacional nos meses, de
junho e julho nas cidades, de

Caçador, Itajaí, Tubarão e de infra-estrutura admínís- da Amfri, Amunesc, Ammvi
Chapecó. _

trativo-educacíonal, para e Grande Florianópolis .

MUNICIPALIZAÇAO que, gradativamente, os mu- Para ultimar os prepara:
O processo de munici- nicípios comecem a assumir tivos para o desenvolvimen

palização dos encargos e ser- os encargos e serviços da to do curso, esteve em Itajaí
viços educacionais de 10. educação de 10. grau; orien- o professor Liberato Manoel
grau foi iniciado em Santa tar a implantação do proces- Pinheiro Netto, técnico do
Catarina com o 10. Encon- so de planejamento adminis- setor de Integração Escola
tro Catarinense de Secreta: trativo-educacional nos mu- da Secretaria de Educação
rios e Diretores de Educação _ nicípios; e preparar cons- do Estado, quando estey�dos Municípios, que se reali- cientemente os municípios em contato com a diretora
zou em Florianópolis de 15 "para assumirem os encargos do Departamento, de Educa-
a 20 de julho de 1974" O e serviços de educação de ção e Cultura da Prefeitura,
encontro contou com a par- 10. grau". professora Onadir da Silva
ticipação de ,135 municípios r DISCIPLINAS Tedeo
catarinenses. Durante o curso, com U Departamento de Edu-

'

O����oo���ti���� �fue�����-�===========�==�======�==========cesso de municipalização foi desenvolvidas as seguintes ra abriu as inscrições para os

orientar os municípios no d íscíplínas: -Educaçâo e De, alunos interessados em fre-
- sentido de estruturar ou re- senvolvimento; Estrutura quentar o curso Supletivo
estruturar o órgão de educa- Administrativa de um órgão de lo.' grau (Segunda fase
ção municipal. Neste senti- municipal .Planejamento do Projeto Minerva), cujas
do, será realizado o curso de educacional; Plano Munici- aulas terão início rio próxi
Atualização Administrativo- pal de Bducação; Programa mo dia 12.
Educacional, que se constí- de Integração Estado-Muni- As aulas poderão ser
tui num curso de preparação cípío; Elaboração do Orça-. acompanhadas nos seguintes
do pessoal responsável pela mento .para os municípios e radiopostos: Grupo Escolar

, educação nos municípios. Estrutura Administrativa São Vicente, e Escola Re u

OBJETNOS Educacional na Atualidade. nida João Duarte, no bairro
O Setor de Integração ' ITAJAÍ

'

'São João; Escola Básica
Estado-Municípios objetiva, Em Itajaf o Curso de Avelino Werner, na Rua In
através do curso, "capacitar Atualização Administrativo daial; Escola Básica Dom
o s responsáveis pela educa -Educacional será 'realízado Afonso Niheus, no Ba-irro
ção nà área municipal, afim no próximo dia-26, quando Cordeiros; e Escola' Básica
de que se criem mecanismos estarão reunidos prefeitos Vitor Meireles, no centro.

IMOBILIÁRIA BARRIGA VERDE LTDA
Rua J�rônimo CoelhO 18 10. andar - Conj. 18 -

!=polis .

CGC 82.9�.951/001 CftECI - 53

VENDE-SE

SINDICATO DOS TR'AB-. EM
ESTABELECIMENTOS Df ENSINO

DE CRICIÚMA
-

E O IT A L
Em atendimento ao que dispõe o Art. ,56 da Portaria

'Ministerial no'. 40, de 21 de janeiro de 1965, tomamospébtl
co que nos dias 25 de abril de 1975, foram eleitos Os cornpo
nentes dos órgãos de administração e de representsção deste
Sindicato. assim discriilinados:
DIRETORIA I

• SUPLENTES

CASAS:
Rua João Pinto - Centro
Com'4 quartos, sala -de visitas, sala de jantar, copa, cozinha,
banheiro, despensa, area de sérviço..
Preço Cr$ 220.000,00 Ref.l06
Rua Almirante Alvim - Centra
Com 2 quartos, 1 suite, sala de visitas, copa-cozinha, banheiro
/
social, dependência de, empregada, garagem, telefone, '<Irmã
rios embutidos nos dois quartos, earpet na suite e nos quartos
e armário Ele parede de cozinha.

Preço Cr$ 350.000,00 Ref. 108
Rua Geral - Jardim Santa Mônica
'Com 3 '<;Iuart�, sala, copa, cozinha, banheiro, 'abrigo para
carro etc.

Preço Cr$ 25Q.OOO,OO
"

Rgf.l05
Rua Cônego Bernardo- Trindade'
Com 4 quartos, sala de visitas, sala de jantar, três banheiros

I soclals, cozinha, quarto de costura, escritórlo, despensa 'e ga

ragem.
Preço Cr$ 410.000;1)() Ref. 107 ,

Os componentes das aludidos 6rgiios foram empossados,
no dia 10. de maio de 1975.":

Criciúma, 02 de maio de 1975
Benedir Gomes

Efe)'ivos
Presidente - Senedir Gomes
·Secretário

.

.:.. Valdir Linemburger
Tesoureiro c- Américo Tavares
CONSELHO FISCAL
Efetivos

Edegard Ciindido da Rosa
Neusa Nunes Vieira

Aloysio Henrique Kny
DELEGADOS

'

REPRESENTANTES

RobeVal José Alves
Gervário Oecksler
Hélio dos Santos
.sUPLENTES

Adamir Nuerrnberg
Maria Adalvir Antonelli
Gentil José da Silva
SUPLENTES

Benedir Gomes
Valdir Llnemburqer

"Robeval,José Alves
Gervásio Oecksler _'_

TERRENOS: ,

Rua Monsenhor Frederico Hobold - ::?�aia, do 'Meio - Coquei
ros - 30 lado Jardim Itaguaçu
Preço Cr$ 80.000,00 Ref. 1.02 Presidente

Alta qualidade "

pelos menores preços avistai"
o.u nas mélhores condições, '

,\ a prazo I

TEVls PORTATElS GE
MáscaraNegra!

A ".;rIr .1.289,00
a w.ta"

�
.

.

i
CONDICIONADOR DE AR GE

11,000 BrUS
com ar quente e frio!

�,Apenas 2.690,00I
a vi!lt.1

GELADEIRA GE
10 pfIs,

286 litros!

A__2.f.,DO
.

.�a' -

taria de Ob raso Mas, alguns, moradores
observam que as residências de quatro me

tros quadrados impossibilitarão o cumpri
mente das normas de urbanização da Pre
feitura.

Para evitar problemas, a Prefeitura for
mou uma equipe com operários j á expe
rientes em demolição de favelas, conforme
acentuou um funcionário daquele órgão .

Os reparos a serem feitos são por conta da
Prefeitura. "Muitas casas, todavia, Úrão
que ser reconstruídas, pois suas madeiras
estão apodrecidas", revelou um dos operã-'
rios.

SITUAÇÃO PRECÁRIA
Saul Mendes, de 35 anos de idade, não

tem profissão. "Há dias que consigo aran

jar biscates. Mas há outros (dias) que só os
I vizinhos conseguem salvar minha barra,
, pois tenho dois filhos pequenos que preci

sam ser alimentados, e bem". Sua .esposa,
Maria de Lourdes, de 23 anos, acrescenta

que "o leite tá caro �émais e só mesmo

com a ajuda dos que p�dem é que podemos
alimentar nossos filhos". i

Saul mora num barraco que mede
menos de qu atro metros quadrados, adqui
rida há três anos por menos de duzentos
cruzeiros.

.; Não sei se aquele nOV0 local vai ser
Dom. Mas, estou muito descontente .com

este.porque os mosquitos, moscas e outros

insetos nos incomodam muito, sabe" .

Fernando, um outro morador, não dese

java deixar o bairo, "mas somos obrigados,
porque aqui a Prefeitura vai fazer uma,

avenida. Não reclamo não. Só que lá é
muito longe".

A Prefeitura ainda não abandonou o pla
no de, construção de casas populares para as

,+65 famílias, e pretende no próximo ano

desenvolver estudos com o ,BNH visando
obter financíamentos possíveis de serem

pagos à longo prazo pelos moradores,

_COlO
'1!PIIiIMEITO,

&0 DlIS
J IPÓS I COMPlJI!

, TEVls A CORES GE
Fiest. Colar!

'A,Nn..5.575,00
a "lata I

-

Ganhe cupons para concorrer
a I'Qel""·

'

',
inteiramente tritls!

revts DE'M{SA GE
Magnus Prata,

'. 24 polegadas!

A,wnBs,1.'590,00
• vista'

DO ,RIO GRANDE ao GRAlDE 110,,I
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l'áxis de Joinville utilizam
_bandeirg .dois ate -o 'dTa J5

I

Felix explica
reajuste dos

'

impostos:
'

Blu�enau(:Sl:lcursaÚ - Ao justificar o reajuste
em 25% do Imposto Predial e rebater comentá
rios arbitrários sobre o assunto, o Prefeito Felix
Theiss afirmou que a nova taxa fOI calculada em

função "do valor venal das casas e dos terrenos".
Segundo o Chefe do Executivo, �o Governo

Federal atualmente, quase que forçando os muni

cfpíos, deseja implantár a realidade fiscal, ou seja,
'que as Prefeituras lancem os seus impostos dentro
do valor real de vendas dos imóveis. Em Blume

nau, a Prefeitura 'tem-se limitado a uma correção
d e ano para ano que nãó alcança o valor da infla

-çâo, como ocorreu este ano". quando a correção
_ foi de 25% sobre o valor do tal�o de imposto do

ano passado, muito distante do valor inflacionado
'de 1974"..' .

Ao' solicitar que cada �ontribu�te fizesse
"com carinho os seus cálculos para constatar?
que estamos afirmando", Theíss disse acreditar
"na compreensão da comunidadé blumenauense,
pois e com a arrecadaçâo dos impostos que a Pre

feitura salda os seus compromissos".
"Somente no campo da educação. --: lembrou

oPrefeito - o compromisso damunicipalidade é
d e 15. milhões de cruzeiros, aplicados no paga
mento de professores, 'construção e ampliação de

escolas, face 'a0 crescente número de alunos. É
através da cobrança de impostos que o Município
executa as obras necessárias à comun idade, como
pontes, estradas, iluminação de ruas, conservação
d e vias públícas.rpavímentação , coleta de Iixo

além da concessão de incentivos fiscais às novas

indústrias ou mesmo às empresasgrandes, médias
e pequenas aqui de Blumenau que desejam expan

dir-se, possibilitando o surgimento- de novos em-

pregos".,'
.

Brusque ganha
.hoje umapraça

esportiva
Brusque(Correspondente)' - o Conven

b Sagrado Coração de Jesus vai dar à cida-
/

de mais uma praça de esportes, com a inau

guração do estádio Leão Dehon, em festa

que será realizada aproveitando o feriado'
,

municipal hoje em Brusque.
,

O estádio, construído em dois anos com

. ajuda dos poderes públicos, de algumas fir
mas locais e dos próprios padres, está loca
lizado nos fundos do convento e possui sis
tema de drenagem, grama plantada em se

mentes, pista olímpica totalmente cercada I
. ,

com tela grossa, 'com cinco metros de .altu-,
ra nas laterais e oito metros nas linhas' de
fundo.

Para a inauguração foram convidados os

veteranos de Brusque, que jogarão a partir
das 9 horas. À tarde, a partir das 13h3Om,
haverá um torneio com os juvenis do Pais-
'sandu, Carlos. Renaux, 7 de Se tembro (

Águia Negra.
Se gundo .o padre Nelson Westrupp, o:

gastos com a construção do estádio chega
ram a pouco mais de 100 mil cruzeiros,

. assim distribuídos: terraplanagem, Cr$ 18 '

mil; postes de trilhos, Cr$' 20 mil; traves" .

Cr$ .800 cruzeiros; vestiãrios, Cr$ 22 mil;
meio fio, Cr$ 5 mil; adubos, mão-de-obra
no plantio da grama e colocação de tela,
Cr$ 22 mil.

Joinville(Sucursal) - Os
.
táxis de Joínvílle estão utili
zando a bandeira dois (2)
em todas as corridas' q'ue
efetuam na cidade, em vista

da autorização concedida
neste sentido pelo prefeito

.

Pedro Ivo Campos. Portaria
baixada pela prefeitura
,acentua que tal concessão
estarã em vigor até o dia 15
de junho, para os carros de
aluguel, cujos taxímetros
não tenham sido aferidos
ainda pelo setor responsável
do çIP e cujo representante'
deverá estar em Joinville es

ta semana. Apesar de utili
zarem a bandeira dois du

rante as 24 horas do dia, os
motoristas de automóveis de
aluguel mostram-se áescon-
tentes com o fato de per-.
derem. dinheiro nas corridas

noturnas, já que o preço é

ídêntíco àquelas efetuadas I
durante o dia, e sem condi

ções de cobrarem mais do

que as quantiàs marcadas no
.taxúnetro. Dizem eles (mo
toristas) que o prefeito ao

sen�
..

defina seu futura·_
.

�ellep
•• aprenda uma praflssaa.�PAlJLO

,
'

fLORIANOPOllS [ursa
- de program_D,õa [omputadores eletrân.iEDs

\

A profissionalização nllÍTl campo em que há amplo trabalho, é o melhor caminho para o sucesso pessoal, ,

À programação de computadores életrônlcos se encont�a nesta faixa, no momento atual e no futuro, O computador eletrônico
está em todas'desde um slmpleslevantamente cadastral até asmais complexas operações comerciais e clerrnflcas.

_
'

Exatamente para facilitar sua eficiente preparação profissional o SENAC de SANTA CATARIN� e a CELTEP deSAO PAULO

uniram seusesforços através de um convênio que visa à formação de profissionais realrnentecepacltados.
'

PROFESSORES ESPECIALIZADOS - AMPLO MATERIAL DIDÁTICO
, PROJEÇÃO DE FILMES n!CNICOS - SLIDES - FOTOFIXAÇÃO E RETROPROiECÃO

.

.

'

MATRICULAS ABERT.AS VAGAS LIMITADAS
PR�_:_REQUISITOS: 10. GRAU COMPLETO, DOCUMENTO DE IDENTIDADE.

Informações e inscrições:
RUA SILVA JAROIM - DIARIAMENTE DAS 14:00 às:?1:00 HORAS.

. I

-, Ao final elos despachos reaUza40s na 1IWIhã---4e ontem, 'l-II
prolonpram até ai! 13h3Om, o Go�r_nldor Antônio Cadas Konder
Reis recebeu três comitivas de Prefeitos e autoridades dos mUnjo
cfpios de Aurora, Agi'oÍÍ'Í\ni�a e Rio do Oeste, num total de 36
pessoas que solicitaram auxílios especialmente para' 0S setores de
Seus municípios., Os representantes municipais estavam acompa:
nhados dos deputadosMo acir Bértoli, Valdómiro Colantti e Nelson
Morro e do Suplente Gervásio, Maciel, todos representantes do Alto
Vale do ltajaÍ.

'

AURORA,
A Comissão, do município de Aurora, chefiada pelo Prefeito

Rodolfo Stüpp, estava integrada pelos vereadores d a bancadJ
arenista, ínclusíve o presidente da Câmara, Jose Matias Neckel. A
principal reivindicação do município está ligada ao setor de trahs.
portes, pleiteando auxílio para os trabalhos de macadamização e

melhoramentos da estrada .que liga a sede do município às locali.
dades de Cobra Sul e Ribeirão Pacas, numa extensão de 11
quilômetros. O outro pedido se refere à extensão da rede de eletrifi.
cação rural em mais 17 quilômetros no município, que beneficiará
as localidades de Nova Itália e Raso Feio.

AGRONÔMICA _

/
Na, mesma oportunidade, o Prefeito, Siegfried Schlatter, de .

Agronômica, acompanhado de vereadores, membros do Diretório
.. Municipal da Arena e do diretor da Escola Básica "Professora Maria

__-----..........--....._.,_--..__---1":,.-:1.;,
Regina de Oliveira", professor Hamilton Ferreira Correia, apresen.;VENDE SE tO\1 pedido rio sentido de ser construída uma Praça de Esportes na

,- sede do município. No setor rodoviário, o Prefeito da Agronômica
CRECI-31 '-Fones 2548 � 20-82" reivindicou a construção de uma estrada entre as localidades de 'Alto,

Mosquitinho e Ribeirão Areía.taté a ligação com, a rodovia queRua Marechal 'Guilherme, no.5
I demanda ao mun ícípío de Atalanta, numa extensão de 5 quilôms

�
",

__

> ihor.rio co",ercial) ,

.' tros.

C�NTRO - Apto. com 116 m2. 3 quartas, sala, cozinha,
dependência de empregada Armári'os embutidos, cortinas é
telefone. Preço: Cr$ 150.000,00 de entrada. SALDO FINAN-,
·ÇIADO ,

-

�
. CENTRO - 2 Casas. Uma de alvenaria com 105 m2. E outra

mista com' BOm2. Com todo conforto em 6tima localização.
Preço: Cr$ 300.000,00
CENTRO - Área de 7.0QOm2. Ótima localização - Asfalto e'
Praia Particular. Preço a combinar
COQUEIROS - Apto com 100 m21c/garage - todo sintecado

'

2 quartos, sala, cozinha, WC, dependência de empregada, área
de serviço; Preço: Cr$ 35.000,00 de entrada, SALDO FI
NANCIADO
COQUEIROS - Praia da Saudade - Frente para a asfalto.
Ótimo ponto comercial - Área de 420 m2. Parte constru(da
Preço a combinar
ÓTIMA ÁREA - 688.507,04 m2 � Própria para Joteamento
2 frentes.. Frente de 1.4 77 m para o ll'I,ar e 1.000 m para a, .

'Lagaa de Ibiraquera. Értre Garopaba e Imbituba - BR-101 ..
Preçl;) a �omoiriar .

, ,\

COMPRAMOS E VENDEMOS OSEU IMÓVEL
-

- PROCURE-NOS-
I

uar a autonzaçao, uevería
ter concedido aumer{to
maior para as corridas da

noite, estipulando percenta
gem à mais que poderia ser

cobrada sobre os valores
marcados no taxímetro.
Ainda esta semana, segundo
o presidente do Sindicato
.dos Motoristas, deverá ser

.realizada reunião com o pre
feito Pedro Ivo, quando o

assunto será levantado e so

licitada autorização para
uma taxa maior a ser cobra
dano período noturno.
COMÉRCIO

O comércio joinvílense
tem \ horário especial de
atendimento ao público des
de segunda-feira. O prefeito
Pedro Ivo Campos, atenden
,do solicitação do Clube .de ,

. Diretores Lojistas, autorizou
horário especiàl d� expe
diente às casas comerciais
duranté esta semanada que
antecede o dia das mães.
Até quinta-feira as lojas per
manecerão abertas ao públi
co das 7 às 19 horas, 'en-

quanto sexta-feira funcio
narão até as 22 horas. Já no
sábado o horário de atendi
mento que normãlmente é

.

feito até as 13 horas, foi es
tendido até' as 18 horas:
Apesar de tudo, - não é das
maiores a movimentação nas.

lojas da cidade, fazendo crer

que a situação poderá ser al
-

terada no fmal de semana,

segundo acreditam os pro
prietários de casas comer-

,

ciais. No entanto para ou

tros, a situação é, dé pessi
mísmo face à condição atual
do trabalhador e à decadên
cia da tradição de manuten

ção do propalado "dia das
mães", em vista do desen
volv'imento cuít�ral do povo
e a transformação radical da

juventude dos dias de hoje.

N() entanto dizem, �m ba

.lanço .
das vendas somente

poderá ser feito após a pas
sagem do dia, quando po,
der-se-á ver se houve ou não

alteração no culto ao dia das

_mães.

_ l: � ...

Rua Marechal Guilherme, 6
fo.ne 2548

I

,I

I,
- !

Na manhãde ontem, Konder recebeu só Prefeitos
- "

Prefeitos pedem obras
.' \

de ínfra-éstrutura

RIO DO OES'E
.

• Fínalmente, o GOvernador do Estado recebeu em seu gabinete a

comitiva de Rio do Oeste composta por 18 pessoas e liderada' pelo
Prefeito João Sotopietra Neto, que trouxe três reivindicações, dando
prioridade à construção de 5 novas salas de aula na Escola Básica
"Expedicionário Mário Nardelli", A extensão das redes de eletriíi
'cação rural até as localidades de Santa, Luzia, Ribeirão Angico,
Fundos Cabeçad'Anta e Dois Irmãos, num total' de 11.800 metros
foi outra solicitação levada ao Chefe do Executivo. O último peliído
foi de um auxílio do Governo do Estado nos trabalhos de

retificação, encascalhamento e alargamento da, rodovia municipal
que liga o município a Pouso Redondo, via Ribeirão Angico. Esta
obra, que pode ser realizada num prazo de 90 dias, segundo o doeu-

mento, tem extensão de 9.240 metros, .

!

Ao' final do encontro, 'o .Chefe do Executiva agradeceu a visita
das três comitivas do Alto Vale do Itajaí e assegurou que todos os

pedidos Seriam encaminhados aos organismos competentes da.esfera
estadual. Salientou que as solicitações sobre reformas e ampliação de
estabelecimentos escolares seriam analisadas cóm prioridade, para
inclu-í-l.as no "Plano fle Emergência" da Secretaria da Educação.
Quanto aos pedidos de extensão de .redes de eletrificação rural, �stes
foram despachados'para a diretoria da Erusc - Empresa de Eletrifi·

.

caçã� Rural de. Santa Catarina - para proceder estudos e'determinar
.)0 s levantamentos topográficos necéssários à execução das obra

Jilleiteadas.
-

HISTORIA DA�l'REPÚBLICA
•• .:;'

-

01 ,

BRASILEIRA·.

EM CADA LIVROUM PER!ODODANOSSAHISTORIA. �
I VOLUME -1888-1894

'

VI VOLUME - 1923-1926' XI VOLUME - 11939-1942 XVI VOLUME - 1957-1iJ60 ,

Queda da Monarquia - XV de Novembro! ---., Governo Pres'idência Arthur Bernardes \- Washington Luiz - As· O Estado Novo - Ascensão de Hitler - Os Ouisifos Presidência de Juscelino Kubitschek � Pressões Milil
Provisório - A <L;onstituinte Republicana _:_ Governo censão de Júlio Prestes - Fundação do Partido Demo- Raciais no Brasil - A 5." Coiuna - Primeiros Entendi- res _: Fundação de Brasília - Desenvolvimlmtismo.
Deodoro _:__ Dissolução do 'Congresso - Floriano Peixoto cráti,co - Aliança liberal.

'

mentos de Roosevelt e Vargas - Neutralidade do Brasil. XVII VOLUME -1961 .)
- Revolução de 93, r

.

VII VOLUME-- 1927-1930 . .
XII VOLUME - 1943-1945

.

Jânio Ouadrbs - Viagem a Cuba -'- Condecoração �
II VOLUME - 1895-1910 As Eleições Presidenciais - A Batalha do Reconhed· Rompimento com· os Países do Eixo - Torpedeamento Che Guevara - O Incidente' Carlos Lacerda - 24 �

Prudente de Moraes - Pacificacão do Rio Grande menta - O Estado livre de Princesas - Deposiçãà de dQS Navios Brasileiros - Declaração de Guerra à Ale- Agosto: a Renúncia>.
Campanha de Canudos - ConsQlidação do Poder Civil Washing�on L,Uís - a Junta' Governativa - Posse de manha e à Itália - A FEB e a FAB. XVIII VOLUME - 1962-1964
- A Política dos Goveniàdores - A Revolta da Vacina Getúlio \largas_ XIII VOLUME -,'1946·1950 Batalha da Posse de Jango Goulart - O Veto dos.
Obrigatória.

.

VIII VOLUME - 1931-19;J3 Participação do Brasil na Campanha da Itália - A Re- nistros' Militares - O Plebiscito Presidencialista --

!ii VOLUME - 1911-1914 , Governo Provisório - O Tenentismo - As lnterventorias constitucionalização - Formação dos Parti€los Políticos Rebelião dos Marin,heiros - A Homenagem do Autofll
Nilo Peçanha - Hermismo e Civilismo Campanha - A Reconstitucionalizacão - A Guerra Paulista � O "Oueremismo" -, Deposição de Getúlio Vargas - vel Cll,lbe - 31 de Março - A Junta Militar.

'

Civilista - A Revolta de Minas Gerais - A Rebelião IX VOlUME - 1934.1.936 Cassação do PCB. XIX VOLUME - 1965..1968
dos Fuzileiros Navais.

.

Extremismo da Dlreità e da Esquerda - Ação Integralista XIV VOLUME' - 1951-1954 , Castelo' Branco --- Os Atos Adicionais:_: As Cassaçó,
IV VOLUME - 1915-1919 '

'

Brasil-eira - Aliança Nacional .Libertadora - A Revolta Volta de Vargas - Petrobrás ___:._ Eletrpbrás - Refinarias - Costa e Silva - Projeto de Reforma da ConsfitujÇ
Declínio de Pinheiro Machado - A Presidência Wences- Vermelha de 35.

. .

- Nacionalismo Populista - O Suicídio de Vargas, - Doença e Morte do P�é�idente Costa e Silva. ,

lau Brás - A p'rimeira Grande Guerra Mundial. 1 X VOLUME 1937-1938 XV VOLUME ;__ 1955-1956 XX VOLUME - 1969-1974' ,

,

'

V '(OLU!"IE � 1[920-1922. . Anteced.entes do GOlpê de 1937 - Intervenção no Rio Governo Café Filho - Impedimento 'de) Carlos Luz - Nova Ju�ta Mimar - Eleição. do General Médici - �
Revoluçao Cultural (Semana da ·Arte Moderna) -- A Re- Grande do Sul --:- Fechamento do Congresso - Abolição Governo Nereu Ramos - Candidatura 'de Juàrez Távora dicaçãQ do General'Ernesto Geisel - Teoria da DistenSI
volução SociaHFundação do POB) - A Revolução Militar. dos Partidos - A :Intentona Verde <Je 38 e Juscelino Kubitscheck. .- Eleições de 15 de Novembro.

UMAOBRAQUE
NÃO PODE FALTAR
NABIBliOTECADO
ESTUDIOSO,DO

ESTUPANTE E DE
TODO BR�ILEIRO,
·QUEAMAA SUA

PÁ'TRIA.

Urna obra monumental.
indispensável para aqueles que
desejam saber como nasceu 'e viveliJ a

República brasileira proclamada em 1889.
As crises econômicas, O papel. das Forças
Armadas, da Igreja e do povo. na luta pelo destino
da nação. Todas' as batalhas políticas travadas no cenário
social, brasileiro em busca de uma pátria ri,ca' e soberana. '

Uma coleção escrita por
Hélio Silva, I
um dos mai-ores
historiadores

t vivos do Brasil.

'mais um-lançamento
EditoraTrês
sÍlÍlbolo.de quaJidade

, editorial' '
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Motorista teve morte

instantânea na

capotagem do ;Volks
Criciúma (Sucursal) - o jovem Jaime Antônio Vieira,

de 25 anos, teve morte instantânea na .tarde de domingo,
quando o Volks que dirigia derrapou na estrada e capotou,
projetando-o para fora do carrcarro. O acidente ocorreu por
volta das 16 horas com o Volks de placas CR·35.Q8. per
tencente ao Sr'. Valdir Oliveira da Silva, quando trafegava na

.Iocalídade de São Bento . B$o.'A vítima, que era o único

ocupante do carro, residia no bairro Santa Augusta,. em
Criciúma e seu corpo foi levado por po�ulares para o necro

tério do Hospital São José onde, foi necropsiado e, em

seguida, sepultado no Cemitério Municipal de Criciúma.
!NCt:NDIO
Depois de atender, na semana passada, um incêndio na'

residência de um comerciante local, no, qual pereceram sua

esposa e uma filha recém-nascida, o Corpo de Bombeiros de

Criciúrria voltou a ser acionado na noite de segunda-feira.
Um curto-circuito na estufa da Oficina Baucar - de pintura
_ provocou um incêndio fim volta das 22 horas, causando

prejuízos materiais da ordem, de 8 mil cruzeiros. Além .da

estufa,o fogo destruiu outro setor da oficina da rua Vidal

Ramos nertencente ao Sr. José Carlos Carvalho.

O si�istro- f�i notado por um guarda noturno, que passa:
va pelas imediações e deu o alarme, chamando a guamíeão,
do Corpo de Bombeiros. Uma hora após, I) incêndio já havia
sido debelado e não se constatou danos em veículos de

\'

terceiros.

Delegado ouve policiais
acusados de' corrupção

"
.

, I
'

,

'

,O comissário Lincoln .Monteiro e mais dois policiais caríocas acu
sados" de 'venderem 'proteção' ao tràficante Milton Gonçalves Tia

go, o.' Cabeção", foram ouvidos pelo titular da, 13a. Delegadia de
,

Polícia do Rio de Janeiro, num depoimento que durou mais de duas
horas. As declarações dês envolvidos ao delegado Inocêncio Vascon
celos foram tomadas em sigilo e só foi permitido acesso � sala de

interrogatório de dois agentes que.trabalham no caso e do escrivão.
� De outra parte, o depoimento de "Cabeção' , que se recupera
numa das enfermarias do Hospital Central do Exército dos Tiros que
recebeu da polfeia, está dependendo unicamente do juiz João de
Deus Mena Barreto, titular da 23a. Vara Criminal. Apesar das infor
mações de que o marginal já se .locomove, o magistrado está cautelo
so-e, através 'de offcio que enviará aos' médicos do HCE, quer saber
se o' traficante jáestáem condições de suportarum interrcgatôrio de
algumas horas.

FALTAM 11 DIAS
O delegado Vasconcelos tem ainda-o prazo de 11 dias para termi

nar os trabalhos e remeter o processo ajustiça. A demora maior está
'na identificação de alguns policiais, que 1)0 inquérito' são citados
pelo vulgo ou prenome. Um <tos exemplos é um agente conhecido
apenas 'por' china' ,

� nas primeiras sindicâncias'o delegado já leván-
tou quatro detetives que são tratados por esse apelido. ,

Para evitar dúvidas o delegado terá que fazer uma acareção com
,

os quatro detetives e as pessoas ligadas a "cabeção' , '1 fim de que,o
acusa seja identificado. A acareção deveré levar aIgunas dias e �
provável que após os II' dias o processo não esteja concluído mas,
mesmo assim te!���e ser remetido ajustiça com pedido de baixa.

Ontem surgiram novos rumores sobre a tumultuada prisão do
bandido na rua sargento Valdemar Lima, em Turicu. Segundo infor
mações inclusive, ser confirmadas pelo traficante, é que ele ao ter
seu cario' metralhado caiu de joelhos aos pés deum "dós agentes

,'". ,

implorando' que 'não o matassem. Nesse momento apareceu um

outro agente que � sangue frio o baleou com uma pistola calibre 45.
O policial foi inclusive censurado pelos colegas, pois a cena foi assis
tida por pessoas que passavam no momento pelo local.

Todos os fatos relacionados com a prisão do bandido" que che
gam ao conhecimento do delegado Vasconcelos, estão sendo anota
dos para constar de suas declarações no dia' ein que ele for ouvido.
1\0 que parece, para que o bandido não tome conhecimento dos
tràbalhos da polícia; está, proibida a entrada de jornais e revistas na
enfermaria.

'

O promotor Antonio Carlos Biscaia foi designado pele procura
dor-geral da justiça, SI. Rafael Ciriliano Junior, para acompanhar o
inquérito policial que apura o envolvimento de policiais com trafi

,cantes de tóxicos, principalmente, Nílton Gonçalves Thiago, Q" Ca
beçãc' , ele entrará em atividade hoje, já que tomou conhecimento
da portaria que o designou no final da tarde de ontem,

'Com aa indicação de um promotor especial.o inquérito que está
sob a reponsa:bilidade do delegado Inocêncio Vasconcelos" da 13a.
Delegacia Policial, deverá ganhar maior celeridade. Atualmente, en
contra-se tão tumultuado que é imprevisível a sua conclusão já que
instaurado para apurar irregularidadespraticadas por policiais indicia
vend�dores de entorpecentes, viciados e apenas um policial.

-'.

!

)'>.'

AGRAVO DE INSTRUMENTO
No. 737 - XAXIM - Agrte. Antônio Pedro FafÍ. �rdo.

'

iDeinétrio Bottega. ReI. !;les., Geraldo Saltes - "Negaram pro
vimento. Unânime". Acórdão publicado na sessão.

I
I ,

Zenon Vitor Bonnassis Fillio
'

Diretor

.�,

TribUnal. de· J,ust_ça
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES
DECCISÕES DA TERCEIRA CÂMARA CIVIL em 05.05.75:

APELAÇOES tIVEIS
Nq.' 10.541 - BIGUAÇU - Apte. Companhia de Seguros

Aliança Brasileira. Apdo. Argentil João Cidral. ReI. Des. Rey
I1lIldo Alves - ':Negaram provimento. Unânime'''.

No. 10.410 - CRICIUMA - Apte. J;1rancisco Manoel Mar
tins. Apdo. Arnoldó Ido de Souza. ReI. Des. Aristeu Schiefler
- "Deram provimento para julgar procedente a ação, conde- \ ,

,

IllIndo o apelado no pedido, mais as' custas e os honorários
advocatícios, estes fixados em 20% sobre o pellido. Unli,
nim�e". '

No. 10.416 - JOAÇABA - Apte. Refoseo Marc�etti Ltda.
Apda. Glasi Maria da Silva Ciota. Rei. Des. Alisteu Schiefler
� "Negaram provim�nto. U,nânime'''.

No. 10.596 - CHAPEÇO - Apte. Valmor Roque ,Concatto.
Apdo. Alvarino de Oliveira. ReI. Des. Aristeu Sc 'hiefler -

"Negaram provimento. Unânime".
No. 10.328 - Aptes. Izauro da Silva Wolff e outros.

Apdas. Mar,ia Eronides Wolff e Severiana Wolff. Rei. Des.
Geraldo SaIles - "Negaram provimento. Unânime".

No. 10.351 - MARAVILHA - Aptes. Faustino Manfin e

sua mulh�r. Apdos. Ferdinando Leida e sua mullier. ReI. Des.
Geraldo SaIles - "Deram provimento I em parte, para excluir
da condenação as per4as e ilanos. Unânime".

'

No. 10.420 - LAGES - Apte. Cerealista Irmãos Ribeiro
Ltda. Apda. Superintendência Nacional de Abastecimento'
(SUNAB). R�l. Des. Arres Gama' - "Determinaram a remessa

d0s a,utos ao Egrégio Tribunal Federal de Recursos. Unâ
nime". Acó'rdio publicj}do na: sessão.

No. 10.439 - FLORIANÓPOLIS - Apte. Juan Ganzo Fer

na�des Filho. Apdo. Alex Budag. Rei. Des. Ayres Gama -

"Negaram provill)ento. Unânime".
No� 10.583 - ruo DO SUL - Apte. Paulo B0livar Brasil

Portella. Apdos. '1tfanoel e Elda Karger. Rei. Des. Ayres Gama
- "Negaram provimento. Unânime". I

No. 10.443 - J,AGES - Autos Remetidos.:. Juízo de Direi
to da comarca, Autora a Fazenda Estadual e ré Indústrias de
Madeiras PratenSll S.A. ReI, Des. ReynàIdo Alves - "Confir-
marllll'l'a,sentença de primeiro grau. Unânime". ,

No. 10.556 - CAÇADOR - Apté. Ivo Dutra. Apda. S.A.
Mafessoni Comércio e Indústria. ReI. Des. Reynaldo Alves -,'

"Conheceram da apelação e proveram-na, em parte, para
reduzir os honorários advocatícios para dez por cento (10%)
sobre o valor da causa. Unânime".

,
'

,

�--------------------�--------------------------�--------------------��----�------��--�-- L_

Sete feridos na colisão de Assaltos e roubos continuam

preocupando as autoridadesôn,ibus e um atropelamento Criciúma (Sucursal) - l'. Delegacia de Criciú
ma está preoct,'pada com os arrombadores que
estão agindo na cidade e no inícioa da semana

foram registrados mais dois arrombamentos em

residência e casa camercíal. O primeiro, um assal
to, ocorreu as 12h3Om de segunda-feira na resi
dência do Sr. Santos Gonçalves da Silva, localiza
da Fia rua' Osvaldo Pinto da Veiga, em um dos
bairros em Criciúma. Dois elementos desconheci
dos arrombaram uma janela situada nos fundos
.da residência, p- um deles portando um revólver
de calibre 32 em punho, entrou na casa e amea

çou de morte o Sr. Santos da Silva, caso ele rea

gisse. Enquanto os ladrões dominavam o proprie
tário, o Outro indivíduo recolhia objetos que esta
vam no quarto do casal.

I

Os assaltantes conseguiram levar dois relógios,
sendo um de ouro, P. mais alguns pertences, do

casal, totalizando Cerca de 1.500 cruzeiros. Os

marginais depois de pegarem todos os objetos,
saír� rapidamente atirando contra o proprietá-

'

rio da casa.
'

OUTRO ARROMBAMENTO
(j) segundo arrombamento ocorreu na madra

gada de segunda-feira quando os ladrões penetra
ram em um estabelecimento comercial e levaram
varias peças e acessórios de carros. Ós ladrões ar

rombaram' uma janela do estabelecimento comer

cial Peças d� Luca, situada na rua Marcos Rovaris, '

em Çrichirna.ie penetraram 'no interior 'da loja de
onde levaram várias mercadorias.

O proprietário, da firma está procedendo um

levantamento para saber quarrto.os arrombadores
conseguiram levar dessa vez, 'porque' essa não é a

primeira vez que o estabelecimento foi' visitado'
por ladrões.

.

Duas colisões e um atro

pelamento I registrado nos

dois últimOs plantões da De

legacia de Segurança Pessoal
resultou um saldo de sete

pessoas feridas.
Urna colisão ocorreu por

volta das 5h40m de ontem,
quando o' ônibus Mercedes
Benz de placas YH.Q405,
propriedade da Empresa
Auto Ônibus, São José

Ltda., que era dirigido por
'Acir Aberlardo Wagner, resi
dente na Barra do Ariríu,
trafegava pela avenida.Tvo
Sil veira e colidiu com o

ônibus Mercedes Benz de,

placas AV-O161, proprieda
de da Empresa Associadas.
O segundo ônibus era dirigi
do por João da Silva, resi
dente no MOFro da Caixa,
� Coqueiros. '

Da colisão saíram com

ferimentos os seguintes pas
sageiros: Alberto José da Sil
va, '55 anos; José de Melo,

nas, produzindo-lhe feri
mentos de relativa gravida
de. O motorista do Volks

,

socorreu a vítima � a condu
ziu ao Hospital Celso Ra

mos, onde foi medicada.,

34 anos; Hipólito Manoel

Domingos, de 56 anos; Ivo
Pedro 'da .Silva, 29 anos e

Claudete Garcia, de 23 anos,
todos residentes na localidá-

{ ,

de de Pacheco, com exceção
de Claudete Garcia. Todas
as vítimaS foram socorridas
por motoristas que transita
vam pelo local do acidente e

conduzidas ao' Hospital Cel
so Ramos, onde foram. me
dicadas e em seguida libera
dás.'

ATROPELAMENTO
O 'atropelamento ocor

reu âs 15h30m de terça-fel
ra, quando a, Kombi de pla
cas AA-3290, propriedade
da Firma Souza Ltda., P, di

rigidoa por Augustinho Sou

za, " residente na rua Dib
Cherem, trafegava pela Ser

raria, nas proximidades da,
Patrulha Rodoviária e atro
pelou o menor Valmir Alti
no Antonio, de 9 anos, cau
sando-lhe ferimentos leves.
A vítima é filho de Altino
Antonio, residente na Serra

ria, que foi s�conido pelo
motorista atropelante e

transportado para o Hospi
tal de Caridade, onde foi
medicada.

Polícia vê roubo na ArquidioceseNASERRARIA
/'. segunda colisão ocor

reu �s 8 horas de ontem,
quando o Volkswagen de

placas SX-1696, dirigido por
Lauro Cesar dos Santos, te
sidente na rua Tiradentes,
em Campinas, trafegava pela
avenida Ivo Silveira. O
Volks colheu a bicicleta que"
era conduzida por Elio
Andrade, residente na' rua
lCru� de Souza, em. Carnpí-

O titular da Delegacia de Furtos e Roubos de
Salvador, delegado João Laranjeiras, confirmou o

roubo ocorrido na madrugada de domingo, no
Pa lácio Arquiepiscopal, residência 'do cardeal
Dom Avelar Brandão Vilela, de onde foram reti
radas duas bandejas de prata e um gongo; embora
o próprio cardéal se recase a falar, sobre o assun

tO'. O delegado João Laranjeiras disse que apesar
de não, haver queixa registrada, o roubo foi con
firmado por fontes do Pa lácio Arquiepiscopal e

policiais do setor de proteção as obras de arte,
,'�rgão criado por influência, do próprio cardeal,
Avelar Brandão Vilela, já estão trabalhando no

, sentido de prender os ladrões.

- Estamos apurando a'modalidade do 'furto,
se 'foi um assalto ou um

' descuido' . Acredito

que as duas bandejas e o gongo foram surripiados
por alguém que esteve no palácio e, aproveitando
-se da ausência de padres e funcioários, apoderou-
-se dos objetos - 'declarou o delegado João La-

ranjeiras. O cardeal Brandão Vilela, procurado
por jornalistas, recusou-se li fazer qualquer pro
nunciamento sobre o assunto, mas a polícia infor
mou que as duas bandejas roubadas, uma era

onde o cardeal deixava o solideu e outra onde

depositava dinheiro' para pequenas compras e o

'gongo era usado para chamar funcionáfiOs 1 sua

presença..

Pontos deentregas.
Dia 11 de maio das 8 às 12 horas:
Saco dos Limões, (Praça)
Trindade (Praça)
Agronômica (em frente ao Palácio)
Jardim Celso Ramos
Av. Beira Mar Norte
Coqueiros (em frente a Igreja)
Itaguaçu
Barreiros
Estreito (em frente a Igreja Matriz)
Estreito (em frente a Igreja'da Fúlvio Aducci)

Av. Ivo Silveira (Capoeirão)
Catedral MetropOlitana
Aterro

' ,

Terminal do ônibus na Felipe Schmidt
Av. Rio Branco
Mauro Ramos
Hercílio Luz
Em frente ao Jornal "O ESTADO"
Praça-Pereira Oliveira, 14 (EMEDAUX)
�ua: Deodoro, 13 (Loja Emedaux)

II
I'

'I

Em cada ponto de

distribuição esta�á uma
bandeirante para entregar
lhe uma rosa

'. RRDIO GURRUJR'iii 14 DE MAIO-32 ANa) oEmEDRUX
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Darci CtsSta

Á_RIES - Neste dia, terá favorabílidades
totais .para viagens e assuntos relaciona
dos com escritos. Saiba determinar fir
memente suas ações no sentido de ser
bem sucedido porque, financeiramente,
está bem protegido.
TOURO - Perspectivas de alegrias lhe se

râo proporcionadas por pessoas amigas.
Espere ter notícias agradáveis óu cores
pondência comercial que lhe trará con

tentamento. Chance excepcional de rea-:

lizar uma transação a crédito. Não des-
cuide da aparência. ,

GÊMEOS - Se é advogado, comerciante
ou jornalista terá um dia propício em

que muito poderá ser feito em benefício
de seu êxito próprio. Pode atingir felici-
'dade e progresso profissional, embora
n ãó esteja no seu melhor período do
ano.

CÂNCER - Proteção de pessoas idosas, '

avós e sogros. Deverá colaborar para que
os outros possamentendê-lo sem dificul
dade. Fluxos benéficos para mudanças,

, viagens, amor e vida familiar.
'

LEÃO - Dia promissor de sucessos pela
palavra escrita ou falada., Tudo' que se

refira a sua profissão, estará sob excelen
te fluxo astral. Protele compromissos
extras e valha-se da influência de Touro

para promover seu próprio progresso
pessoal.

'

'VIRGEM - Muitas pessoas poderão ma-..

nifestar interesse -pelo seu sucesso pes
soal e não deverá perder nenhuma das
muitas oportunidades que vai ter, de se

:i:lentificar como alguém que quer, ne
cessita e merece progredir. yive o seu

ESCORPIÃO - Sua natividade Zodiacal,
poderá ,)er beneficiada hoje, embora
com possívies limitações. Isto é, com fa
vorabilidades relativas porque a influên
cia astral traz-lhe oposição e até rivali
dade. Conte consigo para descobrir fatos
de seu interesse. Aprimore seus conheci
mentos.
SAGITÁRIÓ - Evite precipitação nos

atos e nas palavras a fim de nãose com

prometer diante dos demais, especial
mente opositores ou invejosos. 'lente so

luções pacíficas. À tarde e à noite terá
maiores benefícios, inclusive para a pró
pria saúde.
CAPRICÓRNIO - De ixe de se preocupa)
com problemas e questões de pequena
importância. Vive seu período mais fa
vorável. Alguém do signo de Touro' ou

Aquário poderá contribuir para uma so

lução defmitiva de uma 'dificuldade de
'

dinheiro.
AQUÁRIO - Um sonho feliz ou uma ex

periência 'amorosa agradável, tra-lhe-a
muita felicidade espiritual neste dia. Sai
ba dar maior valor as suas idéias origi
nais. Excelente fluxo para adquirir a ca

sa própria, abrir uma caderneta de pou
pança.
PEIXES - Suas chances de consegu.
bons resultados estarão evidenciadas ho

je. Alguém do signo de Sagitário deverá
lhe proporcionar grande satisfação. Bom

,

dia para associações" mudanças, obter
sucesso técnico, científico, literário

poético, musical e artístico.

melhor peíodo do ano. Expo�ha suas

idéias.

,LIBRA - Aja com determinação e espe
rança e tudo lhe parecerá mais fácil de,

conseguir. Conte com a colaboração de

pessoas nascidas em Gêmeos, Libra,
Aquário, Leão e Sagitário. Está sob a

o itava casa astral e isto traz algumas difl
culdades, Trabalhe com afinco e terá
benefícios.

Horoscooo
Omar Cardos4

,
'

EM TODA COMPRA

QUE' VOCÊ FIZER

PARA PRESENTEAR A MAMÃE

'VOCÊ GANHA

UMA LINDA ROSA DE PRATA

OU UMA ROSA NATURAL

,PARA TORNÁ-LA
AINDA MAIS FELIZ

AFINAL, ELA MERECE!

O SUPER MANSO - comé
dia pornogrãfíca nacional,
com Mário Benvenutti e Jus
sara Freire. Eastmancolor -

18 anos. São José 3 - 7,45 -

9.45 horas

GRITOS E SUSSURROS -

Clássico do cinema realizado
por Ingmar Bergman e rece

bido internacionalmente
com entusiasmo. Trata-se de
um filme raro, considerado,
uma profunda reflexão so

bre a mulher, frente aos te-

'mas da vida, morte, sexo,

dor, sofrimento. O filme
tem tido também grande
aceitação do público, mes

mo sem fazer concessões de
bilheteria, ,contando uma

lhistória amarga e cruel, sem
amenidades românticas,
com um erotismo e quase
sem nenhuma exterioriza

ção. D filme se apóia em

quatro protagonistas femini
nos: Harriet Anderson
(Agnes) que ficou vivendo
na casa dos pais, após a mor

te deles, jamais conheceu o

amor de um homem e sofre
de doença incurável; Ingrid
Tulin(Karin), Liv Ulman
(Maria) são as irmãs casadas
que voltam à casa paterna,
por saber que o fim de

Agnes está perto; e Kari
Sylwan(Anna), a criada si
lenciosa e solitária que per
êu a filha única e nassou a

viver em função de uma de-

,'"""\

\

.

voção total à Agnes. Ressal
tam as informações que o

espetáculo alcança realmen
te um nível insólito e pode
ser urna experiência desa
c onselhável a pessoas exces

sivamente nervosas. Censura
18 anos. Coral 3 - 8· 10 ho
RS.

O SIGNO DE ESCORPIÃO
- filme nacional realizado
por, Carlos Coimbra, com

Rodolfo Mayer, Maria Della
Costa, Kate Lyra, Carlos
Lyra, Wanda Kosmo, Sebas
tão Campos, Sandro Polo
nio. Algumas opiniões a res

peito, dQ filme despertam
bastante a atenção; a publi
cidade diz tratar-se de um

fantástico filme-mistério.
Censura 18 anos. Ritz 5 -

7,45 - 9,45 horas.
VALDEZ, O MESTIÇO, -

,

com Charles Bronson
A 6RANDE AVENTURA
DE LASSIE - com Hug Reíl
ly. Censura 14 anos. Roxy 2
e 8 horas. '

MEU CORPO EM TUAS
'MÃOS(Ash Wednesday) de
Larry Peerce, com Elisabeth
Taylor e Henry Fonda. 18 '

anos. Jalisco 8 horas.
A GRANDE MUR,ALHA, O '

FRACO DO SEXO FORTE
- com Hugo Bidet - Ce nsura

'

18 anos. Glóri� horas.
O ÚLTIMO TREM - com

Jean Louis Trintignante,
ROJ11Y Schneider. Censura
18 anos. Rajá 8 horas.

'

11 DE MAIO

DÊ O PRESENTE,
,

NOS DAMOS
A ROSA

�ffi �
���----------------���

,
'

.\

Governo celebra convênio' para
melhorar estradas do interior

,

O Governo do Estado ce

lebrou convênio Com a Pre

feitura de Quilombo, visan

do a execução de serviços de

melhoramentos de estradas
no município. Segundo o

documento celeb�ado entre'
os Srs. Antônio Carlos Kon

der Reis e Pedro Rossetto,
serão executados serviços de

melhoramentos e revesti
mento da rodovia municipal
que liga as localidades de

Vila Formosa-Sete de, Se

tembro até a divisa com o

município de Coronel Frei

tas, numa extensão de 17

quilômetros. Os trabalhos

, terão início imediato e serão

supervisiona�os_por técnicos
da Secretaria dos Transpor
tes e Obras, sendo que o

prazo de conclusão está fi-

xado em 90 dias.

Participaram do encontro
'0 Secretário dos Transportes
e Obras, Comandante Nico-

Urbano; .)S Deputados Gen

til Bellani e Venício Torta

to, representantes da Região
na Assembléia Legislativa;
além dos SIso Gerrnàno Bo

danese e Ernesto ..Pasqua
letto, respectivamente, pre
sidente do Diretório Regio
nal da Arena e da Câmara
,

Municipal de Quilombo.

lau 'Fernando Malburg; I)

Engenheiro Ricardo Sapori
ti, administrador do Fundo

Estadual de Assistência Ro

doviária e Desenvolvimento

:CASA DAS CORTINAS <

\

Ctinfecção e instalação de córtinas para es

critórios, residências, repartições públicas e

comerciais.
(Sol leite orçamento sem comprornlsso)

-

'Rua Santos Saraiva, 1.1)7 - Tel. 6673 - Es"
treito=- Florianópolis - SC ..

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA
,

INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇAO E REFORMA' AGRARIA - INCRA
COORDENADORIA REGIONAL DE SANTA CATARINA - CR(10)

" ,AVISO
TOMADA DE. PREÇO N'º 002/75

O Serviço Administratil{o da Coordenadoria Regiona'l de Santa Catarina do
lnstttuto Nacional de Colonização e Reforma Agrária - INCRA - comunica que,
np dia 2() de maio de 1975, às 14:00 horas, receberá propostas para prestação de
serviços de Limpeza e 'Conservação, Atendimento de Copa e Vigilância, observadas
as condições e especificações constantes do Edital à disposição dos interessadds no
Serviço Administrativo, sito à Rua Felipe Schmidt, no. 85 - 10. andar -'- Florianó-
polis/SC.

' ,

,/ Florianópolis, em 28' de abril de 1.9�
ALBERTO DE ALVES REGO

Chefe Substituto CR(10)/A
Porto no. 2491/72-BI no. 93/7�

TÉCNICOS DE
-

\

ADMINISTRAÇÃO
Indústria de grande porte, do ramo de frigorífico e derivados de carne,
sediada no Oeste'Catarinensa e em fase de grande éxpansão, necessitade
Técnicos de Administ{açJo com ou sem exPeriência, oara ocupar diver-
sos cargos, na Matriz.

'

A Empresa oferece salário condizente com a capacidade e experiência
do csndidato, bom ambiente de trabalho e reais possibilidades de pro-
gresso. \

Os inte,ressados deverão enviar Curriculum Vitae, 'fptografia recente e

pretensões para Caixa Postal 318, em Florianópolis, sob o título
" FRIGORfFICO CATARINENSE'.

'

\.

Floriànópolis, 07 de maio de 1975

_/

�

�
TELESC / telecomunicações de santa catarina s/a

Subsidiária da Telebr�s II

Ministério dasComonicoções

PAGAMENTOS
TELEFONES

A TELECOMUNICACÕES DE SANTA CATAqlNA S/A - TELESC --

.. '

comunica aos seus assinantes que as faturas correspondentes ao mês de

abril já foram devolvidàs à Empresa pelas Agências Bancárias, onde

permaneceram até o dia 30 para serem resgatadas.

Os assinantes que não procederam ainda o seu pagamento poderão fazê

lo no Güichê d� TELESC até as 17:00 horas de quinta-feira (dia 08).

Ãs 18:00 horas serão desligados os telefones cujos pagamentos não

forem resgatados.I!t
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lHo(!hádO

o casal Meyer da
sociedade de Joinville

em recente reunião

na Lyra

Hoje às 20 horas, na Igreja
Presbiteriana, dar-se-á o

culto em Ação de Graças
pelas bodas de prata do Sr.
e Sra. Nelson Vallim. Após
a cerimônia seus filhos e o

casal Vallim, recebem
cumprimentos e!ll sua resi
dência à rua Angelo La
Porta 7.

-x-
Nini, a pintora primitiva
que vem alcançando suces

so nos meios artísticos do
país, está sendo convidada
para' expor sua arte em

uma galeria de arte no Rio.
Também a Oc a, de Porto

.

Alegre, que tem sua galeria
de arte, está convidando
Nini Ipara uma exposição
individual.

-x-
Wo lfgang Ludwig Rau,
conceituado arquiteto em

nossa cidade, .esiã bastante
preocupado com' o livro
que está terminando, de
sua autoria, sobre mais um
centenário da velha 'cidade
de Laguna. O lançamento
do mesmo será em Laguna
no Museu Histórico e na

capital será no Centro CuÍ
tu ral de Artes Plásticas
Emedaux.

-x-
Nossos votos de pronto
restabelecimento ao jovem
Cacau Menezes, que já há
alguns dias encontra-se em

sua residência, sob 'cuidá
dos médicos.

-x

Cumprimentamos o Depu
tado Estadual Ac ácio Pe
reira pelo seu. aniversário
anteontem. Em sua resi
dência o parlamentar e sua
esposa receberam amigos
para comemorar o aconte- _

cimento.
-

-

-x-
Teve início ontem, o' III
Encontro Catarinense de

Hospitais. A abertura dos
trabalhos foi com palestra
no Clube Doze de Agosto;
pelo professor Jayme Ro
zen Bogn.

-X-
O Sr. Rubens Simas geren
te da Drogaria Catarina, es
tá nos confirmando que se

rá de 19 a 24 próximo, a
promoção de beleza de He
len Rubinsteirr, em nossa

cidade.
-x-

A Polícia Militar de Santa
Catarina está comemoran

do 140 anos de criação da

q uela corporação. Em sole
nidade realizada segunda
feira no Quartel em nossa

cidade, o coronel Eduardo
Dória Sá Fortes, assumiu o

cargo de comandante da
Polícia Militar do Estado.

-x-
A' Secretaria da Educação,
através do Fundo de Estf-

-

muio e Apoio à Ed ucação
- FEAESC - liberou re

cursos para a recuperação
de prédios escolares em

Jo invil le , Florianópolis,
Água Doce e' Xanxerê. A

importância foi liber.ada ao

Departamento Autônomo
de Edificações - DAE.

-x-
O número de empréstimos
habitacionais deferidos pe
la Caixa �conômica Esta

dual, no último mês de
abril, atingiu um cresci
mento real de 178,57%,
em relação ao primeiro tri
mestre deste ano, o que

Secretário da

Saúde recebeu em seu

gabinete a "Arena
Jovem"

significa um número de fi
nanciamentos para cons

trução de 55 residências. A
in farmação foi »restada
pelo Presidente da CEE,
Pàulo Bauer Filho, que
assegurou a instalação das
onze agências do órgão nas,
sedes das microrregiões ca

tarinenses, já liberada pelo
Banco Central.

-x-
O Dr, Nelson Amim, em

solenidade
-

on tem na Im, -

prensa Oficial, assumiu 'o

cargo de Diretor Presiden
te daquele órgão do Esta
do..

_ -x-
Manoel e Max Rosenmann,
nomes de alto conceito no

Estado do Paraná, agora
estão _

em atividades com o

Centro Turístico que vão
implantar, em uma enorme

area de terra na praia de
Porto Belo. O projeto, se
gundo estamos informa
dos, é um dos mais areja
dos centros turísticos do

país.
-x-

A informação de
Clube do Penhasco terá
uma nova decoração nos

foi dada pelo, Sr. Bduardo
Rosa, o mestre em recep
ções que agora dirige aque
le clube.

-x-
Também assumiu o cargo

.

de diretortécnico da'Ern-
-

presa de Eletrificação Ru
ral, o ex-Deputado .Esta
dual, Dr. Adernar Garcia
Filho.

-x-
CORUJÃO CENTRq
Estiveram no Corujão Cen
tro onde passaram horas

'

alegres os médicos Mu rilo
Capela e Sra., Alvaro Oli
veira e Sra., Anísio Ludwig
e Sra., Nelson Grisard e

Sra., Gabriel Faraco e Sra.,
Newton Vale Pereira e

Sra., Luiz Napoli e Sra.,
Maurilio Lopes e Sra., Pe
ter Goldbere e Sra., Mo a

cyr Viggiano � Sra. e Eu

gênio Titericz e Sra.
-x-

Edson Pereira da Predilar,
está' nos informando que
sua Firma' Imobiliária já
adquiriu parte do 50. an
dar do edifício Comasa,
para dar melhores condi
ções de serviço, a seus cor

retores e funcionários.
-X-

Está de casamento marca-:

do para o dia 4 do próxi
mo mês o português Carlos
'Alberto Gonçalves da Cos
ta, com a elegante Heloisa
Moura.

-x-

Sapatos e Tailleur

que poderão ser'

adquiridos em
"AModelar"

, I
Ernesto da Luz Pinto Dó- Jovem que fez uma síntese
ria conceituado advogado de suas atividades, salien
na Guanabara, está aniver- tando ao Secretário a ne

sariando hoje. Na bela resi- cessidade de assistência pe
dência de sua mãe Sra. Sa- riódica ao interior da Ilha,
rita Pinto Dória, na Urca, - dando maior atendimento
Ernesto será homenageado às comunidades do ínte-

com um almoço.' rior. O Presidente do MAJ
-

-x- da capital, Jorge Mussi, fez
O Secretário Hélio Ortiz, um relato das metas priori
da Saúde, recebeu a Co- tárias do movimento, com
missão Diretora Municipal relação ao primeiro semes

'do Movimento Arenista lre deste ano'.

NOSTALGIA
II
1
"

d
::.'l
r-
'0

o ESTADO
conquistou
Chapecó

o dinamismo com que Chapecó constrói a prosperidade
de seus 64 mil habitantes já atraiu a atenção do presidente Ernesto Geisel,

que admirou o seu desempenho econômico eo apontou como um

verdadeiro exemplo nacional.

A agricultura do município cresce a índices surpreendentes,
sempre acima da média nacional. Mas há muito tempo

Chapecó deixou de ser um município "eminentemente agrícola".
Um forte comércio abastece todo o mercado da região Oeste,

um diversificado parque industrial

de mais de 200 estabelecimentos tonifica a

economia regional e uma Fundação Universitéria
ministra o ensino superior na capital do Oeste Catarinense,

\

Um centro comercial, industrial e universitário.
plantado no Extremo Oeste é a prova maior de que

Santa Catarina se adiantou

ao futuro: nosso Oeste já foi conquistado.
É por isso que estamos lá todos os dias.

�'r�i;' HOEST'ADO"<...yl.. .... fi

13de -maio - 60 anos
Florianópolis: rua Felipe Schrnidt, 116

Sucursais
Chapecó: Av. Getúlio Vargas - Galeria Milano
Sobreloja.
Joaçaba: Rua 7 de Setembro, 388
Blumenau: Rua 15 de Novembro - Ed. Albor-
50. andar

Lages: Rua Correia Pinto, 15 - sala 3
Rio do Sul: Rua Tuiuti - Ed. Osvaldo Claudino -

50. andar
Joinville: Rua 15 de Novembro, 799
Tubarão: Rua São Manoel, 210
Criciúma:Av. Getúlio Vargas, 312
Itajaí: Rua Hercílio Luz, 412 - Ed. Jacqueline
sala 101.

.C==========---�--------------------------��----------��--------�"------------------------�--�Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ORAÇÃO AO DIVINO EspfRITO SANTO
Esp(rito Sa ntÇl, tu me esclareces tudo, que iluminas todos os cami·
nhos para que eu atinja meu ideal, tu que me dás o Dom Divino de
perdoar e esquecer o mal que me fazem, que em todos os instantes
de minha vida estás comigo, quero neste curto diálogo agradecer por
tudo e confirmar mais uma vez que' não quero separar·me de ti. Por
maior que seja a ilusão m1!terial, não, será o m(nimo da vontade que
sintO de um dia estar contigo e todos os meus irmiios na glória
perpétua. A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos, �m

1-__� -_------------�,. fazer pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a graça por mais diffcil
que seja. -Publicar assim que receber a graça.

Maria C. Fernandes Ferreira
,

,

ORAÇÃO AO DIVINO EspfRITO SANTO
Espírito Santo, você que me esclarece tudo, que ilumina todos os

caminhos para que eu atinja o meu ideal, você que me dá o dom
divino de perdoar e esclareCer o mal que me fazem e' que todes os
instantes de minha vida está comigo, eu C'juero neste curto dialogo

, agradecer·lhe por tu<;lo e confirmar mais uma vez que e\l nunca
quero me separar de você, por maior que seja a ilusóo material, niío

.- ... IIIIi__-----�� será o m{nimo de vontade que sinto de um dia estar com você e

todos es meus irmãos na glória perpétua. ObrigadO mais uma vez. IA
,

pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos, sem dizer o pedido,
dentro de 3 dias será alcançada a graça, oor mais difícil que seja}.
Publicar assim que receber a graça. _Ag radeço a grande graça alcança·
da� L.P.f.

® MJJiSJAltcnú€is
RUA: GAL. GASPAR DUTRA' - ESQ. AFONSO
'PEN� fone 6597

, , ,

ESTREITQ - FPOLlS.
VOLKSWAGEN 1500- Q,.K.••••••• VARIAS CORES
CHEVETTE ·O.K.•••••••••••• 'V�RIA$ CORES

, BRAS(UA· O.K. -., •• ' ft • ri ••• VARIAS CORES
VOLKSWAGEN 1300- O.K. , • , •••• VÁRIAS CORES
DODGE 1800 - O.K. -_ ••• , •••• " ••• �' AMARELO
FORD CORCEL· O.K. • ••• , •• ,. VÃRIASCÓRÉS
VOLKSWAGEN -1974 .••• , •• , ••••••• BEGE
CORCEL CUPÊ - 1973 • ,'•• o ••••• ,' ••••• AZUL'
CORCEL CUP� . 1972. "......... VERMELHO
VOLKS 1500- 1971 . ". • ••••••• , ••.• '. I3EGE;
PICK·IjP KOMBI -1968 .• , ." " •• , •• , •• _ ,,'AZUL_.
'Veículos OK e usados de qualquer m�rca
da linha Nacional.

R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 4673 - 2952

'

CHEVROLET PICK· UP .......•.. 1975
-CHEVROLET CARAVAI\J BRANCO EVEREST , , 1975
OPALA CUP!: ESP. 4 MARCHAS AZUL FIRM. • . 1975
'OPALA CUP!: LUXO LARAN.lASQLAR ctt. PRETO 1972
OPAkACINZAPRATA .•. "

.

'

'1971
CHEVETTE VERMELHO VINHO 1975
CHEVETTE AZUL TURQUEZA . . 1975
,-CHEVETTE VERMELHO FÓRMULA 1975
CHEVETTE BRANCO EVEREST .•.

' 1975
CORCEL CUP!: LUXO BRANCO NEVASCA 1975
GALAXIE 500 VERMELHO CARDEAL . . 1970
DODGE 1.800 VERMELHO AZTECA- . 1975

NÃO 'FECHAMOS PARA ALMOÇO
.

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS
Financiamentos até-36 meses

�C.RAMOSS.A�
O mais antigo revendedor autorizado Volkswagen de'

Florianópolis. lhe dá a certeza da melhor compra e a
- tranquilidade da melhor assistência técnica.
Telefones: 225(.; 6244 e 6381. 6585.

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGE'N
"MANTEMOS EM ESTOQUE.TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEICULOS USADOS
TIPO 'COR
1500 - Vermelho Cereja.
1300 - Branco Lotus

1;300 - Azul Caiçara
1200 - Verde Amazonas
TL - Branco Lotus
TL - Amarelo Caju
Variant - Amarelo Safari
SP 2 - Verde Hippie

ANO
.1971'
. 1970
.1973
.1965
. 1973

.1973

. . 1973

.. 1973

Dispomos de motores' 1300, 1500 e '1600
novos ou recondicienados à base de troca

REVENDEDOR

AÚTORIZADO

ESTOQUE DE VEICULOS
PASSAT - AZUL.
1300 - BR,ANCO . . .

CORCEL - VERMELHO
KOMBI - BEGE
1300 - BEGE
1500 - VERDE
1500 - VERDE
TL -AzUL .

. "

.

1500 - AMARELO
1500 - AMAREL.:O MANGA . .'

.... _.

POSSUIMOS TODA A LINHA VW A DISPOSIÇAO.

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSiÇÃO
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA. .

R-GAS-pAR DUTRA - 90 ESTREITO.
'. FONES ,--- 6:f1:2 - 6628 - 5,632

.

Florianópolis.

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino. \3 - Fone 29-80

V,OLKSWAGEN 1300 BEGE
..

OK
VARIANTAI'V1ARELOSAFARI 1973,

VOI,.KSWAGEN 1300 BRANCO . . . . . , . . 1969
Temos para pronta entrega toda linha VOlkswagei'l e Chevro·
let.

'

tARJONI COM" AUJOMOVEIS lTOA'
Av. Rio Branco�-53' � Forie 3966

V-olks 1300 azul
Corcel Luxo Cupê
Corcel Luxo Cupê
Dodge Luxo 1800
Corcel STD Cupê .

Chevette Luxo (várias cores)
,Corcel4 portas . ',' ...

16 iI!: II !H, ..A )Ml ,&.. )�)
COM E R C I A � B E I R·A M A R V E I C U L O·S E REPRESENTACOES I-TOA

Av. Rubens de Arruda, Ramos (Beira Mar Norte), 210

FC?n� - 4377 ..

Volkswagen 1300 OK 1975
,

. VolksWagen Bras(lia Azul Calçara 1974
VOlksWagen 1300 Branco Lotus 1973
VolksWaQen 1300 Bege . . 1972
Variant Branco Lotus 1972
Kombi Azul . . .'. . . 19,71
VolksWagen Azul Diamante 1970

Opala Vermelho e Branco 1973 ,

Opa'la Preto -.equipado 1972
Opala Branco Cupê 1972
Rural Willys - Turqueza 1971
Corcel Ve rmelho' . . . . . . . . . . . . . . 1970' J

AT EN çÃO I -'J
�MOfU::.N.oMc'ANDO PELO CRa)-tP� I

i·o

1974
1974
1973
1912
�974
1973
1,9:]2
1971
,1973
1972

1973
.

1972
1971
OK
OK
OK

1973

AUTO LOCADORA COELHO LTDA.
VEiCULOS À VENDA

1. VOLKSWAGEN 1500 -AZUL NIÁGARA' 1973

1.

VOLKE5EN
1500 -AMARELO TEXAS 1973

1.VOLKSW EN1500-AZULPAVÃO�,-- 1973
1. VOLKSWAG

.

1500 - OCRE MARAJÓ -- -e:
. 1973

1. VOLKSWAGEN 1500 - AZUL ARARA 1973
1. VOLKSWAGEN 1500-MARRON CARAVELA 1974

1. VOLKSWAGEN 1600-TL - BRANCO ,_ 1974
1. VARIANT :_AZUL 1974

1. FORD CORCEL-4p. Luxo - BRANCO 1973

1.DODGE 1800 - OCRE .. 1973

OS REFERIDOS VEfcULOS PODERÃO SER VISTORIA·
DOS À,RUA FELIPE SCHMIDT, 83 - Florianópoli� -s.e.

SADI LIMA· - ADVOGADO
Escritório: rua Tenênte Silveira - -Edif(cio Apolo

- sala 407 ....,. 40. andar - fone: 22-5371.

/IOR. POLYDORO 'SÃO THIAGU
CL(NICA M�DICA GERAL. DOI;:NÇAS DO CORAÇÃO E
DA PRESSÃO.

Rua Felipe Schmidt 27 (Ediffcio Dias Velho) - 110.

andar, sala 1111:'
Diariamente 11 tarde.

Dr. ROBERTO MOREIRA AMORIM
DERMATOLOGIA - ALERGIA

Consultas: Diariamente a partir das 15h30ril.
Consultório: Jerônimo Coelho, ,359 . sala 5� - fone
4438.

Consultório: Felipe Schmidt, 58 . conj,
Comasa) - das 15 às 19 horas ..

Res. 'Antônia Alves, 194 . :=ó�e 441803

906· (Ed.

DR. JOlO A. V. GUIMARlES
DOENÇAS DO CORACAO
ELETROCARDIOGRAMA

.

ESTAQUEAMENTO
Executamos de madeira, de concreto, ,

Brándão � Cia. Ltda .

Av. Jorge Lacerda, s/no - Fone 3835_

TÉCNICO DE CONTABILIDADE'
I

Procura-se um Técnico de Contebilidade, que te-

nha conhecimento de administração.
, Endereço: Rua Tenent� Silveira, 21 - s/10 1 . Favor

66mparecer dias 8 e 9't1ci corrente das 14 às 18 !feiras. '

\
» FUNERÁRIA N .S. DO ROSÁRIO

Funcionandó 11 rua -Tijucas no. 300 - atendendo dia e

noite. Fornecemes Coroas e Flores. Man!emos carros novos e -

modernos para enterros e translados para qualquer parte (jo
pa(s e exterior. Atendemos pelo I.N.P.S. - I.P.E,S.C. -,

I.P.A.S.E. - E FUNERAL - Tratamos de toda a documenta

ção.

ORAÇÃO AO DIVINO EspfRITO SANTO

;' Fsp(rito Santo, você que me esclarece tudo, que me ilumina' to-
,dos os caminhos para que eu atinja o meu ideal. Você que me dá o

dom divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que em

todos Os instantes de minha 'vida estás comigo,eu quero' nes,te curto
diálogo agradecer·!he por tudo e _confir,mar 'mais uma vez, que eu

nunca q�ero me separar de você; �or maior que seja a ilusão mate

rial, não será o m{nimo de vontade que sinto de l!m dia estar com

você e todos os meus irmãos na glória perpetua.
Obs.:' Fazer .esta oração 3 dias seguidos sem fazer o pedido. _(Den. ,

tro de' três dias será alcançada a'graça por ina}s diHcil que seja.
PuIJlicar assim que receber a graça). T.K.

Certificado Extravia�o
Foi.extraviado o certificado de propriedqde de um .veículú

Pick-Up, cor: Amarela, Chassis n9. 8167, I"làca no. TM-0055,
pertencente ao Sr. Nemezio Fontaraa.

.

,

Tubarão,29 de ab�il de 1975

Certificado Extr,aviado.-, '"\':

I
Foi extraviado o certificado de propriedade do carro de placa'

. WT·0215, Mercedes Benz, motor, 321.980.11012759, chassis'
3440071104668, cor verde e preto, certificàdo no. 518857, de pro·'
priedade do Sr. Angelino Abreu, de Santo Amaro da Imperatriz.

CE�TIFICA.DO EXP�AVIADO
Foi perdido a carteira cie habilitação no. 303970, categoria.

amador e.o certifica'tlo de propriedade do veículo Chevrolet

Opala, cor vermelho monza motor no. IJ071901, ano 1971.
chassis 1269AB 142337. pertencente ao Sr. Manoel Bar�os
Filho.r

r,:" CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdida a carteira modelo 19 sob no. 5.580 e registro geral

no. 80.324, expedida em 26/5941,Curitiba - Paraná, j)ertencente ao

St. Cândido Belloni.
.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Fo i Perdido o certificado de propriedade do veículo

marca Volkswagen, motor BF-48905, chassis B7-276161,
certificado no, 612621 ano 1967. Pertencente ao Sr. José'
João Alves.

URGENTE
VENDE-SE DUAS ÓTIMAS RESID!:NCIAS, LOCA!.I·

ZAPAS EM ÁREAS DE GRANDE VALORI RECt;M CONS

TRU(DAS, TOTALMENT� FINANCIÁVEL.
Área de 142,20m2 - 3 'quartos; Living; Hall; ampla copa

cozinha' Banheiro Social; Garagem; área; área de serviço,
quarto e bwc-de empregada. TRINDADE. Rua' Q esquina
c/rua V - Jardim Santa Mônica.

,

Área de 1'3600m2 - 3 quartos; Uving; Hall; sala de estar;
,

escritório; Banheiro social; wc empregada; varanda e abrigo
p/carro. ESTRÉITO - Rua Terezio C. Junior.

Tratar CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA JOWI LTDA.
AV. IVO SILVEIRA 4.501 - FONE 64':'53 - CAPoEIRAS.

CRECI no.17

Vende-se um terreno de esquina; na rua Paula Ramos,
co rn Unda vlsta panorâmica. Área 800m2. Preço
Cr$ 120.000,00. Tratar: Rua José do Vale Perei ra, 35.

TERRENO - COQUEI�OS

ALUGA�SE
Apartamento. edif(cio Solimar Av. Othon Gama

!)'Eça, contendo suite de casal, 2 quartos com armá
rios embutidos, living, lavabo, dependência de empre
gada completa, área deserviço e garagem. Tratar: com
fone 3799.

'

, ..

APTO. NA CHÃCARA DA ESPAN!-IA
Na melhor zona residençial de Florianópolis. com área de

171.90m2. contendo 3 dormitórios. 1 escritório, living-jantar
em "L ", lavabo social, banheiro privativo no quarto de casal.
banheiro familiar, cozinha, área de serviço, dependência com-

pleta de empregada e garagem para 2 .os.

Contém ainda; cozinha americana e armário no banheiro

(Formiplac.) Preço Cr$ 360.000.00. '

Tratar na Rua Felipe Schmidt no. 27, Edifíéio Dias Velho,
sobreíola, salas 15/16 e 17 ou pelo fone 3537 - Régis Imó-
veis - CR6CI 142

..

·.EM CAMBORIÚ"
TEMOS O M,ELHOR NEGOCl(j.

. ... '-., -'

,
,;..

; -Ó,

Apto. c/sala' em '�L" p/2 ambientes, 3 qtos., 2 SWc;. i

sendo um privativo, copa, cozinha, lavànderia, dep. '

cornpl, p/empregada e garéigem. Preço: 230 mil
.

c/amplo financiamento. .

Apto. frente ao mar, c/sala grande; 14 metros de saca
da, 3 dorm. BWC, cozinha, área de serviço, qto, e WC
empr, 200.000 c/bom plano de pagto.
Na Av. Central, a 50 metros dapraia, apto. c/3 dOI11}.,
sala e sacada, grande cozinha, área de serviço c/tanque
de lav. roupa. Preço 180 mil a combinar.
Apto. "O"Km. em edif. pequeno c/elevador, conten
do, sala, 3 donn. BWC, cozinha c/azul. dec.até o teto,
dep. compl. p/emprego Preço: 185.000,00, c/35 mi'
no ato e o saldo em presto de Cr$ 1-.950,00 .

Temos apto. c/4 donn. 2 BWC, salão c/50m2. em

edif. c/apenas 2 aptos. por andar, vista p/ o mar, em' .l
.fase final de constr, por Cr$ 360.000,00 em condi·

ções facilitadas.
..

. Aptos.\de 2 e 3 dorm. c/sala, sacada, BWC e cozinha.
C/PISO paviflex. ��Iejo aecorado �té o teto, b�lcão

'.

e pia c/aço inox, lavand."dep. CO!l1PI. p/emprego e ..
i ,I· garagem:>' Preços á pa,rf-ir de. 119.876,OÔ

c/Cr$ 2a.876,00 de entrada a combinar e o saJdo em
presto apfOX.' de Cr$ 1.090,00 mensais.

.. Em ediffcio p/entrega em dezembro, temos "Kiteh
. netes" para pagto. financiado c/7.300 no ato

12x600,00 e o saldo apôs a entrega das chaves de
Cr$ 700,OP mensais.
Aptos. c/bela vista panorâmica p/o mar, contendo sa·

.'

Ia, sacada, 2 donn., demais.dependências c/apenas 10
mil de entrada, saldo durante a construção ou em até
20 anos p/Sistema Financeiro de Habitação.

"
Maiores infoRnações c/HERSON PAUPERIO Neg6.

. cios Imobiliários - CRECI 2284 no. Baln'. Camboriú �
Av. Brasil esq. c/r!:la 2.400;

-i
,

VENDE-SE TERRENO
Com 430m2, na Rua Fritz Muller - Coqueiros.

. Vi� panorâmica. Tratar fone 3968.

CASA EM ESTILO MEDITERRÂNEO
RUA LAURO LlNHA-RES

REC�M'CONSTRU(DA; 'CONTENDO 3 QUARTOS (1
com banheiro priv�tivo), BANHEIRO FAMILIAR, VESTI:
BULO, UVING, SALA DE JANTAR, COPA COZINHA,
TERRAÇO E GARAGEM. TODA CARPETADA, LUSTRES,
AZULEJOS DECORADOS ATÉ O TETO, MASS� CORRI·,
DA EM TODA CASA.

-

PREÇO DE OCASIÃO - Cr$ 348.000,00.
TRATAR NA RliJA FELlPE,SCHMIDT 'no. 27, EDFICIO

DIAS VELHO, SOBRELOJA, SALAS 15/16 e 17 OU PEb9'
�

FONE 3537 - REGIS. IMÓVEIS - CRECI 142.

VENDE-SE
Casa de Alvenaria; situada 11 rua Campolino Alves, 217 em

Capoei r1:ls, com 2 quartos, sala de estar, cozinha e banheiFO

nU,m terreno de 600 m2. Tratar no locaL

COMPRA-SE
----- -

UMA CHÁCARA OU TERRENO EM CACUPÉ
PAGA-8E À VISTA
FALAR COM OSR. AT(UO
FONE 6690 - 5256- COQUEIROS

a

PRECISA-SE
Precisa·se de um barbeiro. Tratar: ;'ua Marechal Câmara

lno. 54 • Barbearia Independência· Estreito.

RÁDIO E TELEVISÃO CULTURA S/A.
CGC MF tl,o. 83.900.050/0001 - 52

RUA,BOCAIUVA,117

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDiN'ÁRIA
Pelo presente ficam conyocados os Srs. Acion iinas a ae

reuRirem na Assembléia Geral Extraordinária. a realizar-se na

sede desta Sociedade à Rua Bocaiuva, 117 nesta Capital, às
10 horas do dia 16 de maio de 1975 para deliberarem sobre o

seguinte:
I

ORDEM DO DIA

10.) Transferência' de ações dentro do que estabelece o artigo
40. do Estatuto Social.

.

20.) Assuntos Diversos.

Florianópolis, 05 de maio de 1975

ARNO SCHMIDT· DIRETOR ADJUNTO

.......

I'

.CRECI - 57

"

,

S �U�D!.m. 22 CJ31 ,_. 2;"- '.011.

IMÓVEIS PARA ALUGAR
1.-05 - l.oja no Centro sita à Rua Deodoro com 35,OOm2.
1.-13 - Casa no Centro com 1 ,quarto, garagem e-demais

dependências.
1.-14 - Casa de alvenaria, situada à Rua Cap. Romualdo de
Barros > TRINDADE· com 2 pisos, sendo que no. 10. possui
1 quarto, escritório, depósito, garagem para 2 carros: no piso
superior living, 3 quartos, cozinha, área de serviço, dep. de
empregada.

'

L-15 - Depósito de alvenaria com 270,00m2. situado à Av.
RIO Branco.·

IMÓVEIS À VENDA
CASAS

C-32 -Casa 'de alvenaria sitá à Rua Sebastião C. Callado •

COQUE I ROS . contendo sala de estar-inverno, sala de estar-
,

verão, sala de jantar, 6 quartos.ando um com-VWC privativo,
e closet, 2 BWC, dep. de empregada c/2 quartos, área de
serviço, cozinha, duas garagens; churrasqueira e telefone.
,C-31 - Casa de alvenaria situada à Rua Vereador Batista
Pereira contendo living, 4 quartos, 2 BWC, cozinhá;<guarto de
costura, escritório, lavanderia, área de serviço, garagem-e [ar
dim. Área construída 168,50m2.
C-30 - Casa de atvenerla situada à Rua Belizário Berto da
Silveira' SACO DOS LIMÕES - contendo 3 quartos, llvinq,
copa-cozinha, despensa, aWc, quarto de empregada isolado e

garagem. Área constru ída 11'5,OOm2.
C-27 - Casa 'de alvenaria situada à Rua Padre Schroeder -

AGRONOMICA • contendo 4 quartos, living, copa, cozinha,
BWC, garagem. Area construída �25,00m2:, '.
C-26 - Casa de alvenaria situada-à Rua Juan Ganzo Fernan
dez· SACO DpS ,l.IMÕES , contendo livil)g, 3 quartos, copa'
aninha, BWC. Pequena construção nos fundos de madeira.
Jardim e quintal. Área construída 93,50m2.
C-24 - Casa de alvenaria situada à Rua José Mattos Areàs .

BALN'EÁRIO- ESTREITO . contendo, safa, 3 quartos,
cozinha, BWC. Na parte externa-fundos, área coberta com

tanque, quarto de passar e quarto de em-pregada.
C-23 - Casa ,de alvenaria sita à Rua Jairo Callado contendo
living, sala de jantar, sala de estar, 5 quartos e/armários, 3
BWC, lavabo, escrltôrío, cozinha c/armário forno e fogão,

-

dep. completa "de empregada, corredor c/armário, hall c/aca
bamento em mármore, lavanderia, aquecimento e gás central,
duas entradas sociais e uma de serviço,' churrasqueira e 3

garagens -área externa c/lajotas. Área Construfda 414m2.
C-20 - Casa de madeira na LAGOA ·DA CONCEiÇÃO con

tendo sala, e 4 quartos c/banheiro. parte dos fundos cozinha,
copa e garagem, churrasqueira, depósito.

, C-l B -r- Casa de alvenaria situada à Rua Tereza Cristina 'con

tendo 3 quartos, sala de costura, amplo living, sala de TV,
banheiro social, copa-cozinha, ãreade serviço, garagem.
C-16 - Casa de alvenaria contendo living, copa, cozlnha
c/azule]o decorado até o teto, :2 BWC c/azulejo decorado até
o teto, sala de TV, 3 quartos e garagem. Parte térrea, lavan-

-

'deria, área de serviço, churrasqueira e quintal. Área Constru í·
da 180m2.
C-14 - Casa sita à Rua L.auro Unhares· TRINDADE- con
tendo no piso superior uma suite, Mais dois quartos, escrltó
rio, lavabo, copa-cozinha, BWC, living, duas varandas. No piso
inferior, garagem p/dois carros, lavanderia, depl de empregada
completa e play-ground. Área Constru (da 579,28m2. �,

C-ll - Uma casa situada na Rua José Lins do Aego . abM
ABRIGO - €oritend o no andar superior uma suite, mais dois
quartos, living, sala de jantar e BWC. No piso inferior garagem
p/2 carros. dep. de empregada completa, área de serviço
c/depósito, tanqúe, churrasqueira, copa-cozinha.
C.oS - Residência localizada 'na Rua São Vi€ente de Paula -

contendo dois pavimentos c/living, sala de jantar, 5 dormitó
rios, copa-cozinha, armários embutidos, despensa, área de ser

viço, 2 BWC. Permanecerâo na resldêncla aparelho transtor
mador de 220 p/110 Volts, tustrês, ántenas plTV grande.

.

APARTAMENTOS
A-20 - Apto no EDF. Dias Velho e/2 quartos, sala, copa
cozinha, BWC,' dep. de émpregada completa, área de serviço.
Todo mobiliado, armârlos embutidos, cozinha c/fórmica, car
pet, lustres, cortinas.
A�19 - "EDF. CAMARUS - situado à Rua Almirante Lamego
contendo 3 quartos, living, cozinha. dep. de empregada com·
pleta, garagem p/2 car.ros, .área de 'servo BWC, telefone, armá-

- rios nos quartos e CQzinha. PREÇO: Cr$ 510.000,00. Possui
financiamento na Caixa Econômica Federal, cuja préstação é
de 'Cr$ 1.500,00. Sa_ldo poderá ser pago C/diversas opções,
inclusive imóveis.

'

A-18 - EDF.ANDREA - Apto. na Beira·Mar Norte conten·

do living, suite mais :2 quartos, BWC, cozinha, dep. de -empre·
gada, area de serviço, garageM. c/ interfone e telefone exter

no, gás e aquecimento central. I

A-17 - Apto situado à Av. Máuro Ramos contendo 3 quar
tos, sendo um com' banho, privativo, $al,a de jantar, "mplo
living, -lavabo. escritório, cozinha. área de serviço, despensa,
dependência de empregada . Acabamento de luxo, venda
c/móveis, todo forrado c/carpet· 16mm. Área Construída
270,OOm2.
A-15 - EDF. MARGARIDA - Apto. contendo living, 3 CfJar·
tos, BWC social, cozinha, área Cle serviço e dep. pe emprega
da. Cortinas, armários embutidos, sinteko, azulejo decorado,
cozinha c/armários.
A-14 - EDF.,pRES1DEN'rE - Apto. sito à Rua Osmar Cunha,
contendo dois quartos, living, cope-cozin.�a, awc, dep. de _

empregada completa.
.A-12 - EDF. I..A FONTAINE - Sito à Rua Silva Jardim con·

tendo living, 2 quartos, cozinha, BWC, área de serviço. dep.
de empregada completa, garagem.-
A-l1 "\ EDF',KOKEIROS - Sito Praia da Saudade contendo 2

quartos, sala, cO,zinha, !3WC, área de serviço, dep. de emprega·
da, e garagem.

-

A-07 - EDF. CALIFÓRNiA· sito à Av. Trompowski conten
do uma suite c/amiário embutido, ar-condicionado, cofre;
mais 2 quartos, c/armários embutidos, amplo living, escritório
c/armári'b embutido, 1 BWC cl azulejO decorado até o teto,

!liso de má�more, cozinha c/armário embutido, piso vitrifi'ca
do, água quente' ria pia, dep. de.-empregada, 2 garagens, áree>.
Serv. externa, sinteko em todas as ,peças.

,A VEND�DORA DE APARTAME�TOS�_ .

(t EM' FLGRIANúPOLl S

Edifício APLUB - Sala 85 Fones: 4141- 39 50
FLORIA�6pOLlS

.VENDEMOS'
CEN;RO - Apto. ,c/3 quartos, WC social, IIving, copa-voz.,
área de'serviço, dep. de empregada, armários embutidos, todo
acarpetado. cortinado, condom(nio barato, garagem particu·

,

lar, Cr$ 320.000,00 livre.para financiamento.
KITIN-ETES - na Felipe Scl;)midt, c/_ i.ooo,oO de entrada e

700,00 mensal
'

'Previn'a-se' para o amanhã ou invista para receber bons lucros.
Garantimos Revenda.

,

'

,

,CENTRO - Edf. Margarida 0/3 quartos, sala. cozinha. WC

social, dep: de empregada completa, área de serviço .

CENTRO - escritório vendemos toda a ir.Jstalação (com
\6timo aluguel) Cr$ 3f.000,OO. -

AV. BEIRA MAR NORTE - [df. Andréa - ainda resta uma

unidade, 10. Apto. por andar, c/3 quartos. (1 suite) WC

social, copa-coz .• s/estar e jantar. dep. de empregada comple·
ta, lavabo, financiado.
TER-RENOS ____:_ quem compra terra nunca erra. Lotes em 24

meses fixo em Barreiros.
CENTRO - Edf. Martinho Cal.lado Júnior. Aptos.. com 195
m2 entrega em 120 dias..
CENTRO - Edf. Medeiros Filho· ao latlo da Faculdade de

, Direito c/3 quartos, demais dependências; garagenfsalão de

festas. .

.!:STREITO - Edf,- Luiz Gonzaga Valente - Apto. c/2 e 3

quartos. demais dependências. garagem.

PREDIBENS IMOBILIÁRIA LTDA.
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o Proverde, .um ambicioso projeto queprevia a implantação de áreas-verdes na cidade, nao.foi aprovado pela Sudesul.

gJiad'o esforço
Umplantaç��

Embora Florianópolis possua uma

situação geográfica privilegiada, ii falta
de áreas verdes, principalmente no cen

tro urbano, já causa temores. Algumas
prôvidêndas foram tomadas no senti-

,do de se evitar o desmatamento que

vinha sendo sistematicamente feito nos'

morros que a circundam. e paralela
mente foi elaborado um projeto para a'
'implantação de novas áreas verdes na

Ilha: o Proverde.

se referia à pesquisa sobre o palmito, a
qual se encontra atualmente 'em estu

dos na UFSC.

zação do aterro prevê, ou melhor, deli-
'"" .

mita áreas que futuramente deverão

ser comercializadas.. E verdade que

hoje nada pode ser feito em-termos de
,

comercialização daquela área, uma vez

que o' Governo do Estado a deu em

Para Paulo Rocha, ii única solução
para o problema das áreas' verdes na

cidade é o bom aproveitamento do

aterro da Baía Sul para esse fim.

\
o- A implantação de uma área verde,

na aterro' é bastante significativa para a

cidade e deve ser defendida de qual- , Na minha opinião deve haver um

Segundo' declarações do arquiteto quer maneira, por tratar-se de uma res- ato que impeça defmitivamente a co

'Paulo' Rocha, da 19Ívis�o'�dê 'PI3:rléja- ponsabilidade Ij�o somente dos admic, -mercíalização ,e0 aterro em qualquer
u �':" t ... .; -.1L"';·. '-"--;"i-n �i\t)' O1ij'!)V :::�tG .::t(J� ......·,t""tl �lt $ ::_··Jd �

...tU � ... .tl·"·'�·._!l! c, 01'::1.', • .,.." �'� ., ;

mento da-Prefeitura MtJl1icjpil�lnQjEr.o.- ""hiS �� ores; mar e' t1'l\a a- ebb�}lrtrú:�-:.
•

éíiqca; I) qpe 'sôpôdei�':serTejt6 des�'e
verde não obteve a necessária aprova-

de. Para aquele local nao devem ser fei- que o projeto atualmente existente

çãodaSudesul que' queria�m projeto tos planos além daqueles que visem o

em termos estaduais' , com' o aprovei- verde a ser ali ( implantado, -afirmou

tamento de outros hortos florestais Paulo Rocha.

existentes no Estado.

garantia de empréstimo. Mas esse em

préstimo ao ser pago .darã condições
para que a área seja vendida e aí o pro
blema poderá se agravar.

seja reforrnulado e passe ia prever S0-

mente a implantação de áreas verd�s e

REFORMULAÇÃO
de lazer, com toda uma infra-estrutura

cultural, 'so,cial e cívica", afirmou D

arquiteto.Paulo Rocha, arquiteto e urbanista,
chamou a atenção para o projeto de

urbanização do aterro que se encontra

na Câmara Municipal para apreciação o

qual na sua opinião necessita de urgen
te reforrnulaçâo.

,/

.:__ Deve se levar em consideração -

prosseguiu - que o projeto de urbani-

o Prover�e nos termos que que
ria a Sudesul, perdeu todo o espírito,
palia o que foi originalmente elaborado

e, que se referia exclusivamente a Flo-

'rian'úpolis. Dessa forma, '1) projeto foi

abandonado .e continuamos o trabalho
.sornente com o horto florestal do Ri-

, ,

beirão da Ilha. Outro projeto existente

REFLORESTAMENTO
O projeto de reflorestamento e con-

tensão de encostas que seria realizado

num trabalho conjunto entre a Prefei

tura Municipal de Florianópolis, DER,
BESC e lBDf, atualmente está parali
sado tendo em vista a recente mudança

FE
"

.

C:hiltos��uadrildos�
I

- redondos�"
.Vergalhões�
«:ilritoneirilS.

, ,

Nas Bitolas:
Chatos; de 1/2-x 1/8 até 4 x I"

,

Quadrados: de 3/8 até 2"
Redondos: de 3/8 até 2.1/2"
5/6 m p/ fins mecânicos.INTERPETRO

.Representante Mello Miranda & Cia. Ltda.

Rua Cruz'Machado, 463-- Tel.: 23-8978
Curitiba - Paraná.

Produzidos .sob rigoroso
controle de qualidade SAE 1010.

próximos da malha urbana da cidade, contatos entre os órgãos que iriam im
como por exemplo o Morro do Antão" plantá-lo para saber da possibilidade de

com o plantio de leguminosas, árvores

de crescimento rápido e madeira de lei,
to em outr-os pontos da Ilha", con

esta última seria o 'suporte flo!esta- c1uiu.

"O ensaio - experiência - da SC-l

por enquanto está suspenso, tendo em

vista a mudança de Governo e até o

CASA NOVA C,$ 266.000��mento
não

fO""m :�tid,:: �OV� V E N �E MOS ..

"

'. .1,'N'C\LOCALIZADA NO"�JAtl[;>lryI,,S.J'A MON!CA, F"F.I.�N-TE : • i
P�\lA o ASFALTO, CONTEDlDO 3 QUARTOS (um çQm

',- ;::""�1JAIRR:O"DE'FÁTlNfAT:;:âsà'n'ova-- 2 quartos, suite, livingF�,

banheiro privativo) SALA DE JANTAR, SALA DE VISITAS, r�al1'heiro; social, sala de-jantar, cozinha, banheiro social, gara-

COPA-COZINHA, AREA DE SERViÇO, DEPENDr:NCIA gem, 4rea serviço. Amplo financiamento.

COMPLETA DE EMPREGADA, GARAGEM. RUA AFONSO PENA: Casa de alvenaria, com 2 quartos,

AZULEJOS DECORADOS ATE: O TETO living, copa, cozinha, banheiro" garagem, �rea de serviço.
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDIFltIO( Cr$ 145.000,00 pequena entrada, saldo financiado.

DIAS VELHO, SOBRE LOJA, SALAS 15/16 e 17 OU PELO COQUEIROS: Casa em fase de acabamento com 156m2., p.m

FONE 3537 - RE:GIS IMÓVEIS - CRECI 142. zona nobre, com e quartos, living, sala jantar, cozinha, ba

nheiro, dependência de empregada, área de serviço, churras
queira e garagem. Acabamento de primeira - Preço:
Cr$ 1.600,00 o m2 - Amplo financiamento.
COQUEIROS: Terreno medindo 310m2 - Cr$ 60.000,00
ESTRETO: Terreno em ótima localização' medindo

340m2. Preço: Cr$ 60�000,ÕO
,CANASVlEIRAS: Terreno medindo 5.000m2, � 300m da

v,,�

.

��

de Governo. '

- O projeto de reflorestam�nto tem
por base a 'contensão das encostas da

SC-l - estrada para Canasvieiras e In

gleses - levando em consideração o

aspecto da segurança naquela via, a

qual possui aterros bastante elevados e

passíveis de deslizamentos. Este seria o

primeiro ensaio de projeto, o qual pos
teriormente nos levaria ao refloresta"

mente das encostas dos morros mais

mente.

.café_
,maracana®

, mlMm

/

ÉstéÍ admitindo rapaz capacitado para exercer
N

' •
J .

•

a função de ASSISTENTE DE VENDAS. -

Os candidatos deverão comparecer à rua

Santos Saraiva, 300 - Estreito - das 8 às 12
horas - Sr. Aryan.

sua continuidade" Essa experiência se

ria a base para a-continuação do proje-

,

caíé,
maracana®

mlnm

Está adm itindo moças para exercer a função de

DEMONSTRADORA
Exige: ,

facilidade de expressão
experiência profissional
boa apresentação.

Oferece:
'

Salário compensador
bom ambiente de trabalho

As candidatas deverão apresentar-se à rua

Santos Saraiva, 300 - Estreito - das 8 às 12
horas - Sr. Aryan.

II

=11

praia.

\

ALUGAMOS

'COQUEIROS: ,Apartamentos novos, com 3 quartos, living,
copa, cozinha, dependência de empregada, bânheiro, 4rea de

serviço e garagem, Zona nobre - ótima vista panorãmlca.
EDF. CONDESSA: Apto. com 2 quartos, suite, living, banhei
ro social, dependência de empregada, área de serviço, garagém
p/2 carros e sacada. '" I

Tratar na éONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BER·

CATON LTOA. Rua: Cei Pedro Demoro, 1825 Fóne·
66-74 - CRCI - 41

DIPRONAL / Distribuidora
deProdutosNacionais Uda

\
,

VENDEDO'RES
Amplianpo seu Departamento de Vendas de Ve(culos:
Oferece:
A você que é dinâmico

Inteligente, Agressivo .

Está disposto a ssumir carg� de liderança
Visando Atingir alta renda.

Entrevista � Rua Vereador Batista Pereira, 482'
(Em frente ao Detran)

MORADA

Empreendimentos Imo

biliáriosltda. CRECI171
Rua Felipe S�hmidt, 27

Loja 2 Edf. Dias Velho

VENDA - ....DMINISTRAÇÃO E PREST. DE SERVIÇOS
-VENDE - .•..PARTAMENTOS
CENTRO - Ed. Alexandra - Em construção. Entrega em

Jan/76. 'C/1 Oto, P. demais dep. Frente p/Av. Hercülo Luz -

Ref.007
CENTRO. - Pa rte Sup, 2 Otos, p. BWC. Parte Inf. Sa Ia, Cozi,
nha, BWC c/Box, desp. BWC - Ref. 012

' •

CENTRO .; Térreo c/5 qtos. 2 salas, copa/cozo BWC, Área de

Serviço e- Ref. 013'
MORADA NOVO CONCEITO IMOBILIÁRIO - VENDE -

CASAS
CENTRO -c/2 qtos, 2 salas, copa cozo BWC; Área de Serviço
e despensa.' Ref. 010 _

CENTRO -, -::/2 qtos., sala, copa, cozo BWC, área de servico.
Ref.011 "

BALNEÁRIO - Em fase de acabamento, 4 qtos, 2 Banheiros

,Privativos - '2 BWC, lavabo, 2 salas gar. cozo c/fogão Kitchem
e Armários. Ret 002
ESTREiTO-CANTO � Próximo Estádio Figueirense, em

fase de acabamento, c/4 qtos.. livjng em L, copa e cozi-nha,
BWC, área de serviço e garage, oarte inferior lavanderia 1

qto, Il depósito, Ref, 004.
'

CAMPINAS - duas casas de madeira, 1/c4 ,qtos, sala, copa
cozinha, P. a outra com 4'peças, 1 frigor(fico com 2 peças e
um barracão de alvenaria em terreno com 588 m2: Ref. 006'
CAPOEi RAS - Mista nova, 5 qtos, sala, cozinha, copa, 8WC,
'área de serviço e garagem. Porão em alvenaria. Terreno c/504
m2. Ref. 005
MORADA ÚLTIMA OpçÃO P/NEGÚClOS IMOBILIÁRIOS

,

'

- YEND� - TERRENOS -

f:APOEI RAS - medo 11 x30 - Ref. 001 ,

CAPOEIRAS - próximo Cotesc c/área'pe 387 m2. Ref. 009
CAPOEIRAS - medo 33m frente x 245 com área de 808 5
m2. Ótima Localizaçâo Ref,008'

,

AGRONCMICA - medo 15x28 com área de 420 m2. Ref.

,003 /

AGUARDE O PLANO MORADA DE ATENDIMENTO

!NWITO
'-
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Num plenério atento,
\

158 hospitais escutam
o diagnóstico da medicina,

Com 158 hospitais
inscritos, o encontro
tentará não só apontar
soluções como definir
a situação atual e a

possível estratégia-
com os dados que' o

, mesm� deverá revelar.
A reunião será encerrada
sexta-feira.

�'

'Certa vez, há 40, anos, de serviços. de ensino médico do país, temato e residência, premi-
um pai sãbío disse a 'seu fi- O problema médico, en- -ul timame nt e proliferadas d0S pela própria situação fi
lho que se no futuro 'o rneni- focado sob o aspecto educa- por todo o Brasil, formando nanceíra particular, merg�
no viesse a necessitar de cional, 'teve a seguinte ava- médicos diplomados e não Iham na prática médica, en-

,

conselhos legais, deveria es- Ilação por parte- do confe- médicos curriculares clínica- grossando o caudal de pro
colher um advogado amadu- rencista: o ensino" médico mente, no trato diário, obje- fissionais tecnicamente' mal
recido pelos anos que alar- tem sido artificial e abitra- tivo, seguro com sua princi- preparados, inseguros e insa

gou suas fronteiras peta prã- riamente dividido entre for- pal matéria prima: o pacien- tisfeitos, que manipulam
tica da lei, mas que se viesse mação e graduação (estu- te; sujeito ao risco de .vida uma matéria prima de valor
a necessitar de um médico, dante) e exercício profissío- na mão de um médico ines- inestimável, a saúde de seu

deveria por todos os meios nal (médico formado) e tra- crupuloso, que insis-te em semelhante, cuja preserva
procurar um qüe não esti- tado distintamente, como se medicar, baseado em seu ção, Gabe atodos nós, gover
vesse há tempos egresso de a solenidade de formatura,' onipresente diploma, porém nantes eemédicos' .

urna Fàculdade. Isto, que fosse mais do que, uma sim- vazio clinicamente. 'Aban-
era verdade há 40 anos, tal- ples formalidade social. Não' do nadós a' sua sorte, os � Sobre os hospitais: Sendo
vez seja mais apropriado ho- há, de modo algum, esta dis- egressos destas 'escolas' o hospital uma empresa preso
je em dia".

, tinção: não existe o estudan- : médicas criadas pela presun- tadora de serviços e a quali-
Na conferência de aber- te

I

de medicina e o médico ção e vaidade de alguns mé- dade e o padrão, do serviço
tura, na noite de ontem do formado. Existe apenas e so- dicos, ou pela demagogia de prestado que estabelecerá a

III Encontro de Hospitais mente, I) estudante de medi- alguns governantes, se lan- categoria e o padrão do hos
do Estado - no Clube 12 de' ema. Quando o médico dei- çarn âs atividades médicas, pítal, O que se entende co

Agosto -, 0 conferencista xa de ser estudante; melhor para as quais não receberam mo qualidade deste serviço é
Dr. Jayme Rozenbojm, mé- será que se divorcie da Medi- treinamento adequado. Ino- que origina os diferentes
dico paulista, professor' da cína, do que perdurar num, centes destas responsabilida- conceitos e filosofias de um

USP, fez uma lúcida, porém concubinato amoral e deso- des, conscientes de seu des- hospital. Indiferente aos de
crítica conferência sobre a nesto porque será prejudi- preparo, angustiados em mais, gostaríamos de dar a

qualidade clínica, estudan- cia1 a seus pacientes. completar a formação num 'nossa concepção: entende
tes de medicina, hospitais- Sua análise prossegue 'hospital universitário, desa- mos por hospital aquela casa

-cscolas inexistentes e rede fundamentada .nos dados nimados pela falta de locais cuja preocupação é a procu
hospitalar como prestadora que se 'tem sobre as escolas adequados para fazer um in- ra constante da concretiza-

�40 de três finalidades: a) o

local onde o doente recebe
assistência médica; b) o lo
cal ,onde o médico possa
exercer sua profissão no sen

tido dinâmico evolutivo da
medicina; c) o local onde
aprendem os iniciantes a se

aperfeiçoam os iniciados nas

artes' médicas, e para-médí-
.

A polítiea hospitalar ca

cas. A maioria de nossos tarinense, segundo Ç> Secre

hospítaís.icomo o, são" é ape- tário do Encontro, é de
nas o local em que o médico aproximação com os .órgãos
dá e o doente recebe a assís- previdenciários públicos,
têncía médica, ignorando, as buscando a melhora fínan
vezes s por completo, as' ceira na prestação de servi
outras duas finalidades de ços desses mesmos hospitais
um hospital. A função social e esses órgãos, tendo já se

de um hospital é para com obtido, afirma ele, alguns re

os doentes,' para com o s sultados. Esses órgãos, a que
médicos e para com a comu- o Secretariado do encontro
nidade. se referiu, estavam presentes

e: convidados: Ipesc, Inps,
:P�nrural. O setor hospitalar
catarinense, com uma crôni
ca situação deficitária finan

ceira, apresentará' suas solu

ções e proposições ao final
do encontro, em Um re

latório.

brasileiros estão prese.ntes
ao encontro. O temário divi
'dido em conferências, mesas
redondas. é painéis, terá as

suntos que �ao da aproxima
ção com os órgãos previden �

ciários federais, até a situa

ção financeira dos hospitais.

Cerca de 100 pessoas par
ticiparam ontem da abertura
do encontro, sendo que a

mesa de honra, presidida pe
lo Secretário da Saúde, clava
lugar a cerca de 30 pessoas.
Delegações de. oito estados

o •

, Em búsca de'nclVas estrstégias.e aperfeiçoamento dos seus serviços a comunidade, 158 hospitais analisam suas deficiências:
, . . \ .

"

EMPRESA BRAS�ILEIRA

�r'".�
INfRA[RO

I

DE INFRA-ESTRUTURA

I
'

.•

, AEROPORTUÁRIA
, MINlSTeRIO DA EDUCAÇÃO E, CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃNTA CATARINA,

D�PARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL.

DIVISÃO ,DO· ,MATERIAL,
TOMADA DE PREçoS, Nº 022/75COMUNICAÇÃO;

De ordem superior torno público que a Divisão do Material da Universidade Federal de
Sa nta Catarinafará realizar !Is 16:00 horas do próximo dia 21 de maio do corrente ano, em sua
Sa Ia de Concorrências, localizada no Prédio da Reitoria, na Trindade: nesta cidade, o recebimen
to e imediat,a abertura das, propostas à Tomada de Preços acima referida, destinada S aqulsição
de Materiais dos Deptos. de Reabilitação Oral, fl Estomatologia do Centro Bio-lIJIédico.

Outrossim, esclareço que os 'respectivos editais, bem como os escl'arecimentos que se fizerem
necessários serão prestados aos interessados de segunda � sexta-feira, no horário de 12:30 &
16:30 horas, 110 mesmo local acima mencionado. .

, ,

� para que chegue ao conhecimento de todos, oubllque-se o presente na forma da lei,
,'-

NOVA ESTAÇÃO DE PASSAGEIROS DO AEROPOR'TO HERCfLlO LUZ: OIS�
�ÕE DE LOJJ,\.8 PARA INSTALAÇ,�,O DE:

SOMBONIERE -CHARUTARIA
LlVRAIRA- JORNAI� E REVISTAS
ARTIGOS REGIONAIS - SOUVENIERS
BOÚTIQUE
OUTRAS, ,

!NTERESSSADOS DEVERÃO PROCURAR A ADMINISTRAÇÃO DO AERO

PORTO, PARA MAIORES IN'FORMAÇÕES, ATÉ 15 DE MAIO, HORÁRIO CO�'
MERCIAl.

Florianópolis, 06 de maid de 1975.

DIViSA0 DO MATE RIAL
Miriam Azevedo de Castro
Chefe da Seção de Compras,\

Florianópolis, 6 de,maio de 1975.

PREFEITURA MUNICIPAL DE FLORIANOPOLlS
/

AGRADECIME'NTO
,

'

,

E 'CONVITE ,PARA
Secretaria "de Obras

PROCESSO TOMADA DE PREÇ,O Nº\1�/75
'AVISO "

MISSA, DE 7º ,DIA
\ ,

Octacfllo A. de Medeiros e Esposa, Patr(cio O.' djl Medeiros e farnrlia, Losso A. de Medeiros e

famllia, F.:lias Nereu de Medeiros e Esposa'. Dr. Da nte H. f. De Patta e.fam(lja, Tios, sobrinhos e

primos
Da I nesquec(vel

A Secretária de Obrêl$ da Prefeitura Municipal de Florianópolis, de acordo com a'
L�i no. 5456 de 20/061-68 e Decreto ,Lei 200, oomunica aos interessados que 'I!m,
data de 23 de maio,de 1975, até as 15 horas, p.stará recebendo propostas para.
projeto e Execuç;;o de Ponte na Avenida da Saudade - Nesta.

Maiores detalhes, I:)oder�o ser obtidos na sede deste. órgão, à Praça XV de
Novembro, 4 Centro, todos os dias úteis no horário comercial, p.xceto aos

sábados.

I '

GENY DE MEDEIROS \1ERANI,

orofundamente consternados pelo passamento desse ente querido, ocorrido no dia 4 do

corrente, nesta Capital, AGRADECEM, sensibilizados, aos demais parentes e amigos, todas as

manifestações de conforto, de carinho e de pesar recebidos, bem como pelo acompanhamento
até a sua última mora9a; tl, ao mesmo tempo, fa?el11clhes CONviTE para assistirem � MISSA DE

70. DIA ,que, em sufrâgio daquela bondosa ALMA, fariõo celebrar no dia 11 p.v•. às 17 horas, 'la'
Capela do Colégio Ca tarinense.

, Por mais ,esse preito de saudade e ato de fé cristti, i"lntecipadamente lhes registram a sua
,

imorredoura gratid&o.
"

I

Florianópolis-k 06 de maio de 1975
ENGo ..JOSt: PAULO P. LOPES
Diretor da Divisão de Obras

ENGo. AFONSO VEIGA FILHO ' ,I

Secretário de Obras.

"

VISTO
WALDEMAR JOAQUIM DA SILVA FILHO
PREFEITO MUNICIPAL,

A Prefeitura diz que
os preços das passagens

de ônibus devem aumentar
( �

A te ontem a Divisão de Trânsito da Secretaria de Obras
da Prefeitura, não havia recebido nenhum pedido de
reajuste 'de tarifas, por parte das empresas de tran(sportes
coletivos da Capital. Segundo informou o chefe do setor,
Sr. Décio Gomes, em geral as empresas apresentam o pedido
de aumento das tarifas com dois meses de antecedência, à
época do reajuste anual do salário mínimo. Embora nada
tenha sido comunicado à Prefeitura pelos proprietários das
empresas, "presume-se que o pedido ainda não foi feito este
ano porque o último reajuste de tarifas na cidade foi conce
dido pelo, Conselho Interministerial de Preços em outubro
do ano' passado", Segundo Décio Gomes, mesmo CQm Os

aumentos registrados nos últimos períodos, Floríanópolj,
"continua sendo a capital brasileira que possui as mais
.baixas tarifas de ônibus". \

I

'

- As tarifas de ônibus na cidade-são insignificatívas se as

comparamos com as demais cidades do País e isso não se
, refere apenas a capitais, pois Blumenau também possui um
preço bem mais elevado nos transportes eoletivós, :

Segundo o chefe da Dívísão de Trânsito, existe a necessí.
'

dade das tarifas serem reajustadas em bases mais reais e se

levando em consideração os constantes aumentos nos

preços dos combustíveis.
' ',' "

- Para que as empresas possam continuar trabalhando
sem déficit, é necessário que as tarifas dos coletivos tenham
um aumento proporcional ao dos combustíveis e dos mate
riais de reposição, como .pneus e peças. O ideal seria que as

tarifas fossem aumentadas nas mesmas bases do salário
mínimo, que este ano foi de 43%. Isso viria dar condições às

empresás de melhorarem os serviços 'oferecídos e conse

q uentemente, dar um atendimento mais condigno aos

usuários, explicou.
'

ASSOCIADAS,
A Empresa Associadas que surgiu da fusão de cinco

pequenas empresas de transportes coletivos da Capital,
respectivamente Trindadense , Limoense, Canasvieiras,
Ribeiroriense e São João, entrou com um pedido de dissolu

ção da sociedade à Prefeitura Municipal. O expediente'
enviado à municipalidade pelos proprietários da Associadas,
data de 28 de fevereiro passado e até o momento não houve
uma decisão sobre d assunto.

'

,

"

Ao que se sabe, a ASsociadas continuará -a existir juridi
camente ainda por algum tempo, até que os problemas in
ternos da empresa sejam sana(do�. A maior queixa dos pro·
prietários também está vinculada ao baixo preço das tarifas
o qual comparado com a progressiva alta dos combustíveis e

.jnateriais de reposição" não está dando 'c ondições d,
empresa sobreviver.

'

,

Com a fusão das pequenas empresas houve um r ativo
aumento do capital, 'o que permitiu a compra de alguns
carros novos, mas que também significou um considerável'
aumento do débito para a nova empresa.

Estes preços 'podem ser
encontrados em apenasI ' --

'

48 casas comerciais
A Superintendência Nacional do Abastecimento

SUNAB - liberou no dia de' ontem a tabela Cadep que
deverá vigorar durante este mês, à qual ficam sujeitos 48
estabelecimentos' comerciais atacadistas e varejistas localí
zados no Estreito e na Ilha, filiados à Campanha em Defesa
da Economia Popular.
A tabela não registra maiores diferenças em relação. a
anteri6r em vigor no mês de abril. O feijão preto teve seu

preço elevado em Cr$ 0,20 no varejo, por estar na época da

entre-safra, e a lã-de-aço, em Cr$ 0,10 por ter aumentado o

preço de sua fabricação. Baixa somente' se registrou no

preço do queijo-prato, de Cr$ 22,00 passando para
Cr$ 20,00, por se registrar no momento grande produção �

do leite. '

'

Observa a Cadep que os preços máximos fíxados na lista
n ão abrangem todas as marcas comercias,' Os estabelecimen
tos filiados à Cadep estão obrigados a ter pelo menos UI'Qa

das marcas desses produtos por preços que não, excedam aos

fixados. '

PRODUTOS
Arroz branco
Açúcar refinado
Aveia
Banha animal

, Batata inglesa
Biscoito água e sal
emaria

.

Café torrado e moído
, ,Cera em 'pasta
p/assoalho
Creme dental
Detergente.em emb.>
plástica
Extrato de tomate

,

Farinha de trigo
Feijão preto papo
Feijão preto
'Fermento químico
em pó
Fósforo'
Gelatina' em pó
Lã de aço
Macarrão sem ovos

Maizena
Margarina vegetal
Óleo de soja >

Pa pelhigiênico pop.
PÓ de pudim
Queijo prato
Sabão em pedaço peq.
Sa 1 refinado
Sardinha
Sa bonete
Salsicha
Vinagre comum

ATAC. ,VAR.
25,00
9,,30
13,30
9,50
4,10

UNIDADE

pacote de 5Kg
pacote de 5kg
pacote de 500g ,

pacote de 1kg
pacote de 5kg

9,00

pacote de SOOg r .2,95
'pacote de 1kg J3,20

lata de 450g 6,00
tubo de 6Sg 2,20

emb. c/9OOmi 5,30
lata de lS0g 1,60 1,80
pacote de 1kg , 1 79

pacote de 1kg 2,20 2'6b,,

granel c/1kg 1,90 2,20

lata de 100g
pacote c/lOcx
pacote de 85g
pacote c/8 unido

.

pacote de 500g
pacote de 400g

,

tablete de 100g
lata c/900ml
rolo, 1 'unido
pacote de 8Sg

.Tkg
pedaço de 100g
pacote de lkg
lata de 140g
unidade c!90g
lata de 180g
ernb. c/900ml

1,30
150
1,00
1,30
2,40
2,20
0,90
,7,SO
0,90'
.1',00
20,00
0,70
1,10
1,70
1,30
3,30
1,65

Vereador pede reajuste
salarial para os

, 'servic!ores'municipais
o. presidente da Câmara Municipal, vereador Arno Seara, apresen

tou na sessão de ontem ,do Legislativo reqúerimento solicitando o

envio de expediénte ao Prefeito, para que sejam tornadas providên
cias no sentido de enquadrar o saláriÇ>'fIlínimo regional à escala-

padrão dos vencimentos dos servidores da municipalidade. ,

Em sua justificativa, o vereador explicou que "por força da legis- I

lação federal, Ci salário-mínimo para a região de Florianópolis foi

estipulado em CrS 494,40 e na escala padrão de vencimentos da

municipalidade o nível inicial corresponde ao MF -1, fixado em

CrS 402,00 e portanto inferior ao salário-mínimO estipulado para a

Capital do Estado".
'

O requerimento será encaminhado ao Executivo, acol11panhado '

de uma minuta de projeto de lei, com o seguinte teor: "artigo lo, -

Fica elevado para Cr$ 494,40 mensais o valor correspondente ao

nível MF-l, da escala-pàarão ,de yen cimentos dos servidores munici'
pais. Parágrafo único - o. valor ii que se refere este artigo é equiva;
lente ao salário-mínimo ,estabelecido para a região de Florianópolis,
através do disp'ositivo federal. Artigo 20. - o.s efeitos da presente lei

retroagem a 10. de maio do corrente ano", '

1,24

1,10

1,97

0,60
0,85
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